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втором выпуске собраны материалы проекта, проводимого на сайте «Сфера 

Разума» (sferarazuma.ru) и при поддержке сайта «2012 год» (2012god.ru). Книга 

предлагает альтернативный взгляд на навязываемый другими источникамиисход 

происходящих событий 2012 года. Мы предлагаем задуматься о своём отношении 

к Переходу и предлагаем чёткие шаги, что нужно предпринять уже сейчас.  

Сенсационным материалом является  прогноз по странам, регионам и городам. Так 

же даны описанием странным явлениям над Москвой: энергетическое кольцо в 

ноябре 2009 года, пирамидой над Кремлём, расскрыты секреты Инсайдера, 

секреты цивилизации Майя, даны рекомендации Учителей Ноосферы о 

Вознесение и высших вибрациях. И о трёх миссиях XXI века, рождённых в разных 

точках планеты. 

Мы относимся очень скептически к подобного рода прогнозам от Внеземных 

Цивилизаций. К чему призываем и читателя. Каждому из нас предоставляется 

шанс проверить материалы работы в ближайшие пять лет. И очень надеимся, что 

прогнозы останутся прогнозами. 

Книга рассчитана на широкий круг читателей. 
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Денис Миллер,  
единственный эксперт в области активации ченнелинга  

и практической энергетики 
 

 Автор системы активации энергетического видения и ченнелинг1 

канала 

 Изучение альтернативных способов восприятия реальности 

через энергетическое видение и ченнелинг информацию 

 Разработка и практическое использование ченнелинг-

информации для практик личностного и духовного роста  

  

  vk.com/sferarazuma 

  @sferarazuma 

  sferarazuma.ru/skype 

  sferarazuma@mail.ru 

Автор и ведущий ченнелинг-проектов 

 Энергетические поля человека 

 Осознанные сновидения 

Управление и активация чакр 

 Исследование древних цивилизаций 

 Структура Ноосферы 

 Управление нижними и высшими энергиями 

 Исследование космических законов 

 Проект 2012: ченнелинг прогнозы 

 Арт-ченнелинг 

 Исследовательский проект «Карма» 

 Лингво: секреты полиглотов 

 Предназначение 

 Программа подготовки ченнелинг контактёров 

 Технология активации энергетического видения 

 Ченнелинг-проект: энергия успеха и энергетика мастерства 

 

Большая благодарность участникам проекта СФЕРАРАЗУМА.РУ, которые помогали развивать эти 

проекты! Результаты проектов положены в основу цикла тренингов: активация энергетического 

видения, целительство, ментальное очищение, предназначения и ченнелинг-активация. 

Подробнее о тренингах: http://sferarazuma.ru/trening  

                                                             
1 Ченнелинг – работа с частями, внешними объектами/явлениями или сущностями через внутренний 
телесный или визуальный образ (энергия) с последующим внутренним вербальным диалогом, подробнее: 
http://sferarazuma.ru/howto  

http://vk.com/sferarazuma
https://twitter.com/sferarazuma
http://sferarazuma.ru/skype
mailto:sferarazuma@mail.ru
http://sferarazuma.ru/trening
http://sferarazuma.ru/howto
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В реальной жизни 

 Замечательная супруга и двое детей 

 2 красных диплома: инженер-системотехник и юрист 

 14 лет работы в сфере ИТ-сфере (информационных технологий) 

 Работал в ген.прокуратуре, ведущих отечественных и зарубежных ИТ-компаниях в том числе в 

компании , http://microsoft.com  

 Cертифицированный тренер Microsoft c 2007 года (MCT) 

 

Мои учителя: 

 Джим Маккарти, Мишель Маккарти – эти двое ребят открыли мне глаза на динамику процессов 

и основы энергетики создания гениальных творений; раскрывшие секреты формирования 

внутренней энергии мастеров 

 Роберт Дилтс – показал и рассказал, что такое моделирование; его открытия в области 

человеческой психологии, человеческого совершенства и гениальности опережают развитие 

нашей цивилизации на несколько сотен лет 

 Стив Андреас – раскрыл и позволил прикоснуться к психоэнергетике и открыл дверь в мир 

невидимого 

 Райдалл Кэтрин и Санайя Роуман, Дуэйн Пакер – за первичное понимание ченнелинга и 

открытие канала 

 Джон Климо – пример и модель настоящего научно-исследовательского подхода к изучению 

необычных состояний сознания, и исследований в области получения информации от 

нематериальных источников 

 Алан Лакейн – тот, кто познакомил меня с понятием времени и показал, что оно стоит 

 Ричард Паул и Линда Элдер – показали и научили, что значит быть человеком разумным 

 Тони Роббинс – трансформирующий учитель 

 Гари Фарис – за огромную работу и потрясающую модель успешного человека 

 Роберт Чалдини – помог узнать тёмную сторону человека 

 Ken Schwaber и Jeff Sutherland – показавшие выход из линейного мышление, принципы 

управления комплексными системами и неленейного мышления 

 Милтон Эриксон, Майкл Холл, Боб Боденхеймер – очень печалюсь, что прогуливаю ваши уроки 
 

Любимые проекты и моя виртуальная жизнь: 

 Сайт «СФЕРАРАЗУМА: практический ченнелинг», http://sferarazuma.ru  

 ВКонтакте, http://vk.com/sferarazuma 

 Skype-группа: http://sferarazuma.ru/skype 
 

      

 

http://microsoft.com/
http://www.mccarthyshow.com/
http://en.wikipedia.org/wiki/Robert_Dilts
http://en.wikipedia.org/wiki/Steve_Andreas
http://sferarazuma.ru/book/
http://www.jonklimo.com/
http://www.criticalthinking.org/pages/dr-richard-paul/818
http://www.criticalthinking.org/pages/dr-linda-elder/819
http://en.wikipedia.org/wiki/Tony_Robbins
http://en.wikipedia.org/wiki/Ken_Schwaber
http://en.wikipedia.org/wiki/Jeff_Sutherland
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D1%80%D0%B8%D0%BA%D1%81%D0%BE%D0%BD,_%D0%9C%D0%B8%D0%BB%D1%82%D0%BE%D0%BD
http://www.neurosemantics.com/
http://sferarazuma.ru/
http://vk.com/sferarazuma
http://sferarazuma.ru/skype
http://sferarazuma.ru/skype
http://vk.com/sferarazuma
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Результаты участников практических занятий 

 

Алексей Гусев 

Отчет. Неделя выдалась напряженной, поэтому целиком 

посвятить ее установлению контакта с духовным учителем не 

удалось, но кое что все же удалось сделать. Для начала 

несколько глубоких вдохов, отключение по возможности всех 

внешних и внутренних раздражителей. Представил себя в будущем. Пришел 

образ седого старца, который неплохо сохранился для своих лет и взгляд 

живой, чувствуется интерес к жизни, несмотря на почтенный возраст. При 

первой встрече не задавал ему вопросов о своих проблемах. Просто хотелось 

почувствовать свою связь с ним. С его стороны чувствовалась полная 

открытость, желание поделиться своей мудростью. Внутри у меня появилось 

чувство теплоты и умиротворенности. Спросил его, могу ли рассчитывать на 

его помощь сейчас и в дальнейшем и получил положительный ответ. На 

первый раз впечатлений было достаточно и попрощавшись я вернулся в 

настоящее. Для второй встречи подготовил волнующий меня на данный 

момент вопрос. Он рассказал мне, что он думает об этом. Поблагодарив, я 

удалился. Во время второй встречи делал запись на диктофон. Когда позже 

прослушивал ее, то обнаружил, что информация повторялась два раза. На 

следующий день претворил его советы в жизнь. Теперь жду результатов. 

Немного смущает то , что как то уж очень легко все получилось. А может так и 

должно быть? Пусть будет! 

 

 

Кирилл Тринев: Здравствуйте, Денис. Наконец-то появилось время написать 

отзыв о тренинге “Как стать контактером”.  

День1.Третий глаз: видение ауры, чакр и энергетических тел. Посмотрел на 

настольную лампу. Считал ее энергетику. Ощущение упругости ( видимо из-за 

того что лампа на пружине). Передалось через кинестетику – в левой щеке 

закололо, потеплело. бросило в жар. Наблюдение: иногда трудно считать 

общее ощущение от предмета – сразу передается на кинестетику, поскольку 

это чувство хорошо развито благодаря 2-х годичной тренировке правого 

http://sferarazuma.ru/wp-content/uploads/2013/06/AG.jpg
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полушария и прослушивания музыки Моцарта. Всегда хочется мысленно 

пощупать объект) Согласен с тем, что прежде всего нужно практиковать. 

Главное опыт и ведение дневника. Пора начинать) 

День 2. Предназначение и активизация творчества. Упражнение “чистый лист” 

– мощная штука. Чувствуешь себя Творцом, а потом наступает пустота,,, и 

мыслей нету… не передаваемые очучения))) Даже если и хочется думать, то 

не можется)). Круто использовать для разгрузки мозга. Далее считывал 

энергетику с нейтральной ситуации и ситуации вовлечености. 1. Вспомнил, 

как копировал что-то на компьютере. Захотелось зевать и спать, чувство 

какого-то внутреннего сжимания. 2. Вспомнил, как клевало одновременно на 

2 удочки на рыбалке. Чувство распирания, “руки чешутся”, вибрации по телу. 

Согласен с тем, что цели по жизни могут меняться, надо быть открытым к 

изменениям и, главное, чтобы цели были. 

День 3. Активизация разума: очистка ментального плана. Идея о триггере и 

программе – главное в этом занятии. Главное понять, что триггер – это 

внешние обстоятельства, а не внутренние, что удается не всегда. Пробывал 

стирать программу бессмысленного чтения ненужных форумов. Минусы 

старой и новой программы потихоньку прописываю. Но тут вопрос: В какой 

пропорции уделять внимание негативным последствиям старой программы и 

позитивным новой? В целом, хорошая техника-киллер-трансформатор))) До 

feedback еще не дошел. 

День 4. Целительство. Осознал, что мои поступки не равны моим 

намерениям. В одном действии из 3 за день они совпали только раз – когда 

дело было обязательным и другого выхода не было. Начал отслеживать 

намерения и поступки. Включаю технику триггер-программа. Думаю над 

тезисом “кто внутренне честен – тот и лидер”. 

 

Анастасия: Наставников несколько, с одним из них я вышла на контакт сразу, 

пришло имя и не было сложностей, начинала я ещё до прихода в эту школу. 

Меня очень мучало то, кто является у меня главным наставником…Но 

контакта не получалось. Зато каждую ночь перед глазами становился образ 

одной птицы, во сне я летала над какой-то потерянной древней 

цивилизацией, ощущение полёта передавалось, как ощущение от 

американских горок, сердце просто замирало, я видела в своих снах, как 
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строят странные каменные сооружения, что-то вроде пирамид, только средь 

деревьев… Утро, после очередного сна, я заглянула в интернет, стала искать 

мифы и предания о богах и богинях, которые связаны с этой птицей…Нашла 

три варианта, но только на одном сердце дрогнуло, я спросила у своего 

наставника, так ли его имя и ясно ощутила приятную дрожь, улыбка на лице 

появилась, расслабление, я как будто сняла с себя огромное напряжение, 

найдя это имя. Теперь я знаю своего главного наставника… Если чисто с 

мифологической точки зрения, то я конечно испугалась сначала, но сейчас 

понимаю, что мне ничего не грозит. Но как и прежде, я лишь ощущаю, я так и 

не могу принимать и обрабатывать информацию. На мои вопросы приходят 

такие образы, что я просто в ужасе от того, какой бардак в моей голове. Если 

общение идёт, через понятные нам символы, то мне видимо вообще ничего 

не известно о собственной символике. Как будто у меня её нет в подсознании. 

Очень жду следующего урока, к сожалению не могу выходить on-line, но мне 

крайне важно узнать что дальше… Спасибо большое за то, что есть 

возможность анализировать свои действия. Слушая оба урока, я уже нашла 

много ошибок в том, что делала при самостоятельном изучении… 

 

 

Олег:2 … Сразу скажу, что изображение чисто 

схематично. Изобразить столь сложные видения не 

представляется возможным. Цвета тоже они “живые” 

– это не совсем цвет, это как поток каких то 

мельчайших частиц, причем их нет в чистом виде 

цвета, это смесь этих частичек, которые имеют свой 

цвет, они постоянно вибрируют, движутся, кружат 

одна -вокруг другой, их миллиарды и они создают 

какое то завораживающее свечение и танец. Вблизи энерго – центров их 

плотность постепенно увеличивается, доходя до центра, центр имеет не 

большой размер, но плотность частичек в нем очень высока, и яркость 

свечения – соответственно. Чакры не просто видны на внутреннем экране, 

при концентрации внимания на них – создаются тактильное ощущение потока 

, как будто какая то субстанция втекает или вытекает в зависимости от 

состояния сознания. 
                                                             
2 Рисунок зарисован участником во время занятий 
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Эльвира Гареева Здравствуйте, Денис! Прослушала два занятия, большое 

спасибо, ощущения были. После первого, два дня периодически на голове 

возникали мурашки. Много чего видела во сне.На этом проработала блок 

слева от груди, возникало много картин, которые сменяли друг друга. Линия 

времени появилась голубая и прошла через меня сзади вперед. Видела 

внутреннего учителя в образе Шрила Прабхупады.Перед глазами пошли 

очень яркие, красивые цвета, они были живые.Подарок оказался-талисман на 

золотой ниточке в виде кружечка из металла,на котором находились 

несколько остролистных лепестка со сверкающими камешками.Когда надела 

на шею, на груди появилось давление и тепло. После занятия почувствовала 

себя, отдохнувшей. Всего не опишешь, очень много писать придется. До 

встречи!!! 

 

Татьяна: Не так давно я открыла для себя сайт «Сфера разума», сказать честно 

особого впечатления не произвел – бегло пробежалась по разделам сайта, 

какие-то ченнелинги, выходы из тела и прочее непонятное и 

настораживающее. Но самим направление «Эзотерика» какое-то время я уже 

интересовалась и то благодаря популяризации этого течения различными 

телешоу. В интернете найти можно все, что душе угодно, вот я скакала с сайта 

на сайт в поисках рецепта как стать экстрасенсом, да побыстрее. Информации 

в голове много, но все поверхностное, пробовала различные техники – 

казалось, все получается. Или только казалось?! 

Как человек любознательный никакую информацию раньше времени я не 

отвергаю, вот и на вышеназванном сайте подписалась на рассылку новостей. 

А они все шлют и шлют, да еще и с интригующими заголовками) Решила 

почитать , но……оказывается можно послушать, да еще и лежа на диване, 

вприкуску с печенюшками) Оказалось не до печенюшек! Настолько все 

информативно, настолько все ТО, что я искала! И Бог с ними, этими 

экстрасенсорными способностями (хотя после пары часов занятий по 

бесплатным техникам я и цвет чакры вижу и энергию чувствую!!!), я 

обнаружила гораздо более ценную вещь – я могу узнать и узнаю!!! свое 

предназначение! Разве ни счастье знать, что ты на своем месте в этой жизни?! 
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Разве ни счастье идти на работу как на праздник?! Разве ни счастье знать, что 

«Ты проживаешь свою жизнь, а не жизнь проживает тебя»?!(цитирую Дениса 

Миллера, вернее его супругу) Информации, конечно, там намного больше, 

каждый ищущий найдет свое. И не нужно слепо верить кому-то, о том, что 

какая-то техника работает, но практиковать нужно очень долго. Вы сами 

можете убедиться, что здесь все работает! и 

гораздо, гораздо быстрее! 

 

Владимир: Во первых, хочу высказать вам свою глубокую 

признательность , за то что вы делаете, как принято говорить , 

респект Вам и … ))) 

Для меня, как будто, все встало на свои места…. Многие ваши “формулы”, и 

касательно ауры, и “внутренний учитель”, трансформация реальности……  Все 

стало понятно и логично…   И думаю, как это я раньше сам не сообразил, что 

все именно так и работает…    Вот например аура..    Сколько об этом написано 

))     Все задавал себе вопрос: почему у меня не совпадают цвета, которые 

дают другие источники )))   Оказалось все так просто ))   Нужно просто 

откалибровать ))   Гениально )) 

Все что Вы сейчас даете, все очень для меня ценно !! Спасибо за все )) 
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От соавторов 

2012 год крайне неоднозначная тема. В литературе и интернете существует 

множество версий будущих событий. В большинстве своём, предлагаемые версии 

настраивают читателя на негативное восприятие будущих событий. Это и потоп, и 

землетрясения, и сдвиги полюсов. Формируется пассивно-негативное отношений 

со значительной долей страха перед 2012 годом. 

В предлагаемой книге рассматривается альтернативный вариант событий. Этот 

вариант событий предложен внеземными цивилизациями, курирующими 

человечество. 2012 года – это точка контроля проекта под названием 

«Человечество». Эта точка не означает завершение проекта, в который вложено 

большое количество космических усилий. Эта точка - не апокалипсис. Это точка 

проверки – насколько человечество является единым организмом и готово ли оно 

вступить в космическое сообщество. Проверка степени космической зрелости. 

Глобализация, взаимозависимость людей всех стран, хрупкость мира - это 

результат, которого мы добились в своём развитии. Мы оснащены всеми 

средствами, чтобы выступить как единый организм. Теперь нам нужно ответить на 

вопрос –готовы ли мы внутренне к такому шагу? 

Особая благодарность Светлане (контактёру) за участие в проекте, Катерине 

Касариной за огромный труд по литературной обработке материала и постоянными 

напоминаниями о важности завершения этого проекта. Выражаю благодарность 

участникам сайта sferarazuma.ru и ведущим интернет-проекта 2012god.ru. 

С Уважением, 

Денис Миллер 

Ведущий проекта 

sferarazuma.ru 
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Являясь для последних своего рода экспериментом, мы – Человечество на 

пути своего существования прошли уже немало, равно как и проживаем сейчас 

весьма нелёгкое время. Однако данная книга является подтверждением того, что в 

развитии как отдельных индивидов, так и в совокупности людей планеты Земля 

Разумным Космосом принимается активное участие.  

Работа над данным материалом шла весьма интересно. Динамика проекта 

поражает, что свидетельствует о заинтересованности в данной информации, а 

также о её своевременности. Представленная читателю книга, сдержит в себе 

некоторые выдержки из ченнелингов  других каналов, дабы лучше объять тему 

2012 года и предоставить читателю сопоставить материал из разных источников.   

Информация, переданная посредством ченнелинга, неоднозначна и не 

является догмой. Лишь в отношении читателя какие-то предрекаемые события 

могут быть восприняты как отрицательные или негуманные.  Однако всё есть 

развитие, ибо во всём есть разумный умысел.  

 

С Уважением, 

Екатерина Касарина 
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Глава 1. Явление «2012 год» 

1.1 Описание событий 

ВЕДУЩИЙ: Ваше мнение по поводу развития событий 2012 года? 

СИЛЫ: Сейчас планета Земля и все Мировое сообщество находятся в 

состоянии некой контрольной точки, которую каждое государство и 

сообщество должно пройти. Это время определяется, как время готовности 

каждого человека к тем изменениям, которые будут происходить. Итог того, 

что произойдет в 2012-2013 году, ни в одном предсказании не будет являться 

достоверным. Поскольку, зная итог, человек и человечество нестремиться к 

развитию или точке достижения своей цели. Если любому человеку сказать, 

каков будет результат его движения к цели, то каждый по-разному воспримет 

это. Поэтому, та информация об окончательности событий, которые 

произойдут по истечении этого срока, и количестве людей, которые возможно 

погибнут при этом переходном моменте, не освещается в 100 процентном 

варианте. Также не освещается в 100 процентном варианте, в каком виде 

будет после этого периода находиться планета Земля, будет ли она на том же 

витке или перейдет на другой. Всё это достаточно плавающая информация. 

В зависимости от того, как каждое государство и сообщество пройдет 

контрольную точку, будет дальнейшее развитие в той или иной стране и в 

мире. В целом, прогноз Нам известен, но нет смысла озвучивать его людям, 

поскольку есть вариативность как у каждого человека в своем собственном 

развитии, так и у стран и мира. Поэтому в ближайшие несколько месяцев 

проходит вариант такого контроля и точек, который в дальнейшем позволит 

более точно прогнозировать развитие. 2013 год будет характеризоваться 

новым этапом или перерождением, когда этот негативизм пойдёт на спад и 

начнётся большее возрастание позитивного эволюционного развития 

ВЕДУЩИЙ: На Земле учение о конце света носит название Эсхатология. 

Эсхатологические пророчества лежат в основе большинства религиозных систем, 

в том числе христианского вероучения. Какие цели у предсказаний? Почему дан 

такой механизм человечеству?  

СИЛЫ: Для того, чтобы человек мог активизироваться и сконцентрироваться 

на чём-то более важном для себя и для человечества. Т.е. предсказания 
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вносят в человека характер некой внутренней активации. Т.е. когда человек 

слышит что-то, что касается его судьбы или судьбы планеты Земля, у него 

более точно активизируются программы своей собственной души и 

программы развития. Если человек не находится на данной точке, то у него 

наступает внутренний кризис. Кризис может быть связан с любой 

деятельностью человека, будь-то семья, социум или профессия. Эти 

предсказания, как раз, и носят задачу привнесения в человека состояния 

внутреннего кризиса, в глубокой или в лёгкой форме. Цель этого процесса - 

быстрое переосознание себя для того, чтобы подойдя к контрольной точке, 

человек смог показать и проявить максимум того, что он на сегодняшний 

момент имеет и может иметь.  

Специфика предсказаний носит преимущественно негативный характер, 

а не позитивный. Это связано с психологией человека. Поскольку это больше 

мобилизует человека, тогда как позитивные предсказания больше делают 

человека аморфным и, вашими словами, расхолаживает его. Он 

энергетически расползается и становится восприимчивым ко всему 

позитивному, идёт в большей степени духовное развитие и в меньшей 

степени действия и проявления самого человека. В случае, когда 

предсказания носят негативный характер, идёт мощная неосознанная 

внутренняя переоценка. Таким образом, негативные предсказания проявляют 

мощную переоценку, что отражается и на энергетическом носителе, т.е. на 

энергооболочке человека и его энергосоставляющем, в биоэкране.  

ВЕДУЩИЙ: Это больше напоминает мотивацию «от» и мотивацию «к». Но, 

возможно, когда я знаю, что в будущем что-то произойдет негативное, то, с одной 

стороны, я могу сопротивляться этому, а, с другой стороны, я могу смириться? 

СИЛЫ: Вот по своему такому отношению к будущему, как раз и идёт 

отсеивание части людей, которые являются «балластом». Если человек тянет 

себя в будущее и у него есть цель или мотивы, то естественно человек пойдет 

в развитие. Если же человек аморфно представляет себе что происходит и 

ему ничего не надо, но при этомон является для других неким активатором на 

позитивное, то этот человек остаётся в отряде людей, которые останутся. 

Если он саморазрушает себя и окружающих людей, то он причисляется к 

людям, которым на данный момент даётся возможность войти в кризис и 

выйти из него. У таких людей активируются любые инкарнационые 
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программы, где он может проявить себя. Если же он и в таком случае не 

находит сил и не находит возможности просить помощи у других, не находит 

возможности и проявлять себя, то в таком случае человек является не 

готовым. Таким образом, негативные предсказания носят такой протяжённый 

характер психологического действия на человека для того, чтобы ясно и 

более чётко фильтровать человечество.  

ВЕДУЩИЙ: Однако негативные предсказания порождают негативные мысли и 

негативные тенденции. Тем самым человек может перепрограммировать себя с 

акцента на созидание, сделав акцент на самоуничтожение. Не могли бы Вы 

уточнить, почему всё же идёт акцент на негативные предсказания? 

СИЛЫ: Это как раз связано с тем, на сколько человек готов и может 

мобилизовать себя во всех условиях. Мы бы не согласились с вами, что это 

может повлечь к самоуничтожению. Поскольку это как раз является проверкой 

на сколько человек: 

- сознательно может осознавать то или иное происходящее или последующее 

событие, или в преддверии каких-либо событий; 

- может внутренне мобилизоваться; 

- ориентирован на себя, на внешний круг и на внутренний; 

- является неким фильтром негативного проявленияпредсказаний т.е. на 

сколько человек, будучи подготовлен к этому информационно, может жить 

дальше самостоятельно в соответствии со своим развитием и своей 

программой, а также в соответствии с тем духовным началом, которое в нём 

проявляется. 

Т.е. это является некой лакмусовой бумажкой, которая проявляет человека и 

его готовность к дальнейшему существованию. 

ВЕДУЩИЙ: Не является ли информация про «конец света» хорошо 

спланированной дезинформацией?  

СИЛЫ: Мы бы частично назвали её дезинформацией. Поскольку эта 

информация не несёт в себе «конца света», как окончания жизни всех живых 

существ на планете Земля, оно не произойдёт. Верно то, что человечество 

должно мобилизоваться на определённый период времени, проявить все 

лучшие свои качества, стремиться к развитию, к поднятию своего Я, к 
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осознанию своего Я и к продвижению своего Я на пути развития, поскольку у 

многих представителей человечества наблюдается инкарнационный регресс. 

Вот это и мобилизует людей на более быстрое развитие, при этом, с 

помощью Высших Разумов.  

ВЕДУЩИЙ: Сейчас выходит множество литературы и даже фильмов на тему 2012 

года. Окажет ли,например фильм, который будет в ноябре этого года, под 

названием «2012», должное воздействие на людей? 

СИЛЫ: Прежде всего, он окажет отрицательное воздействие на людей с 

нестабильной психикой, т.е. люди с нестабильной психикой могут усугубить 

свое физическое состояние, свою эмоциональную и психическую 

нестабильность. Во-вторых, людям, движущимся по пути совершенствования, 

этот фильм даст возможность пересмотра своей цели и позиции на 

сегодняшний момент. Среднему человеку, обывателю, этот фильм принесёт 

определённое раздражение на вмешательство в собственную жизнь, 

поскольку многих людей устраивает именно такое существование по 

накатанной. 

Мы не можем рекомендовать просмотр мелодрам или блокбастеров с 

целью подготовки. Каждый человек выбирает то, что он хочет смотреть, что 

уже обозначает принадлежность человека к какой-либо части людей. Если 

говорить о прерогативе фильмов, то на Наш взгляд, сейчас очень малое 

количество фильмов, которые несут духовность и понимание. Это могут быть 

как мелодрамы, так и фильмы о чувствах людей, переживших какие-либо 

катастрофы или войны. 
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1.2 Этапы перехода 

ВЕДУЩИЙ: Расскажите об этапах перехода. 

СИЛЫ: Любая контрольная точка, такая как «конец света», имеет несколько 

фаз. Первоначальная фаза начинается за 4-5 лет до события, создавая тем 

самым определенный коридор, который при подходе к этой контрольной точке 

должна пройти планета Земля с её населением. Эта фаза носит духовную 

составляющую. Технически духовная составляющая выражается в 

возможности таких этапов (коридоров): 

- экономический кризис; 

- локальные или повсеместные военные действия; 

- природные катастрофы. 

 

Все это ведёт к тому, чтобы подойти к контрольной точке с наибольшим 

процентом распознавания и считывания того, что из себя представляет 

планета Земля на сегодняшний день. Как она прошла этапы вот такой 

проверки экономическими и природными катаклизмами. Данная проверка 

носит двойственный характер: проверка того, насколько в разных ситуациях 

человек и человечество в целом может оставаться духовным и физически 

непреклонным; 

Мы заранее извиняемся за грубость, но любой третий этап (коридор) 

духовного составляющего включает уничтожение определённого процента 

населения, которое является неким балластом. Появление человечества на 

Земле предполагает его развитие в своём существовании, однако есть люди, 

которые не несут положительного или какого-либо иного внесения на планету 

Земля с целью её развития. Поэтому, вот именно такими факторами и 

осуществляется проверка того, что существует на данный момент. Подобная 

«чистка», в основном, носит 15-20% характер потери населения за этот 

четырёх-пятилетний промежуток времени. В дальнейшем, в зависимости от 

того, какой получается результат - осуществляется или не осуществляется 

Конец Света. 

Конец Света полагается как, с одной стороны, завершение 

жизнедеятельности человека или планеты Земля, а с другой стороны, 

предполагает как таковое перерождение в своих вариантах. Поскольку 
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различными источниками был предсказан Конец Света в 2013 году, то можно 

отследить, что на конец 2007 - начало 2008 года усугублялись природные 

катаклизмы, несшие потерю людского населения. В 2009 году имеет место 

экономический кризис. Соответственно, в последующие 2 года возможны 

войны на планете Земля. В дальнейшем 2012 год будет просмотрен, как 

контрольная точка, по прохождению которой возможно перерождение части 

населения. Возможно намеренное подселение душ представителями 

дальнего и ближнего Космоса, с целью привнесения в развитие человечества 

чего-то нового, что с точки зрения Создателей человечества является 

оптимальным на данном этапе развития. 

ВЕДУЩИЙ: Вы говорили, что 2012 год будет содержать ряд переломных моментов, 

критических точек, но это вероятностное событие. Если это событие всё же не 

происходит, какая следующая дата подобных событий? 

СИЛЫ: Вероятность на данный момент составляет 15%. В большинстве 

своём, Нами определено достаточно того, что должно произойти для выхода 

человечества на новый виток развития. Между тем вероятность существует, и 

если говорить о повторении, то у нас присутствует пяти и семилетний цикл. 

Говоря о кризисе, то он начинается за 5 лет до самого пика кризиса и затем 3-

4 года восстановление – переход на новый уровень. В 2012 году произойдёт 

пик 5-летнего цикла, а дальше 3-4 года -восстановление. Если самого пика не 

произойдёт или это сгладится, то события могут повториться через 1,5-2 года. 

Поскольку, если сейчас уже назревает кризис и человечество находится на 

переломном этапе и на этапе изменений, то откладывать на более долгий 

срок его нельзя, поскольку это может негативно сказаться на развитии 

человечества.  

ВЕДУЩИЙ: Когда наступит период необратимости или так называемая нулевая 

точка, т.е. время, когда уже никто не сможет отрицать явные перемены и переход 

того времени, которое мы проживаем? 

СИЛЫ: Мы обозначить такую точку конкретным днем или месяцем. Однако в 

2013 году уже будут видны, если посмотреть на 5 лет назад, существенные 

различия по всем факторам проживания на планете Земля. Резких перемен 
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наступать не будет, т.к. это не несёт в себе продуктивности. Важна 

постепенность и следование космическим законам. 

Ранее мы упоминали о структурированном процессом объединения 

человечества, влекущим за собой работу над едиными проблемами, такими 

как: 

- выживание; 

- изменение программы людей на созидание и на развитие; 

- создание новых сообществ и обществ людей, связанных не с 

географическим положением и не с расой или национальностью, а с другими, 

более реальными для развития целями. 

 

Решение данных проблем повлечёт за собой некоторую другую 

структуру выстраивания человечества. Более точно об этом сейчас нет 

смысла говорить, поскольку люди недостаточно готовы для восприятия тех 

или иных изменений, которые последуют через некоторое время. На данный 

момент они таковы, а в последующие годы, при вынужденном изменении, 

будет совершенно другое восприятие. Поэтому некоторые вещи Мы сейчас не 

можем описать. 

ВЕДУЩИЙ: Какие бы Вы дали прогнозы на 2013 год? 

СИЛЫ: 2013 год будет годом, в котором активируется вера у людей, и как 

следствие, - большее количество конфессий, принадлежащих различным 

религиозным направлениям, поскольку активизируются групповые эгрегоры. 

2013 год характеризуется тем, что он будет проявлять людей и их умение 

проявлять себя и сосуществовать в группах, своего рода коллективизм. 

Однако коллективизм не в плане осуществлять всем вместе одно дело, а в 

том плане, что каждый человек проявляет себя и при этом находится в 

соприкосновении с другими, которые, соприкасаясь с данным человеком, 

проявляют себя далее. Т. е. некая позитивная последовательная цепь 

взаимодействий людей. 

ВЕДУЩИЙ: Каждый человек будет дополнять другого своей индивидуальностью? 

СИЛЫ: Да, позволяя другому человеку проявить свою индивидуальность. В то 

же время, синхронизация мысли, чувств и внешнего проявления должны 
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находиться на одном энергоуровне - уровне понимания, понятия и 

обновления людей. Мы бы сказали открытости, ясности, без скрытого эгоизма 

или зависти. К этому хотелось бы стремиться, однако это не значит, что все 

будут честны и открыты. Это значит, что человеку будет предоставлена 

возможность быть таковым. 

В то же время, к этому году будет проявляться тенденция соединения 

тех людей, которые имеют телепатические навыки, экстрасенсорные 

возможности и которые взаимодействуют с Высшими Силами. Произойдет 

некое объединение их с обществом и государством. По сути, сейчас эти 

проявления разрознены и существуют отдельно друг от друга. К этому году 

будет являться тенденция соединения, т.е. взаимодействия этих структур и 

людей, их представляющих. 

ВЕДУЩИЙ: Поменяются ли после 2012 ценности человечества и прекратится ли 

всеобщий обман человечества системой? 

СИЛЫ: Так быстро невозможно предотвратить или искоренить то, что 

установилось у вас веками. Поскольку государственная сеть чиновников 

достаточно плотно занимает своё место, их большая часть живёт на 

собственные блага, а не на блага людей. Это будет проявляться и дальше. Но 

в большей степени к этому году будет тенденция к смене стиля управления. 

Это будет связано с тем, что люди проявляя себя в полной мере, не позволят 

управлять собой без внутренней готовности самого человека или он не будет 

познавать сути того, что от него требуют. К 2013 году государство будет 

ближе к людям, а люди к государству. 

Сами события подразумевают сдвиг человечества с нынешней системы 

ценностей, но если говорить о 5-летнем и тем более о 3-х летнем промежутке, 

то он очень мал. Наша задача, чтобы по истечении последующих 15 лет эта 

система ценностей действительно сдвинулась в сторону более духовных 

ценностей и менее материальных. Тем более что сейчас наблюдается 

тенденция преувеличения собственного состояния за счёт других людей у 

большого количества населения Земли. Как таковое, материальное богатство 

не подразумевает использование чужого труда, а подразумевает 

использование собственных ресурсов человека. Человеку на планете Земля 

присущи и он должен выполнять те программы, которые несут ему 

собственное развитие, как духовных и физических качеств, так и социальных. 
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Действительно, сейчас видна тенденция в негативную сторону и преобладают 

ценности, носящие материальный и потребительский характер. 

Новых ценностей не будет, поскольку они все уже заключены в человеке и 

человечестве. Приоритет будет отдаваться больше эмоционально духовным, 

чувственным качествам человека и тому, где он может проявить данные 

качества. Во-первых-это семья, поскольку на данный момент идёт очень 

большое разрушение семей и первостепенной задачей стоит укрепление 

семьи, усовершенствование её как таковой. Во-вторых - это ценности, 

связанные с развитием собственных способностей, т.е. это творчество. В-

третьих - это ценности, связанные с взаимопомощью, взаимовыручкой и 

дружбой - то, что касается положительных черт человека. 

ВЕДУЩИЙ: Даст ли создание общественного центра по событиям 2012 года свои 

положительные плоды для человечества? 

СИЛЫ: В том случае, если этот центр будет преследовать цели перехода 

человечества с материального на духовный план. В случае если будет акцент 

на духовный план и на собственно развитие человека и если эта энергетика 

будет распространяться на определённое количество людей, задействуя 

энергетику каждого человека и массы в целом, которая даётся Силами для 

большего активирования людей на созидание, чем на разрушение, то 

создание этого центра будет являться положительным моментом и даст 

положительные плоды для человечества, поскольку данный центр курируется 

Силами дальнего Космоса. В мире последние 7 лет идёттенденция создания 

таковых центров - центров духовного и культурного развития человека. 
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1.3 Предсказания 

ВЕДУЩИЙ: Все Концы Света в религиях и предсказаниях носят схожую структуру, 

это пришествие, битва со злом и страшный суд. Битва со злом и страшный суд 

были ранее раскрыты как контрольная точка. Тогда как сегодня происходит 

пришествие? 

СИЛЫ: Пришествие связано с частичной или общей для планеты Земля 

активизацией и подъёмом эзотерических знаний, с энергетикой человека и 

экстрасенсорными способностями через некоторый промежуток времени. 

Пришествие как раз и сопровождается тем, что за год, два, три у большинства 

людей открываются способности и возможности, не имеющие места ранее и 

которые, в свою очередь, способствуют активации у других людей этих 

способностей, которые ранее не имелись. Эзотерическая волна и волна 

духовного, энергетического развития и является пришествием.  

Второго пришествия конечно же не будет. Это личность, не носящая 

характер физического воплощения, а личность, приходящая в разных 

источниках как предсказатель, святой или Сила дальнего или ближнего 

Космоса, т.е. разные имена связаны с разными Эгрегорами. Поскольку у 

каждого Эгрегора присутствует приход какого-либо источника информации, 

который якобы существует на Земле физически. На самом деле никто его не 

видел и это, как раз, является пришествием кого-либо, не носящий 

физический характер, а носящий характер информационного присутствия. 

Хотя человеку это представляется как приход физического лица и 

описывается само физическое тело, сам внешний вид, что естественно. Ведь 

человеку хочется увидеть чудо собственными глазами. Многие это видят во 

снах или собственных представлениях, в общем, мистификация.  

ВЕДУЩИЙ: Каждое из предсказаний имеет структуру пришествия, битва со злом, 

страшный суд. Фоном страшного суда является разрушение мира, экономический 

кризис, технические и природные катастрофы. По ведическим и египетским 

хроникам таким фоном служила ядерная война. Так ли это? Было ли это в 

прошлом? 

СИЛЫ: В прошлом это было, поскольку не было рассмотрено более 

продуктивных вариантов. Ранее это было и не один раз. 
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ВЕДУЩИЙ: Какие прогнозы наиболее точны: Мая, Шумерские хроники, Веды, 

Нострадамус, Ванга или может кто-то другой?  

СИЛЫ: Что касается предсказаний, то в той или иной мере предсказания 

верны у перечисленных вами источников. Как у людей, так и у планеты есть 

своя программа и в зависимости от контрольных точек перехода на новые 

этапы, существуют варианты распада или перерождения Земли и её жителей. 

В разные промежутки времени существуют разные предсказатели, которым 

дана информация о времени прихода планеты Земля к этим контрольным 

точкам. В связи с этим, данные предсказатели предсказывают именно в этот 

промежуток времени изменения, которые могут происходить с планетой 

Земля вплоть до так называемого Конца Света. Хотя и у Шумеров, и у 

Нострадамуса, и у Ванги источник информации был один. Поэтому 

предсказания соприкасаются и дублируют друг друга.  

Источником их предсказаний является информационный банк или некий 

энергетический и информационный пласт сознания, подсознания или 

бессознания, который несет в себе как знания предыдущего, так и знания 

будущего воплощения Земли и людей, которые проживают на ней. Этими 

людьми был определён и осуществлён вход в этот банк и тем самым, была 

передана и получена информация. 

Различные предсказатели пророчили события, не связанные с 

временной осью, а являющиеся всего лишь контрольными точками, которые 

случатся, но когда они случатся, зависит от множества факторов 

Доступность информации о ближайших событиях ясновидящим и 

экстрасенсам достаточная для того, чтобы воспринимать эту информацию. 

Важно лишь то, какой источник передаёт эту информацию, поскольку источник 

может быть разный и информация может интерпретироваться по-разному. У 

различных источников преследуется разная цель дачи собственной 

информации людям на Землю. Бывает цель действительно во благо 

человека, а бывает цель кодирования человека и так далее. В зависимости от 

этого интерпретируется та или иная информация, передаваемая через 

посредников или идущая через канал на человека. 

Мы бы сказали про те же 60 процентов в предсказаниях группы «Зеты» 

(Серые). Поскольку любое предсказание носит характер процентности, потому 

что будущее как отдельно взятого человека, так будущее планеты Земля и 
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человечества, имеет различные пути развития. В зависимости от того, как 

проходит какую-либо контрольную точку один человек, либо человечество и 

зависит их дальнейшее развитие. Так как будущее ветвится, то такова и 

процентность достоверности информации. 

ВЕДУЩИЙ: Как сопоставить хирологию (хиромантию)? Линии на руке человека у 

большинства людей говорят о том, что они будут жить долго и счастливо. 

СИЛЫ: Линии на руке могут меняться в зависимости от того, как проживает 

человек свою жизнь, на каком этапе развития он находится. Линия на 

сегодняшний день может носить такой характер, и с периодичностью в 3 года 

меняется. То есть за 3 года до какого-то события вы уже можете по линиям на 

руке определить свою будущность. Поэтому, на данный момент, это может 

быть долго и счастливо. Все зависит от того, каково будет ваше продвижение 

по собственной программе, и будет решаться дальнейшее ваше 

существование, счастливое или несчастливое, продолжительное или нет. 

ВЕДУЩИЙ: Иоанном Богословом приведено описание «Конца света» по 

Апокалипсису, где говорится, что останется 144 тысячи человек. Почему всего 

лишь 144 тысячи? 

СИЛЫ: В действительности такова цифра была на то время. На сегодняшний 

момент Мы бы не говорили о цифрах, но при этом, это возможно определение 

количества душ, которые к этому промежутку времени готовы к так 

называемому «вознесению» или переходу на высший уровень существования.  
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1.4 Календарь Майя 

ВЕДУЩИЙ: Один из самых интересных и загадочных подарков индейцев Майя 

современной цивилизации - это календарь Майя. Астрономически расчёты жрецов 

Майя отличаются невероятной точностью. Какие причины побудили их создать 

такие сложные системы отсчёта времени? 

СИЛЫ: Это явилось удачным экспериментом, который рассматривался 

Силами, поскольку люди Майя имели способности к таковым расчетам и это 

не приносило им большого труда. С нашей точки зрения, это очень сложная 

система отсчёта времени, а с их точки зрения - это было естественным. 

Создавали календарь сами индейцы, поскольку в них была 

инкарнационно заложена эта информация. Майя носили в себе часть 

информационной составляющей Сил, поскольку у них не было возможности 

информационно связываться с Силами дальнего космоса, т.е. у них не было 

канала. Участвовали Силы дальнего Космоса, но не напрямую. Это был 

эксперимент, с целью вложения в индейцев Майя такой информационной 

энергетической составляющей, которая позволит им действовать наиболее 

продуктивно. Т.е. Индейцы Майя были очень энергетически восприимчивы к 

любым внешним изменениям и внутренняя информация активировалась в них 

очень быстро. То, что они создали, было для них естественным. Это был 

удачный эксперимент.  

Ноосфера существовала как-то параллельно и была в своём 

собственном зачаточном развитии в виде начального хранилища душ. Как раз 

индейцы Майя не имели собственной инкарнации, а имели в этой жизни 

собственный информационный блок, который у них активировался 

энергетически. Майя полностью выполняли ту программу, что была заложена 

на жизнь. Тем не менее, ноосфера и инкарнационые ячейки существовали, 

поскольку души не уничтожались и никуда не перерождались.  

Можно говорить, что индейцы Майя обладали памятью об инкарнациях. 

Сознательно они не помнили, но на интуитивном уровне оно постоянно 

активировалось учерез ноосферу и при этом ещё на самих индейцев Майя. 

На всех существовал определённый Эгрегор, поскольку сейчас этот термин 

можно употребить по отношению к ним. Также существовала своя программа 

этого Эгрегора и они от него получали информацию о своих инкарнациях. Т.е. 

у них не было инкарнационной ячейки с составляющей информацией, в 
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которой они могли что-то рассмотреть, у них была общая часть и общая 

составляющая, которую, скажем, размножили. 

Сейчас эгрегора Майя нет, поскольку те Силы, которые занимались и 

которые возродили этот эксперимент, продолжили его на другой планете с 

использованием именно этих душ, однако без биологической составляющей. 

Т.е. все нематериальные информационные знания, которые были 

касательно Майя, вместе с Силами, с душами Майя и Эгрегором ушли на 

другую планету, оставив нам только физический план. 

В современном человеке нет этого знания, потому что он абсолютно не 

касается тех знаний. Это был эксперимент, который, с точки зрений тех Сил, 

организовавших его, явился успешным. Они далее продолжили его на другой 

планете, при этом оставив опыт, передающийся информационно об этих 

племенах.  

ВЕДУЩИЙ: Согласно хронологии Майя, современная эпоха началась 3114 лет до 

н.э. Откуда уМайя взялась именно эта цифра начала эпохи современного 

человека?  

СИЛЫ: Они ее просчитали астрономически по своему календарю. При чем, 

это были сложные исчисления и эта дата указывает на эпоху населения 

душой планетой Земля. Их точка была зрения такова. Однако Мы на данный 

момент не можем объяснить, каким образом это было вычислено, но скажем, 

что это недостаточно достоверно. 

По аналогии с человеком, у которого есть душа и инкарнационная ячейка 

- есть Земля и душа Земли, то можно говорить, что созданная ноосфера 

явилась инкарнированием на планете Земля, после самой Земли и её души 

Земли, т.е. и является инкарнацией Земли.А современное хранилище 

инкарнационных ячеек вы называете Хрониками Акаши. 

Хроники Акаши могут увеличить срок работы физического тела и 

возможность защититься от грядущих катаклизмов.Те люди, которые имеют 

информацию из хроник Акаши и те, которые соответствуют той информации, 

содержащийся в них, она поможет людям настолько, насколько человек 

верит. У людей, истинно верящих в это и входящих в пространство этой 

информации, облегчаются задачи развития, которые стоят перед ними и как 

следствие - сама жизнь. 
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В общем можно говорить, чтосовременная эпоха, начатая 3000 до н.э. и 

завершающаяся по календарю Майя в 2012 году является жизненным циклом 

души Земли. 

ВЕДУЩИЙ: Эта современная эпоха согласно календарю Майя является пятой. До 

этого были еще четыре эпохи, и каждая из этих эпох заканчивалась катаклизмом 

либо катастрофой. Не могли бы вы прокомментировать предыдущие четыре 

эпохи? 

СИЛЫ: Это тоже были своеобразные эксперименты для того, чтобы 

выработать наиболее продуктивное действие на планете Земля тех людей 

или тех существ, которые бы её населяли. Любой эксперимент носит 

начальный и конечный этап. Даже вы, осуществляя любой эксперимент, рано 

или поздно его завершаете и берёте то позитивное, что осталось от 

эксперимента, учитывая, тот негатив или то, что не получилось у вас от 

предыдущего эксперимента. Если вы - человек, идущий в развитии и 

желающий получить большее, то вы создаете что-то новое, учитывая плюсы и 

минусы старого эксперимента. Тоже самое происходит на планете Земля. 

Предыдущие четыре эпохи были удачными и неудачными экспериментами по 

развитию человечества. Однако это не значит, что все эксперименты были 

неудачными. Это значит, что существует некая игра, т.е. создание чего-то или 

кого-то нового, создание условий, создание программы - это всё является 

экспериментом, который ограничен в продолжительности. Поэтому 

существуют варианты уничтожения эпох и возрождение новых. 

ВЕДУЩИЙ: Согласно Славяно-Арийскому Календарю «Каляды Дар» в 2012 году 

должна произойти смена эпох. Что это за календарь и кто участвовал в его 

составлении? 

СИЛЫ: Данный Славяно-Арийский Календарь предшествовал вашему 

календарю, существующему сейчас. Он был создан на основе тех знаний, 

которые передавались веками из поколения в поколение. 2012 год – переход 

на новый виток развития, действительно определён этим календарём, как 

промежуток количества лет, поскольку в этом календаре существуют 

определённые фрагментарные количества лет. 2012 год не является концом 

этого календаря, а является переходом на новый этап, т.е. завершением 



30 
 

определённого промежутка и возобновлением нового. Любые календари, как 

Календарь племени Майя, так и Славяно-Арийский Календарь были создан 

людьми, которые имели информацию на достаточно более высоком уровне, 

которая передавалась не с земных источников, а при помощи ваших 

космических собратьев. Далее эти знания развивались и передавались 

посвящёнными людьми.  



31 
 

Глава 2. Духовный план 

2.1 Вознесение 

ВЕДУЩИЙ: Что такое Вознесение с Вашей точки зрения? 

СИЛЫ: С нашей точки зрения вознесением является тот уровень наработки 

Души человека, который позволяет Душе как таковой, не иметь привязку к 

телу, а иметь некую собственную задачу, которую несёт эта Душа и 

осуществлять её на Земле вне тела. Т.е. по прохождению нескольких 

инкарнационных жизней, если Душа приобрела тот опыт, который необходим 

с точки зрения Высших Сил для того, чтобы он распространялся на большее 

пространство, то в таком случае Души не заключают в тело, а дают им 

возможность осуществлять своё предназначение вне тела. Эта Душа 

проходит так называемое вознесение и можно это назвать неким крещением, 

посвящением в мир, где существуют Души без тел. И затем она 

возвращается, функционирует на Земле. И тем людям, кому предназначен 

тот опыт, вдруг приходит либо какое-нибудь знамение, или просыпаются 

экстрасенсорные способности, или человек начинает создавать что-то 

воистину новое и не имеющее аналогов на Земле. Т.е. по сути - 

вознесениеявляется актом возвышения Души. И в то же время 

осуществлением своего наработанного опыта и перенесением его в более 

широкие сферы-круги людей и сознание людей. 

Говоря о Душе. Душа бессмертна изначально. Но ту или иную составляющую 

Души можно или убирать, или менять. Т.е. Душа многогранна и многослойна. 

В межевании этих слоёв она и существует. Т.е. она не существует в одном 

одинаковом готовом виде. И она существует вечно.  

ВЕДУЩИЙ: Что происходит с человеческими душами, когда временной цикл всей 

Вселенной заканчивается?  

СИЛЫ: Прежде всего, душа - это преобразователь энергии, это часть 

Космоса и Творца. Матрица души несёт в себе всю энергию и нанизанную на 

неё информацию. Притом, когда время Вселенной исчезает, остаются 

временные матрицы, остаются матрицы души, которые переходят в понятие 
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"время" и существуют там. Существование души продолжается бесконечно и 

не зависит от того, существует ли материальная вселенная.  

 

2.2 О вибрациях 

ВЕДУЩИЙ: В книге Луиз Джонс говорится о существовании под горой «Шаста» 

некой Лемурийской области, которая представлена комплексом городов и храмов. 

Там живут существа в 4-ой и 5-ой плотности и по своему значению место 

приравнивается к Шамбале. Реально ли это место и каково его назначение? 

СИЛЫ: В другом измерении это реально. Это существует в другом 

измерении и не в нашем физическом времени.  

ВЕДУЩИЙ: В книге СэлаРэйчела «Послание Основателей» говориться, что в 

период 2012- 2030 гг. люди с помощью энергетических скачков - порталов будут 

переходить в 4-ую и 5-ую плотность. Так ли это? 

СИЛЫ: Сейчас уже существует вариант передвижения людей в разных 

измерениях, но это доступно не каждому человеку. В период до 2030 года 

будут осуществляться индивидуальные или групповые скачки в эти порталы. 

Это будет связано с тем, что люди к тому времени будут наиболее 

подготовлены физически и энергетически к данным передвижениям, и при 

этом будут преследовать цель своего саморазвития, самопознания и 

достижения высшей точки развития, а не с обыкновенным интересом. Это 

будет осуществляться. 

ВЕДУЩИЙ: Что подразумевается под скачками через портал? Что за процессы с 

людьми происходят? 

СИЛЫ: Скорее всего, порталом является создание человеком собственного 

двойника или инструмента, при помощи которого он может передвигаться. 

Порталы существуют везде и вопрос лишь в том, насколько человек, готовый 

к данным передвижениям, умеет найти сам или с помощью Высших Сил этот 

портал. Частично это физическое перемещение человека. Это может быть 

как вариант энергоперемещения, а может вариант физического 

перемещения – телепортации. 
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ВЕДУЩИЙ: Какая разница между физическими телами людей, которые будут 

трансформироваться из третьей в четвёртую и пятую плоскость? 

СИЛЫ: Не совсем понятен вопрос. 

ВЕДУЩИЙ: Часто в других учебниках и книгах упоминается, что после квантового 

перехода/скачка человек будет существовать в повышенных вибрациях – 

вибрациях нового мира, что под этим подразумевается? 

СИЛЫ: Подразумевается то, что человек будет ощущать себя более цельной 

единицей, нежели происходит сейчас. Человек будет на новом уровне, 

более тонко чувствовать другого человека, его намерения, чувства, эмоции 

человека, а также природы и окружающей среды. Более тонко человек будет 

воспринимать как световые вибрации, так и звуковые. Высоко поднимется 

уровень искусства, который будет в себе нести новые цветовые и звуковые 

гаммы. 

ВЕДУЩИЙ: Для перехода в эти высокие плотности нужно развитое сознание. Как 

работает у человека механизм развития сознания? 

СИЛЫ: Это не является развитым сознанием, а является сознанием, которое 

идёт в единстве с физиологией, энергетикой, ментальным уровнем человека, 

духовным и т.д. Эти составляющие более важны, чем уровень сознания. 

Уровень сознания предполагает уровень осознанности, которая не всегда 

является показателем высшего достижения человека или его духовности. 

Мы бы брали совокупность нескольких параметров, которые определяют 

более тонкий план человека. 

 

Говоря о развитом сознании и осознанности, то в большейстепени имеется 

ввиду синхронизация душевного и физического плана, а не преимущество 

духовного над физическим. 

ВЕДУЩИЙ: Что можно использовать для развития такой осознанности? 

СИЛЫ: То, насколько сильно человек может чувствовать истинные желания, 

сопоставлять их с собственными целями и с собственным существованием в 

социуме и энергетической системе Земли и человека. То, насколько у 

человека развита интуиция, чувствование, предвидение - это и будет 
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являться развитием осознанности. Осознанность не в осмыслении, а в 

тонком чувствовании. Существует много техник раскрытия себя. Каждый 

человек может подобрать для себя ту действенную технику, которая 

позволит раскрыть себя для самого себя и себя для этого мира. 

ВЕДУЩИЙ: Цитата: «Кто намерен остаться на Земле, тот должен учиться новому 

танцу эпохи Света, которая требует открытия цивилизации божественного КА. Если 

КА начнет функционировать в полную силу, ваши тела не смогут выдержать 

увеличение силы частоты, когда всё более интенсивный фотонный свет будет 

наполнять атмосферу вашей планеты и тела оставшихся». Верно ли, что 

говориться о танце эпохи Света, как об умении тонкого чувствования? 

СИЛЫ: В данном изречении идет речь о системе каналов. Если у человека 

существует канал соединения со своим высшим Я и с коллективным 

проявлением высшего Я, то это будет являться тем, что вы озвучили. Если 

человек энергетически и физически готов к переходу в бестелесное 

существование, то душа, проходя тонкие вибрации, готовая к собственному 

проявлению на более высоком уровне, попадает в этот город Света. Город 

Света является некой структурой, включающей в себя души, готовые к тому, 

чтобы перерождаться с целью обучения душ людей физическому 

существованию на Земле.В нашей терминологии это Учителя ноосферы. 

ВЕДУЩИЙ: Как расшифровать: «Ваши тела не смогут выдержать увеличения 

частоты»? 

СИЛЫ: Это говориться о том, что тот канал связи человека с Космосом не 

позволяет душе и энергоносителям оставаться в физическом теле и требуют 

освобождения, т.е. это связано с высокой частотой вибраций. 

ВЕДУЩИЙ: «Благодаря новой энергии вы сейчас получили возможность 

пользоваться новой силой и фактически сможете перешагнуть через всю свою 

личную карму». Что за новая энергия? 

СИЛЫ: Сознательно перешагнуть карму человек не сможет. Это возможно 

сделать, если у человека накоплено достаточно позитивного опыта и 

достаточно продвижения в деятельности, требующей больших успехов. Это 
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осуществляется не человеком, а высшими Силами, программой его души, 

которая заложена на определённый временной промежуток. 

ВЕДУЩИЙ: Происходит ли трансмутация физического тела в световое во время 

занятий медитацией? Каков процесс? 

СИЛЫ: Да происходит. При медитации у человека, который не является 

новичком в этом деле, происходит то самое пробуждение кундалини, о 

котором Мы говорили. Эта энергия переходит из физического тела в создание 

некоего двойника, который наполняясь светом, представляет собой 

структурированного двойника, который может получать вибрации Космоса, 

вибрации световые и звуковые. В зависимости от того, на что человек 

настроился во время медитации. Но это происходит у людей, которые 

осуществляют медитацию по всем правилам, при полном расслаблении тела, 

отсутствии мышечных зажимов и проблем с позвоночником. Таким образом, 

можно говорить о перепрограммировании персональных программ из 

мозжечкового комплекса. То есть, человек выделяет данную сущность, но сам 

открывает некий канал перепрограммирования самого себя же. Однако это 

временное перепрограммирование. Оно подводит человека к пониманию 

некоторых вещей, которые он не понимал до этого, и тем самым переводит 

его на новую ступень развития - более высшую. Это не значит, что происходит 

перепрограммирование и человек становиться носителем уже другой цели 

или другой программы. Это постепенный, ступенчатый переход.Кредовые 

программы, прежде всего, осуществляют жизнедеятельность человека, к чему 

он стремиться и что более доступно ему в этой жизни и чему не мешает 

проявляться кармическая проблема.  

2.3 Подготовка человека к переходу 

Барьеры и блокировки к просветлению: 

1. Эго. Самый серьезный ментальный барьер к просветлению – отождествление себя со 

старыми верованиями, условностями и программированием. Это активность эгоистичного я - 

части личности, испытывающей ощущение отделения от целого. Учения, предлагающие 

подавление эго, ошибочны, потому что в целях общения и функционирования на Земле всем 

людям необходимо обладать личностными границами и ощущением себя. 

2. Боязнь изменения играет ведущую роль в сознании отдельных людей и всего 

человечества. Она проявляется многими способами, включая отрицание изменений Земли. 

Синдром “всё как обычно” широко распространен, особенно в странах, придающих огромное 
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значение приобретению материальных благ.За страхом изменения обычно кроется боязнь 

неизвестного, похожая на страх смерти. Бесспорно, человечеству придётся погибнуть, если 

оно не изменится. 

Поведение большей части человечества похоже на поведение барана, поднявшегося на 

самый край обрыва. Большинству людей-баранов уже осталось сделать всего лишь шаг, чтобы 

упасть с обрыва. Чтобы рассеять страх, его нужно осветить светом истины. С изначальной 

причиной проблем (страх еще одного падения) можно работать с помощью психотерапии, 

гипнотерапии и других техник, таких, например, как исцеление временных линий. 

3. Эмоциональные проблемы. Существуют три основные негативные эмоции: страх, гнев 

и печаль. Большинство других проблем – лишь разные комбинации и интенсивности этих трех 

проблем. Независимо от причины появления таких эмоций, их нужно любить и принимать их 

существование, прежде чем их можно будет изменить. Прежде, чем преобразовать, их следует 

полностью прочувствовать. Сопротивление или подавление эмоций – причина 

психопатического поведения и всех видов насилия. Позже в этом разделе мы и канал повторим 

описание двух шагов, необходимых для исцеления эмоциональных проблем. 

4. Пагубные привычки. Большинство пагубных привычек, будь то “суть” или “процесс”, 

подпадает под категорию эмоционального отрицания. Большинство людей прибегают к 

пагубным привычкам как способу избегать “смотреть в глаза” негативным эмоциям. Пагубные 

привычки могут быть явными и тонкими, в зависимости от уровня подавления и отрицания. 

Что произойдет, если вы откажетесь от пагубных привычек? Всё очень просто. Вам придётся 

иметь дело с негативными ощущениями, включая страх того, что произойдёт на Земле. Вам 

придется столкнуться лицом к лицу со своими проблемами и, в результате, уделить внимание 

ситуации, в которой вы бы нашли решения. Но прежде чем найти решение, нужно осознать 

проблему. 

(Сэл Рейчел «Изменение Земли и 2012 год», Перевод:Любовь Подлипская, Март 2008) 

ВЕДУЩИЙ: Вы утверждали, что идея этих предсказаний состоит в проверке как 

духовной непреклонности человека, так и физической. Что подразумевается под 

термином физическая непреклонность? 

СИЛЫ: Физическая непреклонность должна быть неразделима с духовным 

развитием человека и составлять с ней совокупность. Поскольку человек, 

появляясь в физическом теле, имеет тенденцию к быстрому его старению, 

посредством старения клеток организма. Насколько человек духовно зреет и 

развивается, настолько же он должен себя поддерживать физически, включая 

как внутреннюю, так и физическую чистоту. Как только у человека процентное 

соотношение духовного и физического будет равняться один к одному, то это 

и будет являться эталоном существования на Земле в физическом теле 

человека. 
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ВЕДУЩИЙ: Какова цель выяснения непреклонности для людей? Ведь на Земле 

существует множество животных, растений, насекомых и им такая непреклонность 

не нужна, однако эти изменения их заденут. 

СИЛЫ: На эволюционном пути постоянно происходят изменения, гибнут 

какие-то ареалы и появляются новые. Для животного и растительного мира 

это естественный процесс и естественный эволюционный путь. 

ВЕДУЩИЙ: Какие существуют требования перехода? Не поздно ли начать 

подготовку? 

СИЛЫ: Подготовку начать не поздно. Требования таково, чтобы человек на 

сегодняшний момент и вдальнейшим обратился к своей жизни, к своему Я. 

Насколько он реально проявляет себя, насколько он реально действует своим 

желаниям, а не желаниям других людей, насколько он может 

взаимодействовать с другими людьми. Проанализировав всё это, человек 

может выйти на свой путь развития. То есть человек может понять своё 

предназначение. Человек, осознав какие-то негативные или позитивные 

проявления своей жизни, может активировать какую-либо программу, 

посредством которой человеку пойдёт информация, пойдут книги, пойдут 

люди, которые необходимы для реализации его программы или для его 

позитивной активации далее. Обращение к самому себе уже является 

отправной точкой. Человек задумался о своём существовании, задумался о 

том, что он из себя представляет, какие качества в нём преобладают, при 

этом, с достоверной честностью для себя. Это как раз является отправной 

точкой, к чему человек стремится. Потому что человек, прежде всего, должен 

иметь цель, но не какую-то далёкую эфемерную, допустим, цель 

саморазвития или цель высшего духовного проявления или цель достижения 

просветления. Цель должна соответствовать жизни человека здесь и сейчас, 

завтрашнего дня, какого-то продвижения в дальнейшем и так далее. Держать 

единую далёкую цель не имеет смысла, поскольку рассевается 

существование в сегодняшнем дне. Также цели должны быть в разных 

направлениях. Это не только цель профессионального развития, но и цель 

своего развития, отслеживания своих собственных чувств, эмоций и желаний. 

Потому что в человеке заложено намного больше, чем он может проявить. И в 

самом человеке есть многие ответы на его же и вопросы. Насколько человек 
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может существовать сам с собой гармонично, настолько он будет гармонично 

продвигаться в своём развитии. Насколько он гармонично будет существовать 

с окружающей средой, настолько окружающая среда будет поддерживать его 

физически и энергетически. То же самое касается взаимодействия с людьми. 

ВЕДУЩИЙ: Какие критерии выбора этих людей и кто занимается отбором? 

СИЛЫ: Отбором занимаются Учителя Ноосферы, они просматривают все 

инкарнационые ячейки и тот процесс развития человека, тот уровень его 

активации и достижения цели активации программ, который позволит 

человеку выйти на более высокий уровень развития и позволит человеку в 

большей степени проявить себя в будущем. Это человек, у которого порядка 

на 70 процентов решены кармические проблемы и который следующую свою 

инкарнацию не посвятит решению своих кармические проблемы. Поэтому, 

будут реинкарнированы в будущем те ячейки и те души, которые накопили в 

себе позитивный опыт. Проявления, в которых нет агрессии по отношению к 

человеку как к таковому, т.е. массовых убийств, принесения каких-то телесных 

повреждений. Табу стоит на том, что у человека в инкарнациях или в 

прошедшей жизни было убийство другого человека. Соответственно, в 

прерогативе будут те люди, которые сумели, несмотря на какие-либо 

негативные условия, будь то физические, социальные и так далее, смогли 

реализовать себя в жизни. То есть ценятся те люди, у которых высоко 

качество воли, насколько человек: 

- собственной волей может достичь своей цели; 

- следует своему подсознанию и интуиции; 

- чувствует себя; 

- чувствует энергетически поступление от окружения; 

- вместе со средой и с другими людьми. 

Это всё будет учитываться. В соответствии с этим, те люди, которые не 

попадают под рамки этих качеств, их души, их опыт инкарнации будут 

рассечены на некие блоки, часть из которых в дальнейшем будет уничтожена, 

часть других  активирована в новом человеке с добавлением другой души. 

ВЕДУЩИЙ: Что подразумевается под 70 % границей развития человека и по каким 

критериям она рассчитывается? 



39 
 

СИЛЫ: Кармическая программа закладывается у человека на несколько 

инкарнаций и 70 процентный рубеж не обозначен именно этой жизнью, 

которую проживает человек, а суммируется из предыдущих жизней, т.е. из 

предыдущих инкарнаций. Рубеж – это не точное обозначение, поскольку оно 

не отражает перехода к чему-либо новому. Кармические проблемы очень 

взаимосвязаны и вытекают одна в другую, что является, в принципе, не 

проблемой, а решением какой-либо задачи и наработка какой-либо 

программы, присутствующей у человека. Если говорить в общем, то 

кармические проблемы связаны: 

- с «выживанием» человека. Под «выживанием» имеются 

ввидукармические проблемы, связанные с нарушением жизнедеятельности 

кого-либо из людей в любой из жизней, т.е. это убийство или принесение 

тяжелых телесных повреждений человеку; 

- с его духовной реализацией или с нарушением духовных законов, 

которые присутствуют на планете Земля. Это недостаточно развитый 

духовный план или усугубление каких-то антидуховных направлений у 

человека. 

- с семьёй. В это понятие входит отношение к родителям, к детям и ко 

своей второй половине. 

Вот по этим трём параметрам и распределены кармические задачи у 

каждого человека, поскольку у каждого в жизни может существовать не более 

3-4 кармических проблем и чаще всего они связаны именно в области этих 

пунктов. То, насколько человек в этой жизни может достичь в каждом из этих 

трех пунктов развития, и расцениваются кармические наработки.  

ВЕДУЩИЙ: Верно ли мнение, что во время переполюсовки Земли, у людей будет 

стираться память? 

СИЛЫ: Это будет связано с изменением сознания, которое будет происходить 

у людей. Тот негативный опыт, который преобладает у части людей, является 

невыполненной кармической программой. Если человек идет по развитию 

достаточно прогрессивно, то у него этот опыт может быть стёрт. Т.к. этот опыт 

является памятью таких моментов, то и она может быть стёрта, с целью 

начала развития человека без подборок того, что является кармическими 

проблемами. По сути, некоторых людей освобождают от кармических 

проблем и, тем самым, освобождается память негативных проявлений. 
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ВЕДУЩИЙ: Целесообразно ли менять свою жизнь и подстраиваться под переход? 

СИЛЫ: Человеку нет необходимости подстраиваться ни подо что и ни под 

кого, кроме самого себя. Мы говорили о том, что человек должен всё больше 

и тоньше чувствовать самого себя, свои собственные внутренние желания, 

свои посылы к действию. Поскольку человек, тонко чувствующий энергетику 

пространства, может совершать намного большие дела, поступки и открытия, 

чем то, что происходит сейчас. Поэтому тенденция к 2012 году будет носить 

характер развития экстрасенсорных способностей, способностей человека 

чувствовать. Чем больше люди на данный момент будут открывать такие 

способности, тем больше сам человек будет чувствовать человека, 

находящегося рядом с ним, а также людей, с которыми человек работает, с 

которыми живет: общество и семья, с кем взаимодействует человек. Вот это 

сейчас ставится на первый план. Мы раньше говорили, что человек 

зациклился и уже на 75 % состоит из запрограммированных действий в 

течение дня. Каждый человек может это отследить. Вставая утром, он 

начинает совершать действия, которые он совершает автоматически. Лишь 

25% у творческих людей и 15 %у людей нетворческой профессии составляет 

вариативность. Т.е. то, что человек хочет, что он делает, по какому пути он 

идёт. Поэтому Наша задача - повернуть человечество в сторону собственного 

чувствования и способствовать уходу от жизни, которая составляет подобие 

робота. 

ВЕДУЩИЙ: Не могли бы Вы подсказать, как каждый человек может изменить мир, в 

котором он живёт? Возможно ли это молитвами, обращениями, изменением своего 

отношения к этому, медитацией, может чем-то другим? 

СИЛЫ: Мы бы на первое место поставили физическую готовность человека к 

тому, что может произойти, например, защищать свою Родину, если это будет 

война, готовность помочь другим в каких-то катаклизмах. Мы выдвигаем её не 

потому, что она важна настолько, а потому, что у человечества это самое 

больное место на сегодняшний момент. Молитвы в группах, 

конфессиональные молитвы в каких-то храмах, привносят свою позитивную 

волну в энергетику пространства. Они разряжают человека, который погряз, 

допустим, в агрессивности, поскольку такой человек, чаще всего, зажат. А эта 

волна молитв и посылов любви разжимает его и происходит некая 
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разгерметизация этого человека и внутренних его отрицательных качеств за 

счет вот этой волны. Чаще всего людьми эти волны любви и молитвы 

посылаются наверх, что не совсем правильно. Наверх можно посылать с той 

целью, чтобы наверху преобразовали и вернули на Землю. Но действенным 

это будет, если люди будут посылать ближнему человеку, нуждающемуся в 

этом, какой-то группе людей или отдельно взятому человеку. Если это будет 

направлено не перпендикулярно, а параллельно, горизонтально, то это 

понесёт позитивное направление. Каждый человек может преобразовать 

энергию Космоса, идущую на него в горизонтальном направлении, тогда как 

Космос может только вертикально. Поэтому Космос посылает на каждого 

человека, а каждый человек уже может воздействовать на живущего рядом, 

на группу людей, на энергетику, пространство и так далее. 

ВЕДУЩИЙ: Может ли группа экстрасенсов, объединив свои усилия, оказать 

влияние на предотвращение развития катастрофических последствий, вызванных 

изменениями, с целью оказания помощи как можно большему числу людей? 

СИЛЫ: Да, возможно объединение некой группы экстрасенсов с их 

курирующими Силами. Поскольку каждый экстрасенс имеет связь с какими-

либо Внеземными Цивилизациями или Высшими Разумами, то посредством 

каких-либо подсказок, указаний, выяснения причин возникновения этих 

процессов, возможна помощь за счёт всеобщей консультации между людьми, 

имеющими такую потребность и Силами. Вследствие этого, могут произойти 

какие-либо изменения, которые приведут к наименьшим потерям планеты 

Земля и всего существующего на ней. 

ВЕДУЩИЙ: “Комитет 2012 год” запускает интернет-проект «радио 2012 год». 

Каковы перспективы данного проекта по возможности донести до людей суть 

происходящего и важность изменения сознания? 

СИЛЫ: Это очень важная миссия и очень важно на данном этапе, чтобы это 

не носило характер, подавляющий психику человека, т.е. чтобы та 

информация, которая звучала на этом радио и та информация, которая будет 

поступать к каждому человеку, не носила негативный характер и характер 

психологического разрушения, разрушения словом и образом.  
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2.4Участие Сил Космоса 

Сущности более высоких плотностей, помогающие со звёздных планов: 

Галактическая Конфедерация, Великое Белое Братство и Ангельские Ордена 

Они уполномочены выводить из строя ядерное, химическое, биологическое, нейтронное и 

электромагнитное оружие, когда оно: 

- угрожает уничтожить всю жизнь в вашем мире;  

- грозит дестабилизацией системы решётки Земли; 

- угрожает дестабилизировать астральные и эфирные планы Земли; 

- грозит разрушением электромагнитных полей соседних планет. 

 Для нейтрализации оружия массового уничтожения потребовался указ Божественности. 

Мы должны точно знать, до какой степени можем вмешиваться, а в какой степени 

предоставлять вас самим себе..Даже на нашем уровне эволюции, мы не могли принять решение 

вмешиваться в вашу свободную волю до такой степени..Иметь дело с разными инопланетянами 

и группировками падших ангелов, сейчас влияющими на Землю, тоже очень нелёгкое дело. Нам 

приходится считаться не только с вашей свободной волей, но и со свободной волей 

инопланетян и ангельских душ.  

Цель присутствия Галактической Конфедерации (ГК) вокруг Земли – помогать борющимся 

планетам и обитающим на них душам просыпаться к истинному величию как детей Творца. 

Меньшие группы ГК, такие как Команда Аштара, работают с конкретными людьми для 

привнесения принципов ГК в большее осознание на Земле. Благодаря всестороннему 

присутствию ГК и ее меньших групп, они обладают способностью отслеживать правительства 

и военных на Земле до такой степени, что являются самой лучшей группой, подходящей для 

осуществления указаний Божественного Вмешательства. 

Цель арктурианцев – привносить на Землю просветлённые науки и наблюдать за 

системой электромагнитной решётки Земли для сведения к минимуму катастрофических 

событий на Земле в период галактического сдвига. Вместе с плеядеанцами они работают над 

балансированием конкретных линий лолеи и вихрей. Цель деятельности плеядеанцев– помогать 

арктурианцам и ГК в стабилизации электромагнитных полей Земли в период сдвига. 

Плеядеанцы, работающие под руководством арктурианцев, часто оставляют после себя 

закодированные символы, известные как “круги на полях”, в местах работы с решёткой, чтобы 

помочь дальнейшему стимулированию умов людей.  

Цель присутствия плеядеанцев– привнесение знания генетики и биологии народам Земли, 

чтобы помочь им вознестись в кристаллические тела света.  

Цель просветлённыхсириан – помогать сведению к минимуму разрушения, привносить на 

Землю просветлённую технологию, как только люди разовьются до такого уровня, что смогут 

ответственно ею пользоваться. 

Цель просветлённых драконовых – привести к свету как можно больше темных 

драконовых, чтобы человечество могло разорвать оковы Иллюминатов и других группировок, 

контролируемых драконовыми. Один из способов – внедрение на Землю драконовых детей.  

Цель просветлённыхорионцев – привести к свету как можно больше тёмных орионцев и 

пробуждать человечество самым высоким и лучшим способом. Есть много 
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просветлённыхорионцев, пришедших из родных миров Ориона. Некоторые из них являются 

Кристаллическими и Радужными детьми. 

Цель истинно просветлённого духовенства (Ордена Мелхиседека, Ордена Исиды и так 

далее) – внести системный подход к духовному росту, чтобы развивающиеся души Земли 

получили доступ к Хроникам Акаши и узнали универсальное знание Бога. Сейчас человечество 

имеет в своём распоряжении вновь созданные школы мистерий, пользующиеся современным 

знанием и учениями. Они смешивают современное знание с древними ритуалами и практиками, 

свойственными ранним истинным школам мистерий. 

Другие подгруппы вышеупомянутых групп заботятся о том, чтобы в атмосферу Земли не 

попадали ядовитые химикаты, за исключением локализованных областей военных действий, где 

их эффект минимален. Хотя об идее “химических следов инверсии” имеется много 

противоречивой информации, сейчас мы не рассматриваем их как серьёзную проблему на Земле. 

Большая часть того, что считается химическими следами инверсии - это следы инверсии 

обычных летательных аппаратов. Некоторые земные и инопланетные группы 

экспериментируют с погодой на Земле, внося химикаты в атмосферу. Мотивы, стоящие за 

этими экспериментами, варьируются в зависимости от вовлечённых в них групп. В каких-то 

случаях изменения погоды могут помочь в восстановлении равновесия, но некоторые группы не 

до конца понимают последствия своих действий. Если окажется, что такие эксперименты 

выходят из-под контроля, вмешается ГК и связанные с ней группы.  

Механика предлагаемой помощи: Кроме общих задач и обязанностей, описанных выше, 

разные инопланетяне и ангелы владеют способами помощи людям справляться с повседневной 

жизнью во времена нарастающих изменений Земли. Хорошо известно, что для защиты от 

негативных сущностей вы можете призывать на помощь ангелов и Архангелов. Многие люди 

призывают ангелов-хранителей, чтобы получить помощь в разных областях жизни, 

подвергающихся влияниям изменений Земли. 

Поскольку Земля всё больше и больше сдвигается в 4-ую плотность, люди могут 

призывать наставников и учителей с разных уровней и плотностей, чтобы помочь телу 

совершить преобразование. Например, есть группа арктурианцев, канал называет их 

“психическими хирургами”. Они могут удалять негативные импланты, помогать убирать из 

тела болезнь и восстанавливать надлежащее функционирование органов тела. 

Психическая и духовная защита:Всем людям важно адекватно защищаться от нападений 

“тёмных”. Есть простой тест по определению, вибрируете ли вы или нет на уровне выше того 

уровня, на котором могут нападать. Если у вас больше нет никаких мыслей страха, никакой 

болезни, никакого диссонанса или дисгармонии в личной жизни, вы перестали стареть, и на вас 

больше не влияет окружающая среда, тогда вы достигли состояния вибрации 5-ой плотности и 

не нуждаетесь в защите от “тёмных”.Всем остальным мы регулярно посылаем команды 

специалистов для защиты, пока вы работаете со светом на Земле.Если конкретная миссия 

души - работать с больными или астральными сущностями, ищущими света, подобную 

процедуру следует проводить каждый раз, когда выполняется какой-то вид целительской 

работы, терапии и учения. Мы, Основатели, можем являться как яркий голубовато-белый свет. 

Вы можете просить нашей помощи в любой выбранной работе со светом.Мы предлагаем 

обращаться с наставниками и помощниками так же, как вы обращаетесь с земными врачами или 
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консультантами. Если вы идёте за советом к каналу, и вам не нравится то, что он говорит, 

идите к другому каналу или обратитесь к своему духовному наставнику. Если вы всё ещё не 

удовлетворены, попросите совета у Архангела Михаила. Если и этого окажется недостаточно, 

обращайтесь прямо к нам и просите предоставить нашу точку зрения на происходящее. 

Другие группы, молчаливо помогающие за сценой:  

С 1940-х годов Землю посетили более 24-х инопланетных цивилизаций. Одни группы очень 

долго связаны с вашим миром, другие заметили вас лишь после того, как были взорваны первые 

атомные бомбы. Вследствие политики невмешательства, которая ещё существует, несмотря 

на Божественные Разрешения, есть много групп, которым бы не хотелось, чтобы о них знали. 

Преобладающее большинство этих рас дружелюбное, доброе и любящее.Имеется несколько 

групп, тщательно выбирающих небольшое число земных каналов для более прямой связи с 

человечеством, они тоже хотят оставаться относительно неизвестными. Единственная цель 

нашего общения с каналами Земли – помочь вам проснуться самым целесообразным и 

сострадательным образом. 

(Сэл Рейчел «Изменение Земли и 2012 год», Перевод:Любовь Подлипская, Март 2008) 

ВЕДУЩИЙ: Будут ли помогать Силы тем людям, которые благополучно 

собираются перейти этот переход и если будут, то как? 

СИЛЫ: Мы готовы помочь не отдельно взятым людям, хотя в некоторых 

людях у нас есть заинтересованность и они контролируются. В целом 

человечеству будет дана помощь в форме даже тех изменений климатических 

условий и природных катаклизмов, которые происходят сейчас. Это связано с 

тем, чтобы человек и человечество в первую очередь осознало, насколько 

оно изменило природу, настолько природа сейчас отвечает человечеству. 

Если само мировое сообщество обратится к вопросам экологии более 

серьёзно, то и таких экологических проблем будет меньше. Помощь тем или 

иным людям, готовым к переходу, будет происходить таким образом: если 

человек действительно тонко чувствует пространство, свои желания и если он 

не совершает действия, которые можно расценивать как разрушение другого 

человека как физическое, так и моральное, то этому человеку даётся больше 

шансов для осуществления собственных планов, если конечно же эти планы 

соответствуют развитию человека или семьи. Или если от этого человека 

зависит жизнь нескольких людей или путь нескольких людей, т.е. такие люди, 

которых называют Учителями и люди, которые возглавляют какие либо 

конфессии или духовные группы. Плюс помощь информацией. Сейчас очень 

много людей, которых можно назвать посредниками, которые передают 

информацию от различных Сил дальнего и ближнего Космоса, которая 
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укладывается в сознании людей определёнными слоями и потом 

активируется в самих людях.  

ВЕДУЩИЙ: Многие люди стали видеть потопы, стихийные бедствия во снах. Как 

это можно объяснить? Является ли это предупреждением и кто их посылает? 

СИЛЫ: Существует определённый информационный поток, который проходит 

на Землю и является неким предупреждением. Данный поток считывается 

людьми или представителями Высших Сил, озвучивается и присутствует в 

пространстве. Человек, у которого достаточно открыта энергетическая 

система, может считать эту информацию и, тем самым, увидеть во сне то, о 

чём говорится в этой информации или то, что происходит наяву. Человек, 

таким образом, может просмотреть во сне огромное количество информации, 

как бы считывая с тех информационных потоков, которые присутствуют в 

пространстве. Говоря о катаклизмах, то сейчас очень сильно 

активизировалось сознание людей и активизировался тот поток информации, 

касающийся катаклизмов, связанных с 2012 годом и так называемым «Концом 

Света». 

ВЕДУЩИЙ: Насколько Внеземная Цивилизация «Орион» доброжелательна к нам и 

каково ее влияние во время перехода? 

СИЛЫ: Их миссия предоставляется положительной. Эта цивилизация 

курирует некоторый процент населения с целью сохранения человека как 

такового во всех планах, а также для того, чтобы осуществить более 

реальный переход к физическому и энергетическому сохранению. 

ВЕДУЩИЙ: Будет ли верным ожидать массовое появление контактов с 

параллельными мирами? 

СИЛЫ: С параллельными мирами вряд ли, поскольку они не являются 

высшим проявлением того, на что человечество должно равняться и то, к 

чему должно стремиться. Если говорить о Высших Мирах, Высшем Разуме и о 

проявлении своего Высшего Я, то действительно, будет возрастать 

количество людей и групп людей, стремящихся к так 

называемомупросветлению или познанию себя. При этом Силы дальнего и 

ближнего Космоса, Высших проявлений Ангелов, Архангелов будут 
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заинтересованы в активировании людей и группы людей, которые не до конца 

активированы на этот процесс, что будет происходить и с помощью 

потусторонних сил, и с помощью людей, готовых к этому. 

ВЕДУЩИЙ: Когда установится официальная связь между человечеством и 

Космическим Содружеством? Возможно ли это в 2017 году? 

СИЛЫ: В некоторых странах принята эта официальная связь, некоторые 

избегают её видимо, хотя невидимо она существует почти во всех странах. По 

поводу официальности она не будет никогда проявлена, потому как с Нашей 

точки зрения в этом нет необходимости, потому что большая часть 

человечества может рассматривать это как давление со стороны Космоса и 

подчинение Космосу, что может развиться у людей в комплекс 

безответственности за свои поступки, поскольку выполняются чьи-тоуказания. 

Поэтому официальная связь не существует, неофициальная - будет 

существовать всегда. В последние годы тенденция эта увеличивается, 

поскольку Мы заинтересованы в постоянном развитии всех государств и при 

этом стараемся дать человечеству этот процент саморазвития всё больше и 

больше, раздвигая те рамки, в которых возможно варьирование между 

программами, заложенными системами и т.д. 

Официально это может появиться ненадолго и в следующем году и через 

год. 2017 год рассматривается уже на том новом уровне сознания на планете 

Земля и человечества. Тот процент населения будет в большей степени 

завязан на Дальний и Ближний Космос. 

ВЕДУЩИЙ: В интернете несколько лет назад было опубликовано "Откровение 

инсайдера правящей элиты". Известно ли Вам об этой группе и насколько 

достоверна эта информация?  

СИЛЫ: Сначала о достоверности информации: её достоверность составляет 

60-70%. Это группа, которая преследует свои цели и пользуется любыми 

методами, чтобы осветить эти цели в народ и, в свою очередь, изменить 

мышление человека в другую сторону, и дать ему понять, что человек по 

сути не является структурой, которая может управлять как самим собой, так 

и какими-то пространствами или энергетическими управлениями. Эта 

информация лежит и курируется вне Нашей цивилизации. Она принадлежит 
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другой стороне. Что касается этой группы, которую вы озвучили, ее курация 

лежит по другую сторону, и сейчас нет ни смысла, ни возможности выйти ??? 

на другую сторону, чтобы озвучить ответ.  

 

2.5 Люди, не прошедшие переход 

ВЕДУЩИЙ: Изменились ли эти Ваши прогнозы, данные в 2008 году о том, что 

существует 25 процентая вероятность изменения физического плана? 

СИЛЫ: Нет, они не изменились. Но это не касается того, что уже существует, 

а именно рождаемости и смертности. Помимо стандартной численности в 25 

процентов. 

ВЕДУЩИЙ: Гибель пятой части населения – 1 млрд. человек, огромное количество. 

Ведь есть рождаемость, естественная смертность. Сколько же, в конце концов, 

останется? 

СИЛЫ: Потеря будет составлять именно столько, независимо от 

рождаемости и смертности, людей на Земле будет меньше ровно на столько. 

Это позволит человечеству не устраивать такую гонку за энергоносители, 

природные ресурсы и так далее. А позволит Земле несколько освободиться 

от потребителей земных природных богатств. Также будут рождены люди, 

которые повлекут за собой массы, находясь на более высоком духовном 

уровне развития и неся в себе более позитивные программы развития 

человечества. 

ВЕДУЩИЙ: Как можно выявить географически людей, не прошедших переход? 

Допустим, если город N будет уничтожен, значит все в этом городе были 

грешниками? 

СИЛЫ: Нет, существует 5-10% вариант непредсказуемой и не несущей 

объяснений смерти, как «кирпич на голову».  

ВОПРОС: Как изменения физического плана отразятся на человеческих душах? 

Это будет уменьшение, либо какая-то заморозка?  
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СИЛЫ: Для них будет создана определённая сфера, где эти души будут 

переобучаться, т.е. при прохождении фильтров, у этих душ останутся только 

те наработки и тот опыт, который необходим в дальнейшей реинкарнации и 

при дальнейшем существовании уже на новом уровне. Часть душ, поскольку 

планируется создание своего банка новых душ, пойдёт именно на возможное 

в перспективе объединение и создание нового вида, назовем для примера 

так - Особи.  

ВОПРОС: Сознание их останется на прежнем уровне или уже будет другое?  

СИЛЫ: Сознание будет выше, поскольку это развитие. И возможности будут 

выше. Но как таковое сознание останется, как обычно сейчас человек себя 

ощущает. Мы считаем, что сохранение этого сознания - самое оптимальное. 

Могут быть некоторые изменения, но, в общем и целом, оно останется 

таковым, каким оно является на сегодняшний момент.  

 

2.6 Ноосфера 

ВЕДУЩИЙ: Если физически люди умирают, что же происходит с душами тех, 

которые не подошли готовыми к контрольной точке?  

СИЛЫ: Это идет в два этапа: 

- переход на объединение нескольких таких душ с целью 

перенаправленности того человека, у которого будет перерождение; 

- если у данного человека был положительный опыт в инкарнациях, то 

возможно расформирование и вытаскивание этого опыта и вживление его в 

новую душу. То есть это перераспределение этой души. Как такого 

уничтожения не производится - это слишком «дорогой материал», т.к. душу 

нужно наполнить сознательностью, нужно выстроить большое количество 

энергоинформационных структур, чтобы вдохнуть в нее жизнь. 

Если в инкарнациях данного человека существует какой-то опыт, 

который по своей направленности пригодится в последующем, то стирается 

часть инкарнационных жизней из памяти у души и остается именно тот опыт, 

который может активировать душа в следующей инкарнации. Или как вариант 

-идёт подселение, то есть две души. Одна душа идёт направляющей и 

целевой, вторая идет сопровождающей, т.е. как учитель и ученик в одном 
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человеке. Этот эксперимент достаточно долго имеет место на планете Земля 

с целью, так называемого, реального обучения душ и рассмотрения как 

человек может существовать в едином теле с двумя или тремя душами, 

насколько он может найти между ними единую точку соприкосновения и 

существовать в позитиве и развитии.  

ВЕДУЩИЙ: Что произойдет с инкарнационной ячейкой тех людей, которые будут 

уничтожены?  

СИЛЫ: В ноосфере существует некоторые подразделения инкарнационных 

ячеек, это:  

- хранилища по географическому расположению проживающих людей; 

- хранилища по эгрегореальным составляющим; 

- ячейки, которые могут быстро активироваться. Т.е. ячейки готовые для 

быстрой инкарнации в случае, когда происходит большая потеря населения. 

Тогда открывается возможность прихода на Землю большего количества душ; 

- резервный блок, который является просто физическим хранилищем  тех 

ячеек, которые не задействованы и не предполагаетсяих задействовать 

какое-либо время.  

ВЕДУЩИЙ: Т.е. уничтоженные люди во время контрольной точки, попадают в 

резервуар инкарнационной ячейки этих людей, где возможно перераспределение 

позитивного опыта? 

СИЛЫ: Да, под контролем Учителей Ноосферы идет переработка, дополнение 

или преобразование программ, имеющихся в инкарнационных ячейках.  

  

http://sferarazuma.ru/wiki/index.php?title=%D0%9D%D0%BE%D0%BE%D1%81%D1%84%D0%B5%D1%80%D0%B0
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Глава 3. Шестая раса  

3.1. Новые возможности человека 

ВЕДУЩИЙ: Правильно ли говорить, что квантовый переход приведёт к раскрытию 

в людях таких возможностей как левитация, телепортация, создание благ мыслью? 

СИЛЫ: Создание благ - нет, а всё, что перечислено далее – да. Это будет 

являться достижением человечества и будет проявляться только у 

определённого количества групп людей. Не каждый человек может это 

осуществлять. Все зависит от собственного целеполагания. 

ВОПРОС: Какими способностями будут обладать люди, души которых прошли 

планетарный уровень развития?  

СИЛЫ: Изменения, о которых вы говорите, например телепатия, не будут так 

актуальны для душ, это качество относится к душе имеющей физическую 

оболочку. По достижению души этого уровня существует возможность не 

возвращения в физическое тело и перехода на другие уровни развития. 

Соответственно, душа будет обладать качествами необходимыми для работы 

на том уровне, это высокая степень осознанности, духовности и возможности 

обучения и передачи накопленного опыта и знаний. Это одна из 

возможностей.  

ВЕДУЩИЙ: Сейчас мы подходим к критической точке. Не является ли это 

подходящим временем, чтобы раскрыть человеку те блокировки сверхспособности, 

самоисцеления, генерацию памяти о прошлых жизнях, чтобы легче перенести 

данныей изменения? 

СИЛЫ: Мы скажем, что за последние 3 года активировалось на 10% больше 

людей, обладающих данными способностями. В последующем, 

действительно, будут не закрыты программы, но и не столь доступны, как 

хотят люди. На данном этапе являются важными и, соответственно, будут 

открыты программы для восполнения человеком своей собственной энергии, 

которой он должен научиться управлять. Как человек может управлять самим 

собой и пространством вокруг себя, так и взаимодействовать с людьми. 

Сейчас сверхспособности присутствуют в каждом седьмом человеке, 
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существующем на планете Земля. Даже люди пожилого и преклонного 

возраста могут сейчас активировать эти способности, поскольку они не 

перекрыты. Лишь касается того, насколько человек достиг в своем уровне 

развития наработки определенной программы души или отработки 

кармических проблем. Если хотя бы на 30-40% уже задействовано и то и 

другое и человек стремится к этому, то он идёт по пути развития и программы 

активируются. Есть люди, которые сознательно от этого отходят, а есть люди, 

которые начинают чувствовать воздействие извне и действие своё 

собственное, связанное с эзотерическим планом изменения. Это как раз 

связано у многих людей. У многих это идет от сна и из сна, у многих - из 

религий, чтения книг и т.д., так как очень много путей, по которым стекается и 

активируется те программы и стекается та информация, которая позволит 

человеку проявить свои способности в намного большей степени, чем сейчас. 

ВОПРОС: Изменится ли как-нибудь внешний облик человека вследствие 

изменений на Земле?  

СИЛЫ: Нет. 

ВЕДУЩИЙ: Будет ли в ближайшее время у человечества активировано 

фигуральное мышление? 

СИЛЫ: Данное мышление может быть добавлено, но не использовано 

взамен, так как воспроизводимые структуры человека (визуальные и 

аудиальные, и кинестетические) остаются в своем действии. Лишь различная 

конфигурация их взаимодействия даёт человеку параметры фигурального 

мышления. На сегодняшний день это мышление существует у 15% 

населения, рождённых после 1980 г. В них изначально заложены и 

активированы программы для восприятия того нового, что идёт из Космоса и 

инкарнаций человека. Фигуральное мышление не будет единственным, но 

позволит человеку усовершенствовать и ускорить восприятие информации и 

её переработку. Таким же образом будет введено конфигуративное 

мышление, которое подразумевает блочное восприятие информации, 

внешнего и внутреннего круга, т.е. как составляющих параметров внешней 

структуры, так и внутреннего обличия. Это позволит человеку плодотворно 

существовать, додумывать до конца и претворять в действие те идеи, 
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которые у него существуют. На сегодняшний день у человека одновременно 

существуют и воспроизводятся 3 идеи и мысли, когда он говорит или думает. 

При этом он обращает внимание только на ту, которая необходима и на ту, 

которая опережает предыдущие две. Фигуральное и конфигуративное 

мышление позволит человеку все 3 доводить до конца, чтобы не было 

параметров возвращения к одному и тому же, что впоследствии производит 

потерю времени. Но, соответственно, у каждого человека, у которого 

существует данный параметр мышления, будет активировано большее 

количество инкарнационных программ и программ души, для того чтобы 

человек по параметрам своей физической жизни мог решить больше проблем 

и воспроизвести в себе больше программ развития. 

ВЕДУЩИЙ: Возможно ли и сейчас человеку активировать данные программы в 

физическом мозге, которые отвечают за фигуральное мышление? Есть ли какие-

нибудь практики или что ему нужно делать? 

СИЛЫ: Этому человеку искусственно невозможно запустить программу, но 

если у человека существует вариант потребности и тренировки фигурального 

мышления, а также вариант воспроизведения цифрового образа, то в этом 

человеке возможно активация программ самостоятельно. Потребность 

(возможно словесная или образная) в этом мышлении, его проявлении и 

обучении этому, на ячейке человека может засчитываться системами, 

контролирующими мышление человека и отвечающими за продуктивность 

выполнения программ как потребность. Другими словами, это будет считано 

выше, и эта потребность человека удовлетворится. Т.е. упрощая всё выше 

сказанное, как говорится: "Просите и вам воздастся", т.е вы можете 

активировать. При этом, свою потребность вы должны озвучить, т.е. в какой 

мере она вам необходима: не ради интереса, а ради продвижения в своём 

развитии. 

ВЕДУЩИЙ: Сейчас человек думает однозадачно. При наличии нового типа 

мышления, можетли человек думать одновременно о двух, о трёх задачах или 

более? 

СИЛЫ: Думать нет, но активировать данные процессы в своей жизни, идущие 

по всем 3 направлениям мысли одновременно, он может, т.е. активация явно 
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идёт одной мысли, подсознательно и больше на энергетическом носителе - 

второй, третья мысль возможна по мере того, насколько развит человек в 

мышлении. Т.е. она доступна не каждому, но это возможно. 

3.2. Подселение 

Вселившиеся будут играть значимую, хотя и не главную роль в период изменений Земли из-за 

их небольшого количества. Когда в 1950 году на Земле начался галактический сдвиг, на ней 

было всего 6.000 вселившихся.В связи со сдвигом, главная цель вселения – приносить 

человечеству свежую перспективу с другой стороны завесы. Вселения обычно делятся на три 

категории:  

1. Добровольные замещения душ - это настоящие вселения. Душа воплощается на Земле, и, 

будучи в воплощении, в какой-то момент вступает в духовное соглашение с другой душой, 

помогающей Земле из духовных сфер. Души решают поменяться местами. Душа из духовной 

сферы нисходит в тело души, воплощенной на Земле. Воплощённая душа покидает физическое 

тело и уходит в духовные сферы. 

Душа, вселяющаяся в существующее физическое тело, сразу же принимает на себя всю 

накопленную историю совокупности тело/дух, а также коллективную историю человечества, с 

которой связана эта форма. Затруднение возникает тогда, когда дело касается эго и личности 

существующей человеческой формы. Обычно само замещение происходит во время 

интенсивной травмы или опыта выхода из физического тела существующего человека 

астрального тела. Когда эго/личность не так сильны, как в обычной повседневной жизни на 

Земле, совершить замещение намного легче. 

Другая причина предпочтительного времени замещения в период травматического события,  

несчастного случая или болезни заключается в том, что родственники уходящей души сразу же 

заметят значительное изменение в эго/личности человека, когда он или она 

восстанавливаются после травмы. Важно, чтобы люди, связанные с уходящей душой, верили, 

что изменения произошли в результате самой травмы, а не какого-то вида одержимости или 

встречи с “демоном”. Независимо от того, какой любящей и сострадательной может оказаться 

вселяющаяся душа, близкие друзья и семья уходящей души будут испытывать много неудобств 

и даже шок от изменений, произошедших в их любимом. 

Уходящая душа обычно достигает духовных сфер с минимальным неудобством и потерей 

ориентации. Она сохраняет опыты и уроки, выученные за время воплощения на Земле. 

Замещение душ осуществляется только после тщательного рассмотрения процесса двумя 

душами. И это весьма нелёгкое решение. Чтобы пройти через этот процесс, требуется очень 

серьёзная причина. Должно быть чётко установлено, что в результате замещения выиграют 

обе души. Главная причина опыта замещения такова: входящая и уходящая души соглашаются, 

что обмен будет больше способствовать развитию душ на Земле. Также это предоставляет 

обеим душам больший опыт Божественного Творения. В периоды быстрого планетарного 

изменения количество вошедших обычно увеличивается. 
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2. Непреднамеренные замещения душ - когда душа из более высоких сфер входит в тело 

другой души, обладающей земным опытом, душа, изначально приписанная человеческому телу 

на Земле, должна находиться в стороне (вне тела) до такой степени, чтобы предоставить 

входящей душе место для деятельности в человеческом теле. В некоторых редких случаях 

уходящая душа не может войти обратно в тело, а входящая душа просто занимает тело без 

предварительных договоренностей.Вместо пребывания в теле в течение нескольких часов, 

входящая душа проводит в нем всю оставшуюся часть воплощения. Обычно, если замещение 

происходит бессознательно, опыт сильно травмирует уходящую душу. Она будет ощущать, 

что не завершила земные уроки, которые планировала выучить до воплощения. В одних случаях 

уходящая душа распадается на множество кусочков и прикрепляется к разным людям в виде 

астральных владений или привидений.В других случаях, уходящая душа будет пытаться заново 

овладеть телом, занятым входящей душой. Это может происходить в виде множественных 

расстройств личности (МРЛ). Непреднамеренные замещения души обычно сильно травмируют 

друзей и семью уходящей души. Вдруг и без предупреждения их любимые становятся абсолютно 

другими людьми, и это истина в полном смысле слова.Часто непреднамеренно уходящая душа 

будет помогать движению человечества к вознесению, как только залечит травмы. Если же 

входящая душа обладает тёмной ориентацией, в таком случае непреднамеренное замещение 

души известно как полное обладание душой. Однако часто входящая душа обладает 

достаточным осознанием, чтобы предлагать некий уровень помощи в пробуждении 

человечества, но недостаточным для того, чтобы повернуть процесс вспять и вернуть тело 

уходящей душе. 

3. Частичные замещения душ - происходит тогда, когда один или более аспектов Я души 

меняется местами с одним или более аспектов Я другой души. Самая частая форма частичного 

замещения душ происходит в виде астрального обладания. При астральном обладании 

астральный уровень Я одной души захватывается астральным уровнем другой души. Это редко 

служит обеим душам на долговременной основе, но на некоем уровне может оказаться ценным 

уроком, хотя вред часто намного перевешивает пользу. Астральное обладание может 

происходить только тогда, когда часть воплощённой души обладает относительно высоким 

уровнем бессознательности. Душа, которой овладели, обычно чувствует себя незавершённой 

или неадекватной и верит, что пребывание в физическом теле каким-то образом заполнит 

пустоту.  

Также может происходить эфирный обмен. Это более высокий уровень замещения, 

включающий энергетическое тело каждой души. Он может совершаться, если у существующей 

души имеется эфирная болезнь (болезнь электромагнитного поля) и, похоже, тело умрет, если 

замещение не состоится. Входящая душа будет меняться эфирными телами, принимая больное 

эфирное тело и отдавая душе, привязанной к Земле, новое здоровое эфирное тело. Если 

входящая душа достаточно продвинута, он или она могут “починить” повреждённое эфирное 

тело и эффективно пользоваться им для изучения уроков обеих сущностей, пребывая на 

эфирном плане. 

Еще одна форма частичного замещения душ включает каузальное тело. Преимущества 

обмена каузальными телами с другой душой в том, что вы можете временно объединить в 

единую матрицу опыты обеих душ, обретённые в прошлых и параллельных жизнях. Это явление 
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не следует путать с совокупностями групповых душ, что будет темой другого обсуждения в 

другое время. Замещения каузального тела очень сложные и их трудно описать. 

(Сэл Рейчел «Изменение Земли и 2012 год», Перевод:Любовь Подлипская, Март 2008) 

ВЕДУЩИЙ: Будет ли массовое переселение душ людей на другие планеты? 

СИЛЫ: По сути, этот процесс происходит и сейчас. Точно также, как и у нас 

бывает подселение душ из дальнего и ближнего Космоса, таким же образом 

души людей с планеты Земля могут добавляться к душам, имеющимся на 

других планетах. К сущностям человекообразных, в том числе людей, могут 

подселяться и души землян. Это процесс экспериментального развития. 

ВЕДУЩИЙ: Будет ли к 2012-2013 году значительное увеличение этих процессов? 

СИЛЫ: Нет, не будет. Биологическая и духовная составляющая людей будут 

укомплектована количеством погибших людей для создания чего-то нового, 

поскольку это весьма ценный материал для экспериментов. 

ВЕДУЩИЙ: Закончится ли череда реинкарнаций на Земле? 

СИЛЫ: Нет. Этот процесс связан с космическим развитием и законами. Пока 

существует планета Земля, люди будут именно инкарнировать, а не 

заканчивать свое существование на Земле путем прекращения инкарнации. 

ВЕДУЩИЙ: Будут ли подселяться деструктивные души? 

СИЛЫ: Силы, которые Мы называем деструктивные, имеют право на 

внедрение в человека каких-либо программ и привнесение своего. Однако они 

могут действовать со своим процентом населения, с которым действуют на 

протяжении нескольких тысячелетий. Т.е. в людях, принадлежащих к 

деструктивным силам из инкарнации в инкарнацию, будут действовать 

вложенные программы по-своему. Единственное, существуют определённые 

законы, которые конструктивные и деструктивные Силы должны соблюдать. 

Это, прежде всего, не нарушение целостности человека как физического и 

духовного существа. 

ВЕДУЩИЙ: Можно ли искусственно вызвать подселение Учительской души к 

человеку или к новому ребёнку? 
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СИЛЫ: Искусственно человек этого сделать не может, поскольку этот 

процесс, неконтролируем человеком. Если и говорить об искусственности, то 

только тот человек, который желает подселить своему ребёнку душу Учителя 

или кого-то, должен обладать определёнными свойствами, умениями и 

информационным каналом с Учителями. Если Учителя заинтересованы в том 

человеке, который просит и в том ребенке, который родится, то в таком 

случае он может договориться о возможности подселения части Учительской 

души или того, что они подсчитают нужным. 

ВЕДУЩИЙ: Кто для подселяемых душ будет идеальной парой? По каким 

критериям выбирается тот или иной человек, к которому будет подселена внешняя 

душа? 

СИЛЫ: Это зависит от того, как душе подселяться с целью реализации какой-

то определенной одной программы. Этот человек должен иметь наименьшее 

число кармических проблем и 1-2 программы души. Ноосферная душа 

должна: 

1. уметь физически выживать в условиях и уметь быть не изгоем в обществе. 

Т.е. умением общаться и энергетически взаимодействовать с другими 

людьми, обществами и большим количеством людей; 

2. иметь все основания для физического выживания. 

Это основные параметры. В дальнейшем, сама программа заложенная душой 

активирует всё остальное. При этом у ноосферной души будет присутствовать 

и своя последовательная или параллельная программа души. Такому 

человеку очень тяжело, поскольку возможно даже присутствие разных 

программ у ноосферной души и привнесённой, а соединить это очень сложно 

самому человеку в процессе жизни. 
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3.3 Дети Индиго 

СИЛЫ: Процесс перехода от человека в новую форму существования как 

энергетическую, так и новую форму сознания и его взаимодействия с 

окружающей средой и людьми, будет проходить постепенно и будет связан с 

тем, что в этот период будут рождаться люди 6-ой расы. Этот процесс уже 

сейчас идет и на 17% люди 6-ой расы уже заселяют планету. Они будут 

обладать памятью всех предыдущих поколений и более продуктивного 

собственного развития на Земле, чем предыдущая раса. Это люди Индиго. 

ВЕДУЩИЙ: Дети индиго – суть феномена: в начале 80-х годов мировая 

общественность обратила внимание, что в разных странах всё чаще и чаще стали 

рождаться дети с высокими, выходящими за рамки среднестатистических, 

возможностями. Странность этих детей проявлялась уже в первые месяцы жизни. 

Врачей поражали совершенно взрослые глаза младенцев. В отличие от других 

новорожденных, которые не могут сфокусировать взгляд, эти дети смотрели в упор 

и не по-детски пристально. Чем взрослей они становились, тем больше они 

отличались от обычных детей. Они с рождения обладали выраженными 

экстрасенсорными способностями, имели собственное представление об 

окружающем мире, не были подвержены болезням и не признавали никаких 

авторитетов.  

Особенности "Детей Индиго". Большинство детей Индиго обладают даром 

целительства, ясновидения, телепатии. Кроме привычного физического мира, 

почти все Индиго явственно воспринимают обитателей тонких миров. Часто можно 

наблюдать, как такой ребёнок, вдруг замирает и "замутнённым" взглядом начинает 

смотреть в точку, где, по мнению родителей, "ничего нет и быть не может". Такое 

поведение в ряде случаев классифицируется, как психическое отклонение и к 

ребёнку применяется медикаментозное лечение.  

Они не такие, как обычные люди. Энергетика их организма отличается от 

"общепринятых" норм (присутствие глубокого фиолетового цвета, специфическая 

форма определённыхчакр, дополнительные энергетические каналы: выделяют 

более 15 характерных отличий, по которым, кстати, можно совершенно достоверно 

определить, принадлежит ли ребенок к группе Индиго, или он так называемый 

Вундеркинд). Также было обнаружено, что диапазон электромагнитных колебаний, 
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исходящих от тел индиго-малышей, составляет от 3 222 000 до 11 350 000 Гц, в то 

время как у обычного человека - втрое меньше.  

Метафизики выделяют следующие волны рождения "Детей Индиго". Первая 

волна- "Подготовительная": с января 1970 до ноября 1984 года. В этот период 

рождались люди, обладающие способностями помочь адаптироваться "Детям 

Индиго". Вторая волна - "Индиго-Экстрим": с 6 ноября 1983 года - по 10 ноября 

1995 года начали рождаться дети, чьей задачей стало "подорвать устои общества". 

Дети этой волны часто агрессивны и социально опасны. Третья волна -"Индиго-

учителя": с января 1998 года, начали рождаться посланцы первой волны духовного 

перерождения всего общества. В это время планета Нептун вошла вВодолей, где 

она экзальтирует, что на языке астрологии означает яркое духовное озарение 

через осознание простых истин. Нептун в Водолее будет находиться до 2012 года. 

За это время родится целое поколение детей Индиго-учителей. Четвертая волна - 

"Индиго Посвящённые": с апреля 1995 года по апрель 2003 года (в этот период 

Уран особенно сильно повлиял на рождение новых детей, так как находился в 

своём знаке - Водолее). Пятая волна - "Индиго-сталкеры": с 30 декабря 2003 года и 

до 11 марта 2011 года. Наиболее "продвинутая" и массовая волна - 

непосредственные исполнители миссии по "кардинальному изменению" жизни на 

Земле. Соответствует ли это действительности по мнению Сил? 

СИЛЫ: По определению сроков - да. По градации, всё кроме последнего, то 

есть задача та, но периодичность, количество времени отведённое на это 

меньше. В целом со всей прозвучавшей информацией, Мы согласны, 

поскольку эта информация специально открылась людям, и дала возможность 

отследить её и эти проявления. Для этого как бы намеренно это было 

сделано, поэтому мы согласны с тем, что такие представления существуют 

сейчас у людей о так называемых детях индиго.  

ВЕДУЩИЙ: Чем же их генератор частот (головной мозг) отличается от обычного? 

СИЛЫ: Предметно чем - сказать не скажем, но то, что отличается - это да.  

ВЕДУЩИЙ: Чем отличаются ячейки, ядра? 

СИЛЫ: Во-первых, расположением, поскольку у этих людей отдельно взятые 

области существования ячеек, а во-вторых, сами ячейки отличаются. 
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ВЕДУЩИЙ: У появившихся детей индиго первой волны сложная судьба, они не 

могут применить свои способности в полной мере, бываю агрессивными, или 

просто погибают. Усложнённая адаптация к существующему миру несёт в себе 

кармические наработки этих людей - собственно, девушка со знанием 120 языков, 

почему работает продавцом?  

СИЛЫ: Очень редко. Редко у детей, вернее у людей, которые появились в 

первую волну, которые приняли на себя наибольший удар, кармически это 

переходит. Кармически, в последующем они решают совершенно другие 

задачи, кармы у них не существует. Поскольку их задача, если она 

выполнима, принять некий удар и привнести колебания, изменения в ту среду, 

которая существовала до этого, это уже программа минимум, которая ими 

выполняется.  

ВЕДУЩИЙ: Почему погибают дети,не достигая даже физического развития, не 

говоря уже об интеллектуальном, психическом и т. д.? Вчера в новостях были 

озвучены цифры - в России пропадает около 50 000 детей в год. Как это связано с 

кармой? 

СИЛЫ: Ответ нет, 100% это не карма, хотя в некоторых случаях это является 

кармой. Это не вовремя пришедшая душа – раз, то есть не в то время 

пришедшая, и программы, которые заложены в ней, не могут реализоваться 

именно в том времени или месте, в которое она пришла - в таком случае она 

погибает. 

ВЕДУЩИЙ: Недавно была приведена такая статистика, на 100% рождаемых детей, 

70% можно отнести к детям Индиго, с чем связано увеличение числа рождения 

детей Индиго? 

СИЛЫ: Определённые космические Силы заинтересованы в скорейшем 

развитии и ускоренном совершенствовании человечества в целом. Эти дети, 

т.е. их души,подготовленые на определённом уровне, обладают 

определённым опытом, который может быть использован людьми и должен 

быть привнесён в общество.  

ВЕДУЩИЙ: Может ли это вызвать расслоение между людьми? Есть дети, которые 

обладают чем-то, а есть люди обычные. Может ли получиться конфликт?  
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СИЛЫ: Нет, конфликта быть не может, так как существует определённая 

система выравнивания на определённом физическом или умственном уровне. 

И незначительное или значительное отличие этих душ детей от большинства 

будет восприниматься…  

ВЕДУЩИЙ: Возможна ли зависть к этим детям, которые не такие как все, и не 

может ли это вылиться в какой-то конфликт?  

СИЛЫ: Нет, так глобально этот вопрос не ставится и он не будет проявляться 

в зависти или  соперничестве в глобальных масштабах больших социальных 

групп. Это будет возможно на каком-то индивидуальном уровне. Всё это идёт 

плавно и нет такого скачкообразного эффекта, который бы привёл к тому, о 

чём вы говорите.  

ВЕДУЩИЙ: Почему так много самоубийств среди детей Индиго?  

СИЛЫ: Это связано с тем, что психика этих детей отличается от обычной, 

сложившейся психики среди большинства людей. Между Силами, 

отвечающими за души этих детей, еще до конца не выровнен и не уточнён 

вопрос с адаптацией их к жизни в обществе и это тоже проблема, которая 

решается путем экспериментов.  

ВЕДУЩИЙ: Моему сыну сейчас почти 3 года. Как следует его воспитывать, чтобы 

подготовить его к переходу? 

СИЛЫ: Дело в том, что в детях, рожденных в последний пятилетний период, 

заложены определённые программы, которые в той или иной мере готовы 

сактивироваться: 

- на выживание; 

- на раскрытие собственных способностей, которые заложены в данном 

человеке.  

Необходимо не мешать ребёнку развиваться и при этом, очень тонко 

чувствовать его настроение и его желания. Не 100 процентно потакать, а 

разумно подходить к варианту развития ребёнка, не навязывая ему каких-

либо программ, а тонко чувствовать и ощущать то, к чему тянет ребёнка в тот 

или иной момент, что привлекает его внимание и на что он эмоционально 

откликается. Это и будет единственно верным развитием ребёнка. 
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ВЕДУЩИЙ: Возможные катаклизмы предполагают страдание большей части 

человечества. Дети, которые будут видеть происходящее, будут переживать 

состояние ужаса, страдания за близких, возможно, даже физическую боль. Можно 

ли надеяться, что дети будут затронуты меньше всего и переход детей будет 

наиболее безболезненным? 

СИЛЫ: Таковое вряд ли произойдет по двум причинам. Во-первых, всегда во 

всех войнах, дети их пережившие, являются своим собственным поколением, 

которое несёт в себе эту карму. Во-вторых, многие дети, которые к тому 

времени перейдут на свой путь развития и пройдут возрастной барьер через 7 

лет, у них активируются определённые программы, которые заложены были 

при их рождении. Это те дети, которых вы называете детьми Индиго. У них 

существует несколько другое восприятие и за счёт катаклизмов и стрессов 

активируются новые программы по развитию человека и умению им 

переносить такие события без отрицательных стрессовых последствий на 

физиологии и на психике. Эта способность связана с целеполаганием, т.е. 

такие люди будут более верно ставить цели в соответствии со своей 

кармической задачей, проблемой и программой души. Это будет 

инициировать наибольшее введение в собственно жизнь. В то же время, 

человечество без страданий никогда не жило и страдания - это часть 

наработки качеств человека, качеств сострадания и негативной потери, т.е. 

этот опыт должен быть приобретён человеком в течение жизни. 

ВЕДУЩИЙ: Сейчас у многих семей появляется проблема с рождением ребёнка, 

особенно с омертвлением плода. С чем это связано? Это общая тенденция 

населения или это личностный фактор? 

СИЛЫ: Это связано с двумя факторами: 

- изменение генофонда, который существует, т.е. с генетическим 

изменением человека и той души, которая воплощается в теле. В 

дальнейшем всё более труднее будет быть двум разным людям вместе иметь 

ребёнка, т.е. в некоторой степени сконтролирована система рождения детей в 

тех или иных семьях. 

- физическое состояние и здоровье при наложении генетически 

заложенных болезней двух родителей. Если существует наследственные 

болезни, превышающие порядка 30%, то ребёнок умирает не родившись. 
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Если говорить грубо, то это чистка генофонда и очищение вновь 

рождающихся людей в плане генетических заболеваний, поскольку сейчас 

перевалило за 60-70% у некоторых рождённых детей. Т.е. по сути, некоторые 

рождённые дети уже обречены на смерть при рождении. 

ВЕДУЩИЙ: Кто об этом принимает решение? 

СИЛЫ: Существует некая система, которая сравнивает двух людей, их 

эталоны, генетическую составляющую. Это не человек и не цивилизация, а 

скорее компьютер. Это внутренняя ноосферная структура. 

ВЕДУЩИЙ: Благоприятно ли ближайшее время для зачатия ребенка? Или лучше 

подождать завершения катаклизмов? 

СИЛЫ: В этом году (2009) рождаются и будут рождаться дети, которым будет 

очень сложно в последующем, в плане выживания, поскольку этот период 

принёс человечеству очень много духовных отклонений и психических 

проблем. Прежде всего, эти проблемы связаны с проблемами семьи и в этом 

году. Мы бы не рекомендовали зачатие ребенка. Следующий год более 

реален и плодотворен, т.е. рождаемость увеличится и это будут дети, 

которые будут здоровы в духовном и психическом плане. 2009 год необходим 

для выстраивания более реальных и позитивных отношений среди близких 

людей. Этот год Мы бы назвали годом семьи, поскольку те люди, которые в 

этот год сохранят семьи будут позитивно развиваться, то этот год принесёт им 

в дальнейшем положительные изменения. Поэтому следует обратить свое 

внимание именно на это. 
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3.4 Личности 

ВЕДУЩИЙ: Учитель Сахаджа Йоги Шри МатаджиНирмалаДеви массово 

пробуждает и поднимает кундалини в Сахасрару. Останутся ли после всех 

катастроф люди только с пробуждённой и работающей кундалини? Сыграет ли 

кундалини какую-то роль?  

СИЛЫ: Нет, на самом деле это не так. Люди останутся разные и с 

пробуждённойкундалини и нет, поскольку невозможно всем пребывающим на 

Земле быть просветлёнными. В таком случае, само целеполагание не имеет 

конечной точки. Цель - развитие и обучение души человека, предполагает 

разные слои, уровни населения, чтобы был процесс эволюции. Процесс 

эволюции осуществляться только тогда, когда разные по уровню и развитию 

люди, переходят на более развитую по сравнению с сегодняшним своим 

положением ступень. Мы бы не говорили, что останутся люди только с 

проявленной кундалини. На самом деле, это будут люди, которые поведут за 

собой других к понятию вселенской любви и добра, что должно преобладать в 

человеке. Это люди, способные поднять в себе это высшее духовное «Я» и 

так же пробуждать это в других.  

ВЕДУЩИЙ: Как связана недавняя смерть известного певца Майкла Джексона с 

контекстом грядущих изменений? 

СИЛЫ: Этот человек являлся одним из людей, который имел космическую 

душу, которая была привнесена на планету Земля извне. Этот человек 

выполнял свою миссию, окончание которой явилось причиной его ухода из 

жизни, т.е. заключением его жизнедеятельности на планете Земля. В целом, 

его миссия состояла в объединении огромного количества людей разных 

направлений, национальностей и конфессий в поле его собственного 

развития и единства энергетики. Под единством энергетики подразумевается 

единство второй чакры, которая и представляет собой жизнь, рождение жизни 

и четвертой чакры – это духовность, и пятой – это возможность привнесения 

это в пространство на людей. Как раз, взаимодействие энергетических 

центров шло через этого человека, что сактивировало у других людей эти 

центры для поднятия собственной энергетики – раз, и второе – для 
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взаимоподдержки и взаимопомощи именно в плане большого количества 

людей и объединения пространств, поскольку он мог это делать. 

ВЕДУЩИЙ: Если этот человек обладал такими свойствами, то его смерть сейчас 

вызывает широкий резонанс… 

СИЛЫ: Это одна из частей так называемого плана. Поскольку и смерть несёт 

в себе резонанс и активирование того, что погасло за какой-то промежуток 

времени. Вторая подоплека этого в том, что людям необходимо очень 

осторожно относится к личностям других людей и, обвиняя другого человека, 

нужно иметь очень веские основания на это. Т.е. людям необходимо 

прислушаться и присмотреться друг к другу для того, чтобы более полно 

понимать друг друга и больше проявлять духовности, чем той черноты, 

которая сейчас сквозит как на телевидении, так и на радио вещании и в 

любых информационных блоках. 

ВЕДУЩИЙ: Какую роль играет метод Е. Д. Марченко «Радастея» в подготовке 

планеты Земля к квантовому скачку? 

СИЛЫ: Это чисто психологический метод для очищения человека от 

негативной привнесённости, как в собственной жизни, так и в инкарнациях. 

Можем сказать, что он не столько связан с переходом, сколько с духовным 

очищением человека и выставлением самого человека на более высокий 

план в его собственных глазах. 

ВЕДУЩИЙ: Является ли «Орис» (псевдоним Сергея Цвелева) посланцем с Плеяд и 

какова его роль в ближайший период? 

СИЛЫ: Это человек, который являет большую связь с Учителями ближнего 

Космоса. Он передаёет ту информацию, которую передают Они и он является 

посредником, который доносит информацию до человечества от Внеземных 

Цивилизаций, интерпретируя её в меньшей степени, чем другие. 

  



65 
 

3.5 Мессии XXI века 

ВЕДУЩИЙ: Говорят, что в 2012 году в честь прихода к власти 5-го правителя 

Шамбалы, который сейчас живёт на планете с полной потерей памяти и к тому 

моменту она восстановится. Здесь ли сейчас проходит развитие правитель 

Шамбалы? 

СИЛЫ: Шамбала – самостоятельная структура и не имеет правителей, а 

имеет лишь структуры, носящие информацию и структуру, которая 

перерабатывает её и хранит – это так называемый Банк Шамбалы. Что 

касается правителя, то скорее всего вы имеете ввиду некого человека, 

который привнесёт в развитие Земли и человечества некое изменение, как в 

своё время это был Иисус Христос. Таких людей сейчас на Земле находится 

трое, т.е. 3 человека имеют потенцию влияния на большое количество людей. 

Это произойдёт через 5 лет. Это будет не 1 человек. Эти люди будут носить 

потенцию развития человечества в более прогрессивном виде и 

задействование широких масс людей на прогресс и на деятельность, которая 

будет являть своей целью укрепление Земли как таковой, укрепление 

энергетической составляющей Земли и потенциала человека, т.е. будут 

нестихарактер развития, а не разрушения. К Шамбале это имеет прямое 

отношение, поскольку информация о развитии всех человеческих рас на 

Земле заключена там. Посредством этой информации, эти люди, 

подключаясь к этому Банку, имеют прямое вхождение в этот Банк и 

принадлежат ему и имеют все шансы, чтобы выполнить ту программу, для 

которой предназначены.  

ВЕДУЩИЙ: Кем будут эти люди через 5 лет и будут ли они влиять на Мировое 

правительство и на всё, что происходит на Земле? 

СИЛЫ: На Мировое правительство они влиять не будут, поскольку оно разное 

по структуре и недолговременное, т.е. один человек может сменять другого и 

т.д. Эти 3 человека смогут влиять на широкие массы людей, они будут нести 

знания, отличные от существующих знаний человека. По своим способностям 

эти люди могут преобразовывать энергетику человека в более совершенный 

вид, чтоможет перевести человека в некое другое состояние, в котором этот 

человек может продуктивнее работать и мыслить, а также полностью 
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выполнять те программы, которые заложены в его душе. Кем конкретно будут 

эти люди, Мы сказать не можем. На самом деле, это люди, которые не теряли 

памяти. Пока не видны те люди, в которых будет произведено подселение 

душ этих людей. Это будет зависеть от того рассмотрения, насколько. Через 4 

года будет видно. Поскольку существует в 3 раза больше так называемых 

«тел», в кого можно подселить данную душу. Это люди, которые имеют 

возраст на данный момент 16, 36 и 42 года.  

ВЕДУЩИЙ: В каких частях света живут эти люди? 

СИЛЫ: Один человек сейчас живет в Японии. Мы сейчас говорим о телах, 

поскольку таких людей сейчас нет. Будут привнесены дополнительные души, 

несущие программы и всю информацию. Рассматривается Япония, север 

России и Южная Америка.  

ВЕДУЩИЙ: Есть ли что-то общее у этих сущностей с Христом или Буддой? 

СИЛЫ: Нет. Это совершенно новые души и люди, дабы их не путали и не 

называли повторными именами. Они будут отличаться от других и между 

собой они не одинаковы. Можем сказать, что каждый из них выполнит свою 

миссию на 100%, т.е. в них заложена программа на 100 процентное 

выполнение их миссии. Поэтому в каждогоую? из этих душ будут включены 

еще 3 души, т.е. это будут люди с тремя душами, представляющие из себя 

конгломерат Учительской структуры и структуры дальнего Космоса.Т.е. одна 

из таких энергоинформационных структур разделится на 3 души и 3 человека 

будут рождены на Земле, своего рода Миссии. Это реальное явление, 

которое произойдёт в ближайшие года. Произойдёт активация физических 

лиц, с внедрёнными у каждого тремя душами. До того шла речь о таких 

предсказателях как Крайон и ему подобные. 

ВЕДУЩИЙ: А можно подробнее о трёх людях, которые будут рождены?  

СИЛЫ: Эта информация пока носит характер неразглашающейся. Поскольку 

любые энергоинформационные волны, доходящие до этих людей с целью 

активации вокруг них каких-либо людей, могут повлиять. В связи с этим, до 

определённого времени Мы не можем сказать конкретной информации об 
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этих людях, поскольку это негативно повлияет на ту программу, которая в них 

заложена.  

ВЕДУЩИЙ: Когда будет с Вашей стороны резонно вернуться к этому вопросу? 

СИЛЫ: Нет смысла раскрывать этих людей и их возможности, поскольку это 

ощутит само человечество в ближайшее время – это раз. Второе – как раз 

проблема физической выживаемости этих людей стоит под угрозой, поэтому 

Мы считаем, что не имеет смысла разглашать любую информацию по этим 

людям. Единственное, что Мы можем сказать, что эти люди достаточно 

продуктивно движутся по своим программам и вскоре произойдёт активация 

одного из них и этот человек начнет действовать, воздействовать и 

активировать уже на большие массы людей. 
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Глава 4. Новая Эра 

4.1. Квантовый переход 

ВЕДУЩИЙ: Как лучше охарактеризовать текущий период? Начало новой эпохи или 

«конец света»? Какой термин Вам точнее и почему?  

СИЛЫ: Мы бы это назвали переходом на новый уровень сознания, поскольку 

человек - сознательное существо в физическом теле с присутствующим 

сознанием. Некоторые различные источники утверждают, что необходимо 

стремиться к бессознательному Высшему Я в проявлении некой благости и 

любви. Это хорошо, но это не отображает той деятельности, которую должен 

осуществлять человек. Поскольку человек - это существо сознательное, 

физическое, духовное и энергетическое, то всё в нем должно быть в 

совокупности идеально и эталонно по соотношению. 

ВЕДУЩИЙ: Часто упоминается такое понятие как квантовый переход, скачок. Что 

под этим подразумевается и будет ли он произведён касаемо нашего мира? 

СИЛЫ: Несмотря на то, что большинство источников предсказывают это как 

скачок, на самом деле, этот процесс растянут на 5-7 лет и назвать его скачком 

Мы не можем. Это процесс перехода от человека в новую форму 

существования как энергетическую, так и новую форму сознания, и его 

взаимодействие с окружающей средой и людьми. Однако этот процесс будет 

проходить постепенно.  

ВЕДУЩИЙ: Останется ли Земля после данного квантового перехода в 3-ем 

измерении? 

СИЛЫ: Наша позиция, что останется. Это определённое количество людей, 

которые готовы быть новым пополнением Учителей ноосферы, переходят в 

другое измерение и другое существование. Это будет. Но не означает, что 

перестанет существовать планета Земля в том физическом проявления, в 

котором она существует сейчас. Всё так же она будет существовать, всё в тех 

же позициях. Единственное, люди будут менять свою ментальность в 

большей степени, чем это происходило ранее. 
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ВЕДУЩИЙ: Можно ли выделить пики активность во время квантового перехода? К 

примеру, в одной из книг утверждается, что существует 3 пика - это 2012 год, 2017 

год и 2030 год. 

СИЛЫ: Мы бы сказали, что с периодичностью в 7 лет проявляет активность. 

Т.е. следующий пик – 2019-2020 год. 

ВЕДУЩИЙ: Ингрессия, то есть вход планеты Уран в знак Овна в 2010 году 

отображает вход в энергетическое обеспечение событий ближайших лет. Будет ли 

эта ингрессия ознаменована какими-то важными в общественном масштабе 

событиями и какими? 

СИЛЫ: На данный момент, Мы можем сказать только то, что события будут 

связаны с изменением энергофона Земли, который будет носить характер 

близкий к тому, чтобы свести все энергоносители на планете Земля, в том 

числе людей и животный мир, в единую систему, которая нарушилась за 

последние несколько сотен лет. 

ВЕДУЩИЙ: Во многих источниках указывается дата 23 декабря 2012 года. Каков 

Ваш прогноз на эту дату? 

СИЛЫ: С этой датой будут связаны только некие природные явления. 23 

декабря будет ознаменоваться тем, что планета Земля может войти в круг 

или солнечного затмения или какого-либо солнечного воздействия, что 

повлечёт за собой некие изменения в ландшафтах, в природе Земли и в 

реакции человеческого организма на эти проявления. 

ВЕДУЩИЙ: Эту же дату называют «Периодом точного выравнивания», когда 

открывается портал и вызываются основные изменения в душах. Также 

утверждается, что точка такого выравнивания приходится на 11 часов по Гринвичу 

21 декабря. Приблизительно за 3 дня до этого и после этого события, то есть 6 

дней будут открыты порталы на Земле. Что это за порталы и правда ли это? 

СИЛЫ: Действительно, существуют варианты галактической конфигурации 

соотношения планет солнечной системы, с которой откроются некие каналы 

информационного и энергетического восприятия, а не только линии, которые 

являются посредниками или представителями, несущими информацию. 

Обыкновенным людям пойдёт некая информация о себе и о человечестве, 
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которая будет накладываться на уже имеющейся опыт каждого человека. Так 

называемые порталы – это не порталы передвижения каких-либо высших 

существ на Землю и, наоборот, землян - на какие-либо планеты. На самом 

деле, это информационные и энергетические порталы, которые открывают 

возможности человека. Но не каждый человек может это ощутить на себе. В 

людях будут активированы те программы, которые были заложены 

инкарнационно на эту жизнь, но были выполнены или не довыполнены? в 

предыдущих жизнях. Активация произойдёт с той целью, чтобы человек смог 

более осознанно ощущать себя не только тем человеком, который проживает 

сейчас, но и тем человеком, которым он был в инкарнациях и что он из себя 

представлял. Это позволит человеку проявлять более широкий спектр 

качеств, знаний и умений, которые он может проявлять в будущем. Таким 

образом, человек, который готов к восприятию вот этого потока, будет заново 

активирован. При этом возможно как раз в этот срок подселение душ 

Учителей или приход Учителей в физическом теле на планету Земля. С 

целью изменения сознания и духовности в высшем проявления её у людей, 

живущих на Земле. 

ВЕДУЩИЙ: С чем связанны три дня темноты, которые начнутся с 21 декабря 2012 

года? 

СИЛЫ: Это будет связано сначала с Солнечным затмением, а затем с 

фотоновым потоком, который будет идти от Солнца на Землю. Эти три дня 

будут сопровождаться землетрясениями, различными сбоями коммуникаций. 

Это отрицательно повлияет на всю систему, на всё, что существует живого и 

неживого на Земле, на коммуникации в том числе. Это будет некая встряска 

для всего, что существует на Земле. Но это не будет являться гибелью 100 

процентов всего, что существует на Земле. 
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4.2 Фотонная полоса 

СИЛЫ: Что касается вопросов фотонной полосы, то достаточно информации в 

источниках, в которых был описан квантовый переход, поскольку в них это 

описывается более точно. Вы можете получить информацию и она будет 

соответствовать действительности.  

ВЕДУЩИЙ: Согласно многочисленным данным квантовый переход начнётся с 

вхождения части нашей галактики в так называемую «фотонную полосу». Этот 

переход знаменуется тремя днями, когдався техника, которая использует 

электрическую энергию, выйдет из строя, т.к. электроэнергия не может 

использоваться в фотонах. Как связаны такие события и будет ли это? 

СИЛЫ: Мы предполагаем прохождение через так называемую «фотонную 

полосу», поскольку история уже знает такие моменты. Что касается 

отключения электроэнергии, то ваши учёные к тому времени будут достаточно 

осведомлены о сроках, когда это произойдёт и о тех последствиях, которые 

возможно иметь. Поэтому человечество будет готово к этому прохождению. 

Однако Мы бы сказали, что информация об описании фотонного перехода и 

его последствиях, преувеличена на 50 %. Поскольку будут изменения, но к 

тому времени вашим людям будет достаточно много известно о том, что и 

когда произойдёт и что необходимо делать для того, чтобы сохранить планету 

Земля без существенно отрицательных влияний этих изменений на 

человечество и на планету Земля. 

ВЕДУЩИЙ: Вы упомянули про поток фотонов от нашего Солнца, но по другим 

источникам утверждается, что этот фотонный поток будет проходить через всю 

галактику, затронув всю нашу солнечную систему, Сириус и Плеяды? 

СИЛЫ: Да, этот поток будет касаться не только планеты Земля, но и всей 

Галактики и изменения произойдут также во всей Галактике. Но разница лишь 

в том, насколько каждый представитель Галактики готов к этому, как готова 

Земля и какие понесёт последствия сама планета Земля. Было сказано об 

этом. 

ВЕДУЩИЙ: Что является источником этого потока?  

СИЛЫ: Не будет ответа на этот вопрос.  
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ВЕДУЩИЙ: Будут ли Внеземные Цивилизации (Силы) принимать участие в том, 

чтобы научить людей использовать энергию фотонов? 

СИЛЫ: Да, конечно, это уже сейчас происходит. Существует на Земле 

несколько нераскрытых групп ученых, которые работают над этой проблемой 

и в ближайшие 2-3 года эта проблема будет решена. 

ВЕДУЩИЙ: Каким образом отразится это знание на компьютерной индустрии? 

Изменится ли основа компьютеров? 

СИЛЫ: Это будет связано с теми разработками, которые последуют и будет 

другой энергоноситель. 

ВЕДУЩИЙ: Верен ли прогноз,утверждающий что наше пребывание в фотонной 

полосе продлится около 2 тысяч лет? 

СИЛЫ: Данную информацию подтвердить не могут и прокомментировать 

тоже. 

ВЕДУЩИЙ: Связан ли проход Земли через фотонную полосу со вспышкой «свиного 

гриппа»? 

СИЛЫ: Нет, не связан. 
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4.3Сдвиг полюсов 

ВЕДУЩИЙ: 2012 год ознаменуется тем, что наша Солнечная система будет 

представлять собой парад планет. Однако этот парад планет будет не только в 

нашей системе, но и во всей галактике. Выстроится некая ось. Что для Земли 

будет означать такой парад планет? 

СИЛЫ: Она будет участником этого парада планет, поскольку это явление 

происходит время от времени и является некой сверкой в Солнечной системе 

и в Галактике. Для планеты Земля это ничего не будет представлять. Это 

будет представлять интерес для астрологов. 

ВЕДУЩИЙ: В связи с этим событием будут ли какие-либо изменения на 

физическом плане Земли? Сдвиг полюсов, цунами, землетрясения? 

СИЛЫ: Сдвиг полюсов уже происходит и будет происходить в дальнейшем, 

что будет сопровождаться резким потеплением на 3-4 градуса к тому 

времени, что отрицательно скажется на растительном мире планеты Земля. 

После того как произойдёт парад планет, частично произойдет 

восстановление. Т.е. это тоже является некой контрольной точкой скорее не 

для жителей планеты, а для самой планеты Земля как таковой, исключая 

человечество. На человеческом плане тоже будут происходить изменения, 

т.е. сверка того, насколько реально и продуктивно действуют те или иные 

составляющие Земли на тот момент, будь то растения или животные или 

даже горные породы. 

ВЕДУЩИЙ: Является ли это контрольной точкой в целой Галактике, а не только 

Земли? 

СИЛЫ: Однозначно, ответ да. 

ВЕДУЩИЙ: Т.е. можно говорить обо всех существах, которые населяют эту 

систему? Какие будут приниматься решения во время прохождения этой точки 

относительно Галактики? 

СИЛЫ: Не идёт информация по данному вопросу. 
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ВЕДУЩИЙ: Как смещение полюсов, континентов и изменение растительного мира 

и животного мира затронет ряд стран? Какие страны будут в эпицентре таких 

событий? 

СИЛЫ: В эпицентре этих событий будут азиатские страны, Россия и США. 

ВЕДУЩИЙ: Назовите точное время сдвига плюсов и пиковую активность этого 

периода. 

СИЛЫ: Это не будет являться каким-то единым действием за определённый 

короткий промежуток временни, а растянется на три года. Сдвиг полюсов 

будет происходить в течение трёх последующих лет и это будет от 5 до 7 

градусов. Поскольку этого достаточно для изменения всей энергосистемы 

планеты Земля, энергоносителей и человека, как представителя и носителя 

энергии. У Земли существуют некие собственные позиции, которые через 

определённый промежуток времени меняются с целью обновления и 

проявления более новых и продвинутых форм жизни и материи, 

существующих на планете Земля, а также географического, геологического 

составляющего Земли. Поэтому те катаклизмы, которые будут 

сопровождаться в это время, повлияют на внутреннюю смену этих позиций 

Земли. 

ВЕДУЩИЙ: Поднимется ли после сдвига земля в Арктике? 

СИЛЫ: Подъём будет осуществляться, поскольку это неизбежно, но он не 

будет иметь вулканических последствий. Подъём земли будет происходить, 

но он не будет происходить с разрушительной силой, свойственной 

вулканической деятельности. 

ВЕДУЩИЙ: Правильно ли понимать, что во время подъёма в Арктике появится 

Гиперборея? 

СИЛЫ: Нет. 

ВЕДУЩИЙ: Какой будет высота приливных волн, которые обрушатся на береговые 

линии во время сдвига полюсов? 



75 
 

СИЛЫ: Это будет происходить постепенно. В эти 3 года будут существовать 

некие точки активности, в которых высота волн будет достигать от 7 до 8 

метров. 

 

4.4 Нибиру 

Приблизительно в 2030 году планетоид? Нибиру будет совершать свой 3600-летний проход 

через Солнечную систему.На это событие можно повлиять свободной волей. В других 

измерениях Нибиру обитают гуманоиды и негуманоидные существа. Возможно, в период 

прохода некоторые люди-телепаты смогут войти с ними в контакт. В прошлом, 

представители их расы, обычно называемые Аннунаками, много раз влияли на эволюцию людей. 

Некоторые представители этой расы приходили на Землю в период последних двух проходов и 

учили воюющих людей улучшению обстоятельств их жизней.  

Присутствие Аннунаков два прохода назад зафиксировано в записях шумеров и египтян 

(около 5200-го года до нашей эры). Их присутствие в позднем Египте зафиксировано и во время 

последнего прохода (около 1600-го года до нашей эры). Много раз Аннунаки приходили на Землю 

на короткие промежутки времени, чтобы помочь человечеству восстановиться после разных 

болезней. 

Об Аннунаках существует много негативной прессы. Как и у всех других рас, сознание 

этих существ варьируется, и, конечно, были Аннунаки, принимавшие решения усугублять боль и 

страдание людей. Будут люди, которые воспользуются проходом Нибиру и искажениями в 

электромагнитном поле для создания “третьей волны” вознесения. А некоторые воспользуются 

этим событием для ускорения выхода из воплощения. 

(Сэл Рейчел «Изменение Земли и 2012 год», Перевод:Любовь Подлипская, Март 2008) 

ВЕДУЩИЙ: Сначала я хотел бы спросить о фотографии, что приведены на сайтах 

и у посредника. 

СИЛЫ: Фотография не носят истинный характер и не является истинным 

отображением. 

ВЕДУЩИЙ: Что представляет собой объект космических битв Нибиру? Это 

космическая станция, астероид, планета, боевой корабль или что-то другое? 

СИЛЫ: Это планета, которая населена своими существами. Она несёт в себе 

энергоинформационное насыщение. Она, как бы, переносчик 

энергоинформационных составляющих, т.е. является неким почтальоном 

между планетами с целью поставления на планету того, в чём на тот момент 
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она нуждается. Это или энергетическая или информационная насыщенность 

какого-либо направления. Как только планета появляется в пределах 

видимости, она сбрасывает своё послание на планету, к которой она 

отправлена и, тем самым, происходят изменения. Что касается планеты 

Нибиру и планеты Земля, то часть информации от этой планеты уже идёт. Те 

изменениям климатических условий на планете Земля, связаны с 

минимальным смещением полюсов, которое и дальше будет иметь место. 

Планета Нибиру уже привносит, а в дальнейшем в большей степени 

привнесёт на планету Земля проявления, которые её мобилизуют. Т.е. как 

экономический кризис и военные действия, которые уже происходят сейчас, 

так и отмеченный психологами внутренний кризис у многих людей, которые 

находятся на распутье - это всёпривнесённое и является активизацией 

планеты на начало этого пути к 2012-2013 годам. Она не является 

разрушителем, у неё нет такой цели. Столкновения с Землей не произойдет. 

Как является носителем для человека привнесённая энергия, так и для 

планеты Земля Нибиру является лишь энергоинформационным носителем. 

Это заложено теми, кто создал и кто контролирует этот процесс развития 

человечества и переход в этот этап 4-5 летней продолжительности. 

ВЕДУЩИЙ: Вы говорили, что Нибиру населена высокоразвитой цивилизацией. 

Существует легенда, что представители этой цивилизации высаживались на нашу 

планету. Так ли это? 

СИЛЫ: Население этой планеты имеет свойство принимать форму 

проживающих на какой-либо планете, т.е. энергетическую, биологическую или 

любую другую форму. Были случаи, когда этими существами принималась 

форма ближе к человеческой и эти существа находились на планете Земля. 

Но цель состояла в считывании информации с планеты Земля и эксперименте 

по выяснению, насколько долго сможет просуществовать данное население 

этой планеты или другой. Поскольку существует момент у самих 

представителей Нибиру, когда наступает перерождение, т.е. они настолько 

высокоразвитые существа, что проживая какой-то промежуток времени на 

какой-либо планете, они могут переродиться в того, кто существует на этой 

планете и проживать далее. Однако, это было очень давно и сейчас этого уже 

нет, поскольку не имеет под собой никакой цели. Население и сама планета 

не являются целью расселения своих существ на другие планеты.  
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ВЕДУЩИЙ: Правильно ли говорить, что это цивилизация Аннануки? 

СИЛЫ: Нет такой информации. 

ВЕДУЩИЙ: Также вы сказали, что ранее было подселение с этой планеты во 

время её возможного подхода к Земле, что сходится с информацией о возможном 

проживании данной цивилизации на планете Земля и её дальнейшего 

существования.Являются ли существа, населяющие Нибиру, Силой и возможно ли 

выйти с ними на канал связи? 

СИЛЫ: Они являются продуктом Сил. Как таковые, они тоже представляют 

собой Силу, но эта Сила управляется другими Силами. Т.е. закладывается 

информация, энергетика и потенция движение этой планеты другими Силами, 

с целью реализации своих собственных целей. Связь с ними нереальна. Если 

мы говорим о планете Земля, то они могут вступать в связь лишь когда 

присутствуют физически. Но это тоже в ближайшее время не предвидится. У 

них не существует своей единой стабильной информационной базы для того, 

чтобы с ними общаться. Они постоянно мобильны, подвижны и подчиняются 

многим вышестоящим Силам. 

ВЕДУЩИЙ: Т.е. эта цивилизация, которая не имеет цели развития? 

СИЛЫ: Она имеет цель служения другим. Она является средством. 

ВЕДУЩИЙ: НАСА утверждает, что планета Нибиру не существует. В этом случае 

они говорят правду или нет? 

СИЛЫ: Мы на предыдущих сеансах говорили, что эта планета действительно 

существует и имеет тенденцию появляться и исчезать в пространстве, при 

этом она имеет свойство составлять видимость и не видимость для каких-то 

оптических приборов. Поэтому и разделились источники за и против 

существования этой планеты. 

ВЕДУЩИЙ: Когда планета Нибиру максимально приблизится к Земле? 

СИЛЫ: С 2011 по 2014 год, примерно, по разу в год будут проявления её 

приближения. Это будет связанно с тем, что она будет привносить новую 

информацию, как бы открывая и позволяя идти этому информационному и 

энергетическому потоку на Землю. При этом, забирая какие-то не 
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активированные, не используемые и не оправдывающие себя фрагменты 

каких-то энергоносителей. 
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Глава 5. Космос 

5.1 Космические объекты 

ВЕДУЩИЙ: Астрофизик Альберт Шервинский из обсерватории НАСА обнаружил 

некое космическое облако и присвоил ему разряд кислотного тумана. Также 

обнаружено, что это облако движется в направлении Земли и достигнет её в 2014 

году. Что это за облако и какой прогноз? 

СИЛЫ: Планеты оно не достигнет, поскольку будет искусственно уничтожено. 

Это, своего рода, издержки космического производства. Кислотный туман - 

это образование от нескольких из планет, существующих неподалеку от 

Земли. В Солнечной системе от их воздействия с Солнцем образуется некий 

поток, который создается именно путем действия этих планет, в сочетании с 

Солнцем он собирается в такое действительно плотное облако, которое 

движется в направлении к той планете, что находится в более близком 

существовании. Чаще всего, эти облака и этот туман образуются и могут 

искусственно быть подвержены распаду, поэтому планеты Земля оно не 

достигнет в 2014 году. Силы шутят, а бывает это очень редко, что в 2014 году 

по вашим прогнозам планеты Земля не будет, т.е. у вас к тому времени будет 

Конец Света. Вам нечего переживать по этому поводу, ведь вас всё равно не 

будет. 

ВЕДУЩИЙ: Малая планета 2004МN-4 - это астероид, открытый в прошлом году. 

Зарубежными и российскими учёными также было подтверждено, что он 

потенциально может столкнуться с Землей в 2029 году. Так ли это? 

СИЛЫ: Прогноз достоверный. Поскольку, действительно, данный астероид 

существует и он может столкнуться с планетой Земля в том случае, если не 

изменит свою траекторию под действием столкновения с подобным же 

астероидом. Т.е. у него есть вероятность в своем продвижение столкнуться не 

с планетой Земля, а до того с астероидом такого же вида, что повлечёт за 

собой уничтожение обоих и планете Земля угрожать не будет, поскольку это 

расстояние далеко от Земли. 

ВЕДУЩИЙ: Также существует предсказание, что другой астероид 9942 - Апофиз, 

столкнется с Землей в 2036 году. Так ли это? 
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ПОСРЕДНИК: Вот насчёт этого информации нет. Толи она недостаточно 

достоверна, толи не хотят отвечать. Не знаю. 

ВЕДУЩИЙ: Тунгусский метеорит. Что было на самом деле? 

СИЛЫ: Информация закрыта и уже очень давно. 

5.2 Летательные аппараты 

ВЕДУЩИЙ: Будут ли люди в скором времени, буквально уже в нашей жизни, летать 

на другие планеты? Какова природа топлива и двигателя? 

СИЛЫ: Если говорить о космическом передвижении на космических 

аппаратах, то это возможно. Но возможно не ранее, чем через 20-30 лет. На 

данный момент некая процентная часть населения Земли, создав своего 

собственного двойника, можетпутешествовать по другим планетам. 

Путешествие на космических аппаратах действительно произойдёт, но это 

будет позднее и сейчас говорить о природе топлива в ближайшие 5-7 лет 

преждевременно. 

ВЕДУЩИЙ: Есть ли тарелки, летательные аппараты, созданные человеком? Много 

ли их и для чего они сделаны?  

СИЛЫ: В нашем представлении, ваши же космические летательные аппараты 

для нас являются летающими тарелками. Вопрос не совсем понятен. Если 

говорить о существовании летающих тарелок, созданных человеком, то кроме 

космических аппаратов – нет. Случаев создания чисто руками человека и без 

участия других цивилизаций нет.  

ВЕДУЩИЙ: Ведутся ли секретные разработки альтернативных кораблей, 

отличающихся от действующих космических аппаратов? 

СИЛЫ: Конечно. Это всегда велось и ведётся сейчас. 

ВЕДУЩИЙ: Силы помогают в таких разработках? 

СИЛЫ: В зависимости от цели и от той организации, государства или сети, 

выполняющей эти действия. Цель считывается Высшими Силами и, в 

зависимости от неё, осуществляется помощь или нет. 
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5.3 Открытия 

ВЕДУЩИЙ: Недавно прошла секретная встреча ООН по вопросу 2012-2013 году, 

на которой поднимался вопрос по летающим тарелкам и инопланетянам. Было 

решено рассекретить всю имеющуюся информацию в 2012-2013 году. Правда ли 

это?  

СИЛЫ: Так или иначе, людям придется её рассекретить, поскольку без их 

участия и действия это будет рассекречено. Будут явно проявляться люди, 

контактирующие с теми или иными Разумами. В то же время будут активно 

проявлять свою деятельность именно Высшие Разумы через различные 

проявления, будь то энергоинформационный канал или транспортные 

средства в виде тарелок или инопланетян. Это действие будет совершено 

независимо от того, чторешат люди, государства или ООН на тот момент. 

ВЕДУЩИЙ: Правильно ли, что сложится такая ситуация, что просто придётся 

объяснить? 

СИЛЫ: Да, поскольку не будет другого выхода. Этим людям придётся 

объяснить и раскрыть информацию, которая существует. Сама по себе 

информация также будет раскрыта и будут совершаться события, в 

независимости от того, что решат люди. 

ВЕДУЩИЙ: Ожидаются ли космические, инопланетные открытия? 

СИЛЫ: Кроме усовершенствования станций, которые уже существуют, 

создание новых не ожидается. Возможно только расширение деятельности и 

функциональные продвижения, причём в большей степени у американцев.  

ВЕДУЩИЙ: Изменится ли что-нибудь в плане космических контактов? Будет ли у 

данного направления тенденция к разрастанию? 

СИЛЫ: Такая тенденция наметилась несколько месяцев назад, т.е. её начало 

было положено. В следующем году она будет носить непостоянный характер. 

То с нарастанием, то с уменьшением, причём контакты будут перетекать из 

одной волны людских эгрегоров в другую.  

ВЕДУЩИЙ: Т.е. между конструктивизмом и деструктивизмом? 
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СИЛЫ: И в этом, и в том числе, т.е. преобладания также не будет. Мы бы 

сказали, что в той нестабильной ситуации, которая сложится на следующий 

год в России и на Земле, в природе и политике, людям необходимо 

приобретать внутреннюю стабильность. Те люди, которые смогут внутри себя 

воспитать стабильное отношение ко всему происходящему и утвердиться в 

самом себе, эти люди выйдут из этого кризиса с поднятой головой.  

ВЕДУЩИЙ: Пирамиды на Марсе – правда или ложь? 

СИЛЫ: Нет информации. 

ВЕДУЩИЙ: Существует ли такое техническое устройство в одном из миров или во 

всех сразу, которое позволяет переходить из мира в мир физическим объектам?  

СИЛЫ: Нет, это не связано с техническим устройством.  

ВЕДУЩИЙ: Пирамида на Марсе имеет какое-нибудь отношение к переходным 

моментам в иные миры?  

СИЛЫ: Да, такая связь имеется.  

ВЕДУЩИЙ: Пирамиды Египта это жалкое подобие Марсианских пирамид?  

СИЛЫ: Мы бы так не сказали. Да, это тоже часть источника, точнее не часть, а 

некое подобие, но отнюдь не жалкое.  

ВЕДУЩИЙ: Работающее, но сейчас закрытое, так?  

СИЛЫ: Именно так.  

ВЕДУЩИЙ: Что такое «темная материя» или «темная энергия», из которой состоит 

95% Вселенной? 

СИЛЫ: Это физическая энергия. Процентность такой энергии составляет 

порядка от 60 до70 %. Она объёмная и сложная.  
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Глава 6. Физический план 

6.1 Технологии 

В ближайшие годы произойдёт колоссальная технологическая революция, в сравнении с 

которой поблекнет вся нынешняя технология. Однако она не проявится до тех пор, пока не 

ослабеют силы контроля и доминирования. В вашем мире большая часть воистину полезных 

передовых технологий замалчивалась. Лекарство для лечения рака существует уже более ста 

лет. Очень давно появилась возможность получения чистой энергии. Вы можете выращивать 

пищу дешевле и в изобилии, в таком количестве, чтобы накормить всё население Земли, даже 

если бы оно было в десять раз больше. 

В ближайшие годы на вашей планете произойдут продвижения в медицине. Открытия в 

этой области существенно остановят старение человеческих тел. Хотя этот процесс не 

заменит духовное осознание и вознесение, тем не менее, он позволит многим из тех, кто 

движется в 4-ое измерение, оставаться в нынешних физических телах и успешно пройти через 

галактический сдвиг.Некоторые ученые уже выделили “ген старения”. Эксперименты, 

направленные на продление жизни людей, будут работать только в том случае, если душа 

таких людей действительно захочет оставаться на Земле более долгий промежуток времени. 

В таком случае, сознание и медицинские манипуляции будут изменять ДНК. 

В самодостаточных просветлённых сообществах появятся новые технологии 

производства пищи. Новые виды транспорта, основанные на технологии электромагнитного 

поля, позволят бесплатно доставлять материальные грузы очень быстро и практически 

повсюду на Земле. Ученые уже обладают некоторыми реверсивными технологиями 

космического корабля Зета, использовавшим в качестве движущей силы электромагнитное 

поле.(Сэл Рейчел «Изменение Земли и 2012 год», Перевод:Любовь Подлипская, Март 2008) 

ВЕДУЩИЙ: Почему не удалось осуществить запуск коллайдера? Будет ли 

реальный скачок в науке, если его запустят? Не приведёт ли запуск коллайдера к 

проблемам мирового масштаба? 

СИЛЫ: Запуск не осуществился, так как будут существовать потенциальные 

угрозы человеческой жизни, несмотря на очень большое продвижение и 

скачок в науке. Действие и функционирование коллайдера на сегодняшний 

день является угрозой человечеству. Однако это же самое изобретение 

потенциально будет использовано позднее, но не ранее, чем через 20 лет.  

ВЕДУЩИЙ: Можно утверждать, что его не запустят ещё как минимум 20 лет? 

СИЛЫ: Да. Проблемы в его запуске будут в течение этого количества лет. 

Поскольку его предназначение является не до конца тем, что озвучено 
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широким массам. Скрытое предназначение и действие этого изобретения 

является угрозой для жизни людей. 

ВЕДУЩИЙ: А Вы можете озвучить скрытую цель, которую преследуют? 

СИЛЫ: Каждый человек, который трезво мыслит и трезво оценивает 

сложившуюся ситуацию на сегодняшний день, может сам понять. 

ВЕДУЩИЙ: Правильно ли, что это Европейская защита от интервенции других 

стран? 

СИЛЫ: Частично да. 

ВЕДУЩИЙ: Какой вид топлива придёт на смену нефти и газу? 

СИЛЫ: Это будет тоже топливо, которое добывается из недр земли. Оно 

будет носить сходный характер и будет связан как с водной, так и земной 

поверхностью. Промежуточным этапом будут углеводороды. 

ВКДУЩИЙ: Иссякнет ли нефть на Земле? Есть ли даты, если да, токак скоро?  

СИЛЫ: Такая вероятность существует, но Мы бы не сказали, что это 

произойдёт в ближайшее время и вопросы, связанные с нефтью, вызывают 

интерес у представителей космоса, поскольку действительно в отдалённом 

будущем есть такая возможность и разрабатываются вероятности перехода 

человечества на использование других средств. 

ВЕДУЩИЙ: Чем человечество может заменить нефть? 

СИЛЫ: Существует 2 варианта замены, но Мы их пока раскрывать не будем. 

ВЕДУЩИЙ: 5% населения США потребляет 50% нефти и столько же производит 

отходов. Как долго будет такое продолжаться? 

СИЛЫ: Пока в тех странах, где нефть добывается, будут экономически 

зависеть от продажи нефти. Т.е. это прямая зависимость.  

ВЕДУЩИЙ: Какой тогда будет альтернативный вид энергии? 

СИЛЫ: Это будет являться сочетанием энергии. Преобразователь. 
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ВЕДУЩИЙ: Использование солнечной энергии в промышленных целях. Возможно 

ли такое? 

СИЛЫ: Да, возможно. Ведутся успешно эксперименты, но для этого 

необходимо внесение затрат на перестройку систем. Возможно, это будет 

больше развиваться в последующее время. 

ВЕДУЩИЙ: Атомная, гидро и теплоэнергетика. Существует ли альтернатива? 

СИЛЫ: Пока в ближайшие 5-7 лет альтернативы не будет существовать, хотя 

в некоторых отдельно взятых странах существуют и ведутся разработки и 

эксперименты, связанные с выработкой новых.  

ВЕДУЩИЙ: Заставят ли события 2012 и ближайших годов отказаться от 

двигателей внутреннего сгорания? 

СИЛЫ: Да, к 2012 году будет совершен ряд открытий, связанных с тем, что 

двигатель внутреннего сгорания перейдет на второй план и на первый план 

выступит более новые и более экологически чистые энергоносители.  

ВЕДУЩИЙ: Переход к безотходному производству. Ваше мнение? 

СИЛЫ: С нашей точки зрения, Япония – самая развитая страна в плане 

безотходного производства. Япония с такими же странами поставлена в 

экономическиерамки, поэтому и разрабатывается система безотходного 

производства. В будущем это будет рассматриваться одним из первых 

вопросов и изменения будут происходить в этой области.  

ВЕДУЩИЙ: Можно ли объединить все законы физики? 

СИЛЫ: Не рассматривался такой вариант, т.е. Мы не можем сказать на 

данный момент. В зависимости от цели.  

ВЕДУЩИЙ: Какова первопричина гравитации? 

СИЛЫ: Тоже тишина, но больше связанная с недостатком словарного запаса 

посредника.  

ВЕДУЩИЙ: Какова первопричина движения? 
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СИЛЫ: Энергия. 

6.2 Техногенные катастрофы 

ВЕДУЩИЙ: Ожидаются ли какие-либо техногенные катастрофы в мире?  

СИЛЫ: В Китае возможен рецидив, связанный с рекой Амур, связанный с тем 

же местом, что и в позапрошлом году. Взрыв химического завода в Европе 

весной, в мае. Его могут предотвратить, но он будет. На юге России 

произойдёт достаточно мощное разрушение одного из заводов. Это будет 

связано с выбросом в атмосферу большого количества вредных химических 

элементов. Это будет происходить в октябре-ноябре. Последствия будут 

носить разрушающий характер для того региона, в котором это произойдёт. 

Во-вторых, последуют смерти людей. В-третьих, будет блокирована 

возможность химического воздействия или проникновения химических 

составляющих, т.е. будет заблокировано расширение радиуса химического 

воздействия. 

ВЕДУЩИЙ: Прогноз по Чернобыльской АЭС. Можно ли предотвратить очередную 

катастрофу? 

СИЛЫ: Нет. Что касается катастроф, то как раз их предотвращение 

затруднено, поскольку они заложены изначально и их предотвращение 

невозможно, т.к. это то, что должно случиться и произойти. 

ВЕДУЩИЙ: Насколько сильными будут техногенные катастрофы, например 

радиоактивное заражение при разрушении АЭС? 

СИЛЫ: Поскольку это контролируется как Ноосферой, так и Силами, которые 

контролируют развитие на планете Земля, то этого человечество может иметь 

в малых количествах, т.к. данные разрушения могут повлечь генетические 

изменения населения, что не планируется. Это будет не выгодно ни нам, ни 

вам. Поэтому такие процессы будут предотвращаться или в малой степени 

происходить и будут окружены какой-то структурой, которая не даст 

разрастись этому на большее пространство. 
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6.3 Природные явления 

ВЕДУЩИЙ: Какой прогноз на ближайшее время активности 

Йеллоустоунскогосупер-вулкана? 

СИЛЫ: Его наибольшая активность будет осуществляться в 2011 году. До 

этого времени он не будет проявлять своей активности. 

ВЕДУЩИЙ: Последнее время именно в Австралии выбрасывается много 

дельфинов и китов. Что заставляет выбрасываться их на берег и что в 

действительности происходит? 

СИЛЫ: Вследствие существования моментов сдвига полюсов и неких 

подводных течений, время от времени проходящих по всей океанической 

системе, существует некий волновой проход, несвойственный среде 

обитания. В тот проход попадают именно эти животные, поскольку они более 

чувствительны к этому. Вследствие этого у них происходит резкое сужение 

сосудов и нехватка кислорода на столько, что заставляет их выбрасываться 

из воды, что приводитк их смерти. 

ВЕДУЩИЙ: Что означают всё больше появляющиеся рисунки медуз и других 

изображений на полях Англии? 

СИЛЫ: Это связано с озоновыми дырами, которые существуют в атмосфере и 

с определённым проникновением солнечных лучей через, так называемые, 

фильтры планеты. Там, где фильтры имеют некое нарушение, там и идёт 

отображение на едином однородном пространстве, будь-то поле травы или 

земли и т.д. Т.е. это связано с атмосферой и экологией. 

ВЕДУЩИЙ: Но ведь сами рисунки не носят хаотический характер, а, скорее, имеют 

вполне законченные произведения в виде кругов, спиралей, медуз и т.д.? 

СИЛЫ: Естественно, т.к. конфигурация имеется в определённой геометрии и 

обозначении. Мы не можем сказать, что эти рисунки носят информационный 

характер. 
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ВЕДУЩИЙ: Отмечено, что сейчас возрастает количество людей, имеющих 

родинки. Что же такое родинка и каковы причины её образования, а также какова 

её связь с текущими климатическими изменениями? 

СИЛЫ: Во-первых, это реакция на достаточно явную солнечную активность во 

все предыдущие годы. Второе, это взаимосвязь с процессами старения 

организма, которые происходят. У людей, у которых большое количество 

родинок, не в порядке работает система выброса шлаков, т.е. это печень, 

почки и кишечник. Т.е. с одной стороны, это связано с увеличение солнечной 

активности, а с другой стороны – с загрязнением и зашлаковкой, что и 

проявляется организмом в таком виде. 

ВЕДУЩИЙ: Есть какие-нибудь рекомендации, как уменьшить эту зашлакованность? 

СИЛЫ: Уменьшить зашлакованность можно любыми способами, которые 

существуют у вас как в народной, так и в медицине как таковой. Но главную 

роль имеет чистая водная среда организма. Человек состоит в основном из 

воды и та вода, которая существует в организме в виде жидкости, крови и 

лимфы, должна быть относительно чистой, отсюда должны быть чистыми 

печень, почки и т.д. Также, та вода, которая употребляется человеком, должна 

быть чистой. Это должна быть вода, получаемая из  источников и не 

переработанная никаким химическим образом, это относится и к сокам 

промышленного производства. Соки прямой выжимки как раз и являются той 

жидкостью, которую Мы можем назвать чистой. Все зависит от жидкой среды 

организма. 

ВЕДУЩИЙ: Каким ожидается разлив рек в Сибири? Каков масштаб, города, 

подтопления? 

СИЛЫ: Дело в том, что произошло некоторое смещение и разлив рек коснулся 

больше не Сибири, а других регионов, в которых сейчас происходят 

изменения, связанные с выпадением большого количества осадков и 

разливом рек. Тот прогноз, что прогнозировался в Сибири, он несколько 

неточен на данный момент. В этом году негативных изменений по поводу 

разлива, не последует в Сибири. 

ВЕДУЩИЙ: Где самая опасная сейсмическая активность в 2009, 2010 году? 
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СИЛЫ: Сейсмическая активность будет в Японии и на Сахалине, но большого 

количества жертв не будет. 

ВЕДУЩИЙ: Помогут ли Силы человечеству в решении экологических проблем? 

СИЛЫ: На данный момент не Силами, а самой энергосистемой планеты 

Земля. Последние полтора года существует взаимосвязь между 

энергосистемой, идущей от человека и экологической энергосистемой, 

идущей от планеты Земля. На данный момент, природа и 

энергоструктурасамостоятельны решать проблемы путём, более ясным 

человеку, т.е. это уничтожение того, что создано руками человека и 

уничтожение самого человека. Такое их взаимодействие на данный момент 

невозможно. При этом, Силами не форсируются эти события, но ведётся 

контроль за тем, чтобы разрушения или число погибших людей не нарушали 

систему какого-либо из государств или территориально расположенных 

объектов и не несли незапрограммированного нарушения развития.  

ВЕДУЩИЙ: Комитет 2012 говорит, что золото является благородным 

изотермическим металлом и по своим свойствам хорошо пропускает 

электричество и энергию. Не является ли его присутствие своего рода защитой для 

планеты? Не несет ли изъятие из недр данного металла отрицательный отпечаток 

на экологию и сознание людей? 

СИЛЫ: Изъятие металла, будь-то золото или другой металл, накладывает 

свой отрицательный отпечаток. Золото действительно несёт в себе некую 

защиту человечества и имеет достаточно высокую энергоносимость, сохраняя 

в своих залежах структуру Земли. Если человек извлекает из недр земли 

золото, то из-за этого меняется структура Земли.  

ВЕДУЩИЙ: Правильно ли утверждать, что золотые залежи образуют некий каркас 

для Земли? 

СИЛЫ: Да, сеточный каркас. 

ВЕДУЩИЙ: Насколько верно предположение, что свинец является 

противоположностью золота, тем самым создавая некоторый аккумулятор. 
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СИЛЫ: Да, таким образом создается баланс. Свинец носит свою энергетику. 

Если золото имеет энергетический каркас, то свинец - это позиционный центр 

каркаса. 

ВЕДУЩИЙ: Обладает ли разумом шаровая молния? 

СИЛЫ: Разумом – нет, но то, что в ней присутствует несколько видов энергии 

– это да.  

ВЕДУЩИЙ: Эта энергия не связана? 

СИЛЫ: Нет.  

ВЕДУЩИЙ:  Что происходит в недрах Земли сейчас? 

СИЛЫ: Естественные процессы, которые происходят всегда. Но если говорить 

о какой-либо жизни в недрах Земли, то Наша точка зрения не подтверждает 

это.  

ВЕДУЩИЙ: Чёрная дыра в центре ядра нашей планеты правда? 

СИЛЫ: Существует энергоинформационная структура, которую можно 

назвать Чёрной дырой и функционально она закрывается и открывается в 

определённые промежутки. 

ВЕДУЩИЙ: А что в момент открытия-закрытия происходит на планете? 

СИЛЫ: На самой планете ничего не происходит, а в недрах планеты 

происходит замена и перерождение. То, что на Земле существует вариант 

перерождения того, что существует, момент перерождения существует и 

внутри. В момент перерождения внутренней структуры происходит 

активизация вулканической деятельности и изменение положение уровня 

моря. 

ВЕДУЩИЙ: Эти циклы постоянны и равны? 

СИЛЫ: Они непостоянны, потому что существуют блоки, которые должны 

изменяться в определённые ритмы и другие структуры, у которых другой цикл 

изменений. Поэтому речь не идёт о едином каком-то цикле, но чаще всего эти 

циклы носят характер 7-ми и 12-летний. 
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ВЕДУЩИЙ: Необычного вида облакобыло зафиксировано над Москвой 7 октября 

2009 года в районе МКАД. Фотография была приведена и передана посреднику. 

Ваши комментарии, что это за облако?  

 

СИЛЫ: Это энергоинформационная структура, которая была послана из 

Космоса с целью передачи информации тем людям и структурам, которые 

могут воспринимать эту информацию. Она была шифрована. На данный 

момент раскрыть её мы не можем, поскольку она принадлежит для 

определённого круга людей с определёнными задачами, т.е. в свою очередь 

люди, получившие информацию от этого источника будут активированы на 

то, чтобы производить определённые действия в вашем обществе.  

ВЕДУЩИЙ: Вопрос опять о необычном явлении в небе над Москвой. 19 декабря 

2009 года была замечена некая пирамида над Москвой. Был ли это космический 

корабль или что это за явление и какова его цель?  
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СИЛЫ (материл сеанса 11 апреля 2010 года) 3 : Это не в физическом 

воплощении космический корабль. Это опять же, энергетическая структура, 

целью которой при более близком подходе являлось считывание тех 

информационных процессов, которые происходят именно в конкретном 

городе Москва. Поскольку развитие этого города вышло за рамки 

собственных программ и идёт по развитию саморазрушения. При этом эта 

энергетическая структура носила понятие как охвата поля над Москвой и 

считывание его информационных характеристик, так и закладывание 

собственно другой информации и её параметров для разворачивания в 

ближайшие 5-7 лет.Энергоструктура этого города должна поменяться и 

программа для развития человека в данном городе тоже должна выйти на 

уровень большего развития самого человека, чем структур, не 

принадлежащих к человеку. Т.е другими словами - это энергетическая 

структура, которая с одной стороны забрала информацию с того 

энергетического носителя над городом, с другой стороны передала свою для 

развертывания в последующие годы. 24 часа длится эта считка, т.е. она 

продолжалась в течении суток по земному времени.  

22.04.2010 19:19 

Члены Общественной палаты подвергли серьезной критике проект генерального плана 

развития Москвы, который может быть одобрен уже в начале  мая. Означает ли новая 

волна критики в отношении столичного мэра Юрия Лужкова возможность его скорой 

отставки?  

Ссылка: http://www.svobodanews.ru/content/article/2021649.html 

                                                             
3 Сеанс с Силами. Предсказание отставки правительства Москвы. http://sferarazuma.ru/wiki/20100411 

http://www.svobodanews.ru/content/article/2021649.html
http://sferarazuma.ru/wiki/20100411
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ВЕДУЩИЙ: По каким событиям и фактам в будущем мы можем судить, что 

действительно было такое воздействие. Чтобы точно сказать: "Да, после этого 

появления пирамиды над Кремлём в Москве начали происходить такие-то 

явления"?  

СИЛЫ: Прежде всего - это смена правительства Москвы. С другой стороны, 

это акцент на сохранение природных ресурсов Москвы. В данном случае - 

это леса,как искусственные высадки, так и естественного происхождения. 

Далее - это поднятие науки и культуры, что в одном и другом варианте 

приняло почти нулевой характер. Т.е. ни одно из направлений развития 

человека не должно выходить на нулевой отрезок,а данный город поглотил и 

не оставил места для развития науки и культуры в истинном её проявлении. 

Наука и культура должны развиваться до такой степени, чтобы они изменяли 

структуру мышления человека, структуру восприятия человека окружающего 

пространства и, при этом, активировали в душе те качества человека, 

которые ему позволяют в большем объёме чувствовать и воспринимать 

(материал сеанса 11 апреля 2010 года4) 

МОСКВА, 28 сен 2010 г.  — РИА Новости. 

 

Президент России Дмитрий Медведев подписал указ «О досрочном прекращении  

полномочий мэра Москвы», сообщила во вторник пресс-служба Кремля. 

 

Ссылка: http://news.mail.ru/politics/4501679/ 

ВЕДУЩИЙ: Не последовало никаких реакций со стороны силовых структур к 

явлению над Кремлём?  

СИЛЫ: У вас ложное представление, что не было реакции. Реакции были, но 

они не были видимыми для глаз человека. Более Мы не будем говорить.  

ВЕДУЩИЙ: Что происходило с людьми, что они чувствовали или думали, находясь 

в точке под пирамидой?  

СИЛЫ: Во-первых, у людей увеличился энергетический обмен, т.е. по сути 

люди были сгармонизированы в своём теле и энергии в тот момент или 

находясь под ней. При этом были моменты, когда отключалось сознание 

                                                             
4Сеанс с Силами. Предсказание отставки правительства Москвы. http://sferarazuma.ru/wiki/20100411 

http://news.mail.ru/politics/4501679/
http://sferarazuma.ru/wiki/20100411
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человека и он начинал видеть вокруг не структуру предметов, не сами 

объекты, а их энергетику. Воздействие этой структуры на считывание 

энергии частично передалось человеку, т.е. люди могли видеть 

энергетическую составляющую всех предметов.  

ВЕДУЩИЙ: Кто является инициатором этого явления?  

СИЛЫ: У каждой страны есть свои Цивилизации. Силы и Структуры, которые 

контролируют её развитие, а также ту степень отступления от рамок 

развития, которая позволяет не вмешиваться. Существует вариант того, что 

если данная раса, народ или, в данном случае, город выступает за рамки 

того развития, которые ему предназначены и рамки тех программ, которые 

он должен завершить, то в таком случае, происходит внедрение и смена 

программ извне.  

6.4 Природные катастрофы по регионам 

В качестве дополнительной информации приведём отрывок из книги Сэл 

Рейчел «Изменение Земли и 2012 год» (Перевод:Любовь Подлипская, Март 

2008), затрагивающий прогноз по крупным регионам: 

Австралия: Души, притянувшиеся к жизни на этом конкретном континенте, обладают 

большим пониманием мира природы, чем многие души в других местах планеты. Большая 

часть континента необитаема или скудно обитаема, поэтому природа окружает вас, 

даже если вы живёте в городах.Для вознесения существенно понимание Матери-Земли. 

Она представляет часть вашего существа, питает и поддерживает вас. Важно, чтобы в 

качестве подготовки к вознесению, вы питали и поддерживали физическое 

тело.Связанные с Землей души в Австралии, аборигены, будут существенной частью 

преобразования и вознесения.Важно обладать и земной и космической мудростью. 

Аборигенным народам следует принять свое звёздное наследие и родословную предков на 

Земле. Тем, кто часто “витает в облаках”, временами следует опускаться на Землю – 

заземляться.Что же касается самих изменений, и как они повлияют на вашу страну, вы 

уже видите крайности в климате. Была сильная засуха, и многие реки высохли. В то же 

время, наблюдались сильные циклоны. Это будет продолжаться. Вам следует научиться 

пользоваться землей во многих целях, не истощая её питательных веществ. 

Прислушивайтесь к голосу коренных земледельцев. Они понимают дух земли, и как жить с 

ней в гармонии.Береговая линия немного размоется, но не так, как в северном полушарии. 

На плато над морем имеется много пахотной земли, и в грядущие годы вам придется 

рассчитывать на неё для выращивания пищи.Как и во всех других странах, придётся 

изменить диету с ориентации на мясо на большее вегетарианство, и не потому, что 
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такая пища здоровее, а потому что она потребляет меньше природных ресурсов. 

Прислушивайтесь к телу. Оно укажет правильную диету и образ жизни, чтобы 

встретить изменения. Вы импортируете большую часть технологий и пищи из-за моря. В 

грядущие годы вам придётся стать более самодостаточными. Вы не можете 

продолжать надеяться на далёкие земли. Правительству и обществу следует принять 

происходящие изменения. Всё разворачивается согласно совершенному Божественному 

Плану. 

Азия: В грядущие годы, люди, живущие в Азии, столкнутся со многими изменениями 

окружающей среды. Города сильно загрязнены и перенаселены. Земля больше не будет 

поддерживать расточительный образ жизни. Это не значит, что вы не можете иметь 

истинное благосостояние и процветание. Однако следует научиться осознавать, какое 

влияние на равновесие планеты оказывает увеличивающееся потребление. Многие люди 

следуют примеру западных стран в области вульгарного потребления и духа наживы. 

Внимательно посмотрите на западный мир, он буквально тонет в отходах. Не 

совершайте подобной ошибки. Больше - не значит лучше! Решение – более высокое 

качество сознания, а не больше вещей.В Азии много земли находится на уровне моря, в 

грядущие годы эти регионы будут продолжать страдать отвсё больших и больших 

наводнений. Люди, живущие вдоль береговой линии, погибнут. Земли внутри континента, 

будут страдать от засухи. В некоторых регионах вы вырубили большую часть деревьев. 

И это приводит к сильной эрозии.Ваши проблемы очень сложные и частично возникают 

вследствие плохого распределения благ, деспотичных или равнодушных правительств и 

недальновидности. И всё же, многие работники света в Азии просыпаются к своей 

истинной миссии. Прислушивайтесь к мудрости просветлённых детей. Они привнесут 

идеи, как поддержать себя. 

Африка: Многие племена Африки – перевоплощения лемурийцев и других народов, 

обладавших высокоразвитыми интуитивными и экстрасенсорными способностями. Вы 

научились жить в гармонии с землёй. Это было нелегко. Многие народы проходят через 

очень трудное время, поскольку деспотичные правительства отняли у них землю и 

племенные обычаи. Разные расы сильно конфликтуют.Окружающая среда страдает от 

неправильного пользования землей рьяными лидерами. Кроме того, по большей части 

континента распространяется засуха, пахотные земли уменьшаются. Во многих странах 

свирепствуют эпидемии и сбои иммунной системы. Как и в других регионах Земли, 

имеются группы африканских работников света, пробуждающиеся и выступающие с 

новыми идеями, как выжить при засухе и эпидемиях. Они поведут людей по пути 

разрешения споров за земли и военных конфликтов.В некоторых районах Африки имеется 

промышленность и связанные с ней проблемы загрязнения, общие с Северной Америкой и 

Азией. В этих местах следует изменить образ жизни в сторону гармонии с землёй.В 

грядущие годы климат будет становиться всё более переменчивым, с засухами и 

наводнениями. Река Нил будет разливаться необычными паттернами, и сезоны 

земледелия изменятся. Как и в большинстве стран Земли, со временем земля на уровне 

моря затопится. 
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Северная Америка: Вы долго считались лидерами технологии, но технология имеет и 

обратную сторону. Вы загрязнили землю и воду многими ядовитыми химикатами – 

побочными продуктами заводов и коммерческих ферм. В последние годы вы переместили 

большинство заводов в Азию и сейчас импортируете большую часть товаров. В 

обеспечении неуёмного потребления вы сильно зависите от Азии.Будучи самыми 

большими потребителями в мире, вы производите много отходов, транспортная 

система, работающая на бензине, загрязняет окружающую среду. Вскоре понадобится 

искать более чистые способы передвижения.Береговая линия будет значительно 

разрушаться, особенно вдоль того, что вы называете Мексиканским Заливом. Часть 

штата Флорида исчезнет в море. Развивающаяся область Калифорнии вскоре станет 

внутренним морем, что резко снизит производство сельскохозяйственной 

продукции.Правительства игнорируют предупреждения более просветлённых ученых. 

Правительства США, Мексики и Канады полностью заняты “бизнесом как всегда”. 

Вследствие изменения, им придётся очень трудно.Тем не менее, работники света США и 

Канады сильны и многочисленны. Они помогут провести эти страны через быстро 

надвигающийся сельскохозяйственный кризис. Мы поговорим об этом больше в разделе 

экономики.В США и Канаде будет много засух и сильных дождей в прибрежных районах, 

также произойдёт сильное потепление. На западе, каждое лето уже свирепствует много 

лесных пожаров, а юго-восток страдает от засухи. Мексика продолжит становиться 

тропиками (более теплой и влажной в большинстве регионов). 

Южная Америка: Ваши проблемы похожи на проблемы Африки тем, что во многих 

странах подражают Северной Америке и Азии в технологии и промышленности. 

Позитивная сторона – низкий уровень загрязнения в большей части внутренних регионов. 

Однако прибрежные города сильно загрязнены, а вырубание тропических лесов уже 

вызвало сильное нарушение баланса Матери-Земли. Сейчас Она принимает жёсткие меры 

к восстановлению баланса. Ожидайте, что погода в местах, опустошённых заготовками 

древесины, временами станет суровой, с засухами в период сезона дождей и дождями в 

засушливый сезон.В грядущие годы восточная береговая линия подвергнется сильной 

эрозии, и многие люди будут мигрировать внутрь континента в поисках пищи, воды и 

средств к существованию. 

Европа: С каждым годом всё больше и больше проявляется климатический дисбаланс. 

Тепловые волны, наводнения и засухи станут обычным явлением.  Большая часть стран 

перенаселена, и во многих местах ощущается нехватка плодородной земли. В грядущие 

годы страны, производящие большинство пищевых продуктов, будут страдать от засухи 

и голода. Существенно, чтобы вы развили приемлемые и экологически чистые 

сельскохозяйственные практики, иначе вы начнёте испытывать огромные затруднения, 

особенно в восточных и южных частях континента.Соединённое Королевство страдает 

от необычных погодных паттернов, включая тёплое и влажное лето. Похоже, что тёплые 

океанические течения будут быстро сдвигаться, вызывая суровые зимы в некоторых 

районах, вследствие отсутствия умеренного Гольфстрима. 

Ближний Восток: Этот регион, граничащий с Европой, Азией и Африкой, вовлечен в 

бесконечные конфликты. Он расположен на главной линии Леи, тянущейся от Плато Гиза 
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в Египте на север и запад Европы. Религиозные и земельные конфликты мешают 

движению сознания, достаточного для того, чтобы в грядущие годы предотвратить 

широкомасштабные естественные катастрофы. Мы предвидим наводнение и 

климатические аномалии в зоне пустынь, и периоды необычно сурового холода. Уже 

имеются тепловые волны – естественное следствие вашей географии.Вследствие 

большого загрязнения от производства нефти и побочных продуктов войны, иммунная 

система многих душ будет разрушена. Неотложное решение – покончить с войнами за 

религию и нефть и совместно решать серьезные проблемы. В больших городах есть 

несколько работников света, удерживающих свет. У них очень трудная работа, поэтому 

они получают много поддержки от Галактической Конфедерации.  

ВОПРОС: Какие изменения произойдут на физическом плане Земли, при 

прохождении Звёздных врат в 2011 году?  

СИЛЫ: Возможно смещение полюсов, это во-первых, а во-вторых, это 

смещение, как полюсов, так и континентов, что повлечёт за собой потерю 30% 

человечества и 50 % животного и растительного мира, поскольку все 

приспособлены к той или иной сфере выживания. Это даст возможность с 

наибольшей силой и увеличением воспроизводить именно тех особей, 

которые затем будут развиваться в дальнейшем по новому пути и по своему 

витку абсолютно другому, то есть, по сути, это порождение новых людей в 

большой мере, и изменение той среды, которая окружает человека. То есть, 

дабы не совершать глобальных катастроф с полным уничтожением Земли, 

может произойти и то, что вы сказали. С нашей точки зрения, вероятность 

этого в 2011 году равна 25 %. Такой вариант рассматривается, но до конца не 

решено и не определено насколько и в каком виде это будет происходить, но 

мы донесём такую информацию, что действительно… (обрыв связи).  

ВОПРОС: Насколько повлияют эти изменения на континенты? Какие-то континенты 

появятся, какие-то будут погружены под воду?  

СИЛЫ: Да, предполагается появление одного полуостровного континента, и 

одного континента как такового. Будет вероятность развития новых форм 

растительного и животного мира. И ответственно приспособление людей к 

этим формам жизни. По поводукакого либо уничтожения- не планируется. То 

есть, по сути, будет уменьшено процентное соотношение суши и воды.  

ВЕДУЩИЙ: Эти земли будут иметь тот же биоценоз или начало новых 

биологических видов Земли? 
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СИЛЫ: Это будет являться тем же самым биоценозом, но с привнесённостью 

порядка от 5-10% новых форм жизни, как флоры, так и фауны. 

ВЕДУЩИЙ: Произойдёт ли разлом земной коры по траектории: Испания, Рим, 

Турция, Иран, и Филиппины, который начался в 1999 году землетрясением в 

Турции? 

СИЛЫ: По этой линии пройдёт сеть землетрясений, которые углубят уже 

существующий разлом. Последствий, которые повлекут за собой разрушения 

грозящие разломом, не будет. 

ВЕДУЩИЙ: Какие вы можете спрогнозировать угрозы тектонических разломов и 

иных смещений земной коры в промежутке времени до 2012 года? Можете ли 

сказать где и когда? 

СИЛЫ: Пиком будет являться 2011 год в южной части Земли. В первую 

очередь, это затронет Корею, Китай и Японию, север Африки, южная Америка. 

Причём это будет периодично. С разницей в 2 месяца будут осуществляться 

разломы и смещения тектонических плит, связанные с действующими 

вулканами или с подводными течениями.  

ВЕДУЩИЙ: Затронет ли это крупные населённые пункты? И какие?  

СИЛЫ: Мы бы сказали, это затронет порядка на 30% крупные населённые 

пункты центров этих стран и материков, т.е. столицы этих стран. 

ВЕДУЩИЙ: Ранее посреднику была показана карта. 
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Она нарисована следующим образом: были предположены те места, где уровень 

над морем не очень большой, что является возможными областями затопления. 

На этой карте показано, что Европа, Австралия и часть Америки будет затоплена. 

Ваша оценка такого предположения. 

СИЛЫ: Мы согласны с теми изменениями, о которых говорилось ранее и 

именно в этих позициях Мы согласны с той картой, которая предоставлена. 

Существенные изменения произойдут, прежде всего, в северо-западной и 

юго-восточной частях. Если говорить о юго-востоке, то это Австралия, Япония 

и Индонезия, что, в сущности, показано на карте. Если говорить о северо-

западе, то это Канада и частично европейская часть. 

ВЕДУЩИЙ: Восточная часть Америки также будет затоплена, ведь это большое 

количество людей? 

СИЛЫ: Дело в том, что восточная часть Америки будет затоплена не в тех 

количествах, которые обозначены на карте – это во-первых. Во-вторых, это 

будут малонаселённые полуостровные образования. Мы говорили, что 

существует определённый процент должностной потери во время, которое вы 

называете переходом. Так или иначе, потеря населения обозначена. 

ВЕДУЩИЙ: Такой же вопрос по Европе. Здесь закрашена значительная часть 

Европы, в том числе полностью исчезла Великобритания, часть Германии, Дания. 

СИЛЫ: Частично затопление возможно, но не в той мере, которая обозначена 

на карте и те государства, которые вами перечислены, будут в сохранности. 

ВЕДУЩИЙ: Каковы будут глобальные природные катастрофы на планете Земля? 

СИЛЫ: Природными катастрофами в мире будут являться наводнения в 

Восточной Азии в марте-апреле 2009 года. Начиная с мая-июля месяца в 

районе Казахстана, Таджикистана и Узбекистана по причине природного 

катаклизма, возможно, засухи или нападения какого-то вируса, поражение 

всей сельскохозяйственной продукции. В США, те явления, которые 

происходили в этом году, т.е. тайфун и землетрясения, будут в той же мере 

происходить и в следующем.  

ВЕДУЩИЙ: Какие глобальные природные катастрофы ожидаются в Европе?  
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СИЛЫ: Европу будет ожидать похолодание. Это связано с тем, что с 

интенсивным таянием льдов в Арктике образуются новые циклоны, которые 

движутся не по тем направлениям, какими они двигались ранее, поскольку 

изменяется состояние воздушного пространства и направления. Также будет 

иметь место резкое падение температуры в южной части Земли в весенние 

месяцы, то есть температура, не свойственная этой части земли.  

ВЕДУЩИЙ: Какие ближайшие прогнозы по географии либо социально-

экономическим явлениям по США и Европе? 

СИЛЫ: Если говорить о Европейской части, то она будет развиваться на 

среднем уровне. В той части в большей степенибудет присутствовать 

нормализация социального и политического климата и все силы будут 

положены на стабилизацию экономики. В Европе будут происходить всё 

большие научные открытия, т.е. те европейские группы учёных, которые 

сейчас работают достаточно плодотворно, в ближайшие 3-4 года их работа 

достигнет пика. Что касается США, то здесь наше отношение разноречивое, 

поскольку то, что получилось из этого материка во всех планах: социальных, 

политических, духовных – это то, чего не ожидали ни Создатели, ни 

Ноосфера. Что же будет происходить с этой страной, Мы сейчас 

прогнозировать не будем, поскольку не совсем определено её будущее. 

Говорить о катаклизмах, касающихся изменения уровня моря, то они в 

большей степени заденут Канаду. 

 

6.5 Прогнозы по странам 

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз по Германии на ближайшее время? 

СИЛЫ: В Германии произойдет подтопление это раз, второе - смещение 

несколько других территорий близлежащих. При этом изменится граница, но 

не изменится государство.  

ВЕДУЩИЙ: Это будут значительные изменения границы? 

СИЛЫ: Если говорить о процентах, то 5%, т.е. незначительные.  

ВЕДУЩИЙ: Такие города, как Берлин и Бранденбург? 
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СИЛЫ: Германию через год ожидают какие-то очень сильные политические 

волнения и в дальнейшем изменение позиции людей по отношению к 

правительству. Это создаст, в свою очередь, благоприятные условия для 

того, чтобы население Германии могло реализовывать собственные 

возможности, связанные с подрастающим поколением, возможно обучением 

подрастающего поколения, с образовательными программами. В то же время 

есть мнение политической направленности. О географическом положении и 

климатических нарушениях сейчас можно сказать, что через 3-4 года эти 

города будут подтоплены и будет происходить смещение именно земных масс 

в сторону подтопления. Комментарий посредника: возможно заминка, которая 

существует с прогнозом именно на Германию, связана с тем, что иногда Силы 

не говорят о возможном исчезновении какого-то государства или городов. 

Поскольку при задаваемых вопросах про города, очень редко вы услышите, 

что этого города не будет. Поскольку всё-таки в прерогативе сохранность 

планеты Земля и человечества. Поэтому нет сейчас прогнозов, которые бы с 

точностью вам сказали бы, что через 3-4 года, такие-то города исчезнут или 

продолжат своё существование. Социальные и политические изменения 

коснуться всей планеты Земля. Географические и природные катаклизмы, 

смещения полюсов, больше будут касаться северо-востока. Информация 

очень прерывиста, что случается, когда Силы недоговаривают что-то и 

начинается эффект совещания и поэтому у посредника теряется сама чистота 

канала. 

ВЕДУЩИЙ: Сейчас считается, что существует в мире несколько диктатур: 

Беларусь, Куба, Венесуела, Корея, Иран. Являются ли они на самом деле 

диктатурами или это только СМИ так утверждает? Какое политическое будущее 

этих стран и их лидеров? 

СИЛЫ: С нашей точки зрения, из перечисленных стран, диктатурой является 

Северная Корея и Иран. Всё остальное - это догадки и выводы на 

неправильных фактах. Если говорить о Северной Корее, то лидер, который 

существует на данный момент, будет действовать в ближайшие 3-4 года. В 

Иране произойдет смена власти в этом или последующем году. Создание 

новых диктатур будет приостановлено, поскольку это усугубляет то 

положение, которое сейчас создано в человечестве. Создание новых диктатур 
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повлечёт за собой создание более революционных ситуаций и ситуаций, 

связанных с войнами и разрушением человечества, что будет пресечено.  

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз по Испании и побережью Средиземного моря на 

ближайшее время? 

СИЛЫ: Что касается Испании, то она пострадает в большей степени и 

подтоплено будет через 5 лет, не в ближайшие 3 года, а далее, порядка от 35 

до 40%.  

ВЕДУЩИЙ: Франция? 

СИЛЫ: Во Франции в ближайшие 5 лет большие изменения коснутся 

градостроительства и благоустройств городов, т.е. больше коснется 

культурной и какой-то строительной части этой страны. Географических 

разрушений не последует, но будет изменён ландшафт. 

ВЕДУЩИЙ: В прошлом сеансе вы говорили, что в Европе, а точнее во Франции и 

Италии будут войны и революции? 

СИЛЫ: Мы сейчас сказали о географическом положении. Возможно, 

строительство связано с некоторыми разрушениям, которые последуют после 

военных действий, но эти военные действия будут происходить в самих 

странах, т.е. это гражданские войны. 

ВЕДУЩИЙ: Они затронут только Францию и Италию или другие страны Европы? 

Может быть другие континенты?  

СИЛЫ: У Германии есть тенденция завязать войну с одной из европейских 

стран, сейчас она не называется, но эта тенденция будет пресечена. Будут 

наблюдаться конфликты, как политические, так и экономические, но до войны 

и до разрушения, как человеческих так и городов, не дойдёт. По поводу 

Италии информация не подтверждается.  

ВЕДУЩИЙ: Вопрос по Великобритании. Каковы политические, социальные и 

географические прогнозы? 

СИЛЫ: Великобритания - одна из тех стран, которые заключают в себе 

достаточно равномерное развитие всех сторон, как экономического, 
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социального, так и духовного плана. В дальнейшем она будет развиваться в 

той же позиции, как она развивается сейчас, т.е. это одна из стабильных 

стран и стабильного развития. Страны или города, которые носят характер 

стабильности, изменяться не будут, они будут носить тенденцию развития и 

распространения тенденции стабильности на близлежащие регионы.  

ВЕДУЩИЙ: Вопрос по будущему республики Белоруссия, её социальные, 

политические и географические изменения? 

СИЛЫ: В Белоруссии произошли в прошлом году очень мощные изменения, 

связанные с преобразованием людей, живущих в этой республике. Поэтому в 

ближайшие годы будет происходить становление как сознания, так и 

целеполагания самих людей, т.е. будут происходить политические и духовные 

изменения, связанные с действиями, которые принесут равновесие как в 

людях, так и в политике. Эта республика поставлена на некий контроль для 

того, чтобы стабилизировать обстановку и произвести некую гармонизацию 

людей, живущих там. Поскольку на данный момент происходит позиция 

саморазрушения людей живущих в этой республике. С этой страной 

достаточно. Политическиеи географические катаклизмы в ближайшие 3 года 

её не коснуться, кроме естественных природных явлений, которые происходят 

каждый год в различных частях земного шара, т.е. возможны засухи через 2 

года. Климатические катаклизмы будут незначительные, в порядке нормы, 

которая была до этого.  

ВЕДУЩИЙ: Что ожидает центральную Украину и, конкретно, город Винницу? 

СИЛЫ: Украину ожидает разделение на два государства или на 2 части, 

которые полностью противостоят друг другу, т.е. разделение самой нации. 

Что касается географического плана, то здесь активных изменений не 

последует в ближайшие 5 лет. А вот политические изменения будут очень 

сильны и они будут усугубляться с каждым годом и только единое 

правительство, которое может объединить народ и экономика, которая будет 

развиваться и действовать не в ущерб другим государствам, может привести 

к более плодотворному развитию Украины. Но в ближайшие 3-4 года видится 

раздвоение, что, по сути, происходит и сейчас – раскол Украины на 2 части, 

на 2 политически и социально значимых объединения людей. 
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ВЕДУЩИЙ: Вопрос по Казахстану, Узбекистану и Таджикистану. Ожидаются ли 

какие-либо события, природные аномалии в этом районе? 

СИЛЫ: Чередующиеся через каждые 3 года засухи, которые повлекут за 

собой возникновение новых болезней у людей и увеличение людей, живущих 

за пределами бедности, т.е. социальные разрушения и затруднение 

физического существования. Это страны, которым будет очень трудно 

саморазвиваться. Им необходимо в дальнейшем иметь союз с более 

сильными государствами и только в этом случае они будут развиваться и 

выводить своих людей на новый уровень жизни. 

ВЕДУЩИЙ: Ожидаются ли природные катастрофы в России? 

СИЛЫ: Будет больший разлив рек в Сибири, чем это было ранее. Также будет 

иметь место резкий перепад температур с южной части России, с которым 

будет связана урожайность. 

6.6 Прогнозы по городам 

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз по Дальнему Востоку и, в частности, по таким городам как 

Владивосток и Хабаровск. 

СИЛЫ: Что касается Владивостока и Хабаровска, то это довольно стабильные 

города, которые за предыдущие года приобрели своё политическое и 

социально-экономическое развитие. Хабаровск географическим изменениям 

подвержен не будет ближайшие 3-4 года, а развитие будет происходить. 

Сейчас точка старта очень сильная и развитие будет происходить по 

нарастающей для города Хабаровска. Что касается Владивостока, то ему 

грозит некоторое разрушение высотных домов, связанных с подземными 

толчками, идущими с моря, т.е. этот город Мы бы назвали городом хаоса во 

всех планах. Это город, которого ждёт перерождение, поскольку то, что он 

наработал на сегодняшний день, не является и не интерпретируется 

однозначно. Поскольку, развитие должно идти ближе к развитию людей и 

сохранению физического и духовного плана человека, то этот город не 

способствует этому. Поэтому в ближайшее время его ждут большие 

изменения. Будет года два консервации внутренних изменений города, после 

которой будут произведены какие-либо изменения, связанные с государством, 
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т.е. то, как будет действовать государство в виде политических, социальных и 

экономических структур по отношению к городу Владивосток. 

ВЕДУЩИЙ: Ожидаются ли в Хабаровском крае природные, техногенные 

катастрофы? 

СИЛЫ: На первом месте, с нашей точки зрения, опасности подвергается река 

Амур, что, в принципе, происходит ежегодно. Опасность составляют 

химические выбросы и загрязнение Амура со стороны Китая, а также 

обмеление самой реки Амур. За счёт этого происходит изменение русла 

Амура. 

ВЕДУЩИЙ: В 2009 году Амур будет тоже мелок? 

СИЛЫ: Будет период июнь-август 2009 года, когда вода будет прибывать. В 

меньшей степени в весеннее время, как ни странно. Если сейчас посмотрите, 

то увидите максимум обмеления в зимние месяцы.  

ВЕДУЩИЙ: Ожидаются ли на Дальнем Востоке дожди, циклоны или тайфуны и 

когда? 

СИЛЫ: Не в большей степени, чем всегда. Дождливым будет конец июля и 

начало августа 2009 года. 

ВЕДУЩИЙ: Западная Сибирь - это хорошее место, чтобы пережить глобальные 

изменения? 

СИЛЫ: Да, если речь идёт о землетрясениях и каких-либо географических 

изменениях, то эта территория более благоприятна для выживания. Но, тем 

не менее, насколько каждый человек готов к этому переходу, настолько 

каждому человеку удастся попасть туда. Фильтрация людей, которые «не 

прошли экзамен» будет осуществляться не зависимо от того. Поэтому, тот, 

кто готов к дальнейшему эволюционному пути, тот выживет и там, где 

невозможно выжить. Кто не готов, того не спасёт и Сибирь. 

ВЕДУЩИЙ: Как повлияют катаклизмы на крымский полуостров? 

СИЛЫ: Будет затопление суши на 17-20%. 
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ВЕДУЩИЙ: Это так же затронет населённые пункты? 

СИЛЫ: Да, но мелкие населённые пункты. 

ВЕДУЩИЙ: Что будет с Одессой в ходе глобальных катаклизмов? 

СИЛЫ: Глобальные катаклизмы Одессу не заденут и ей ничего не грозит, 

поскольку географическое положение у неё достаточно устойчивое. Однако 

будут очень большие морские приливы. 

ВЕДУЩИЙ: Каков Ваш прогноз по Санкт-Петербургу? 

СИЛЫ: В Санкт-Петербурге в ближайшие 3-4 года не произойдёт явных 

глобальных изменений, кроме повышения влажности, которое существует. С 

каждым годом влажность будет повышаться, что повлечёт за собой скорее 

проблемы, связанные со здоровьем людей, чем с географическим 

положением Петербурга. В последующие 7-8 лет произойдёт явление, 

связанное с расхождением тектонических плит, возможно землетрясение, 

которое повлечёт за собой разрушение города как такового на 20%. Будет 

происходить затопление, порядка 3-5 км от уровня воды, который окружает 

Петербург. Но это явление будет происходить в период от 7 до 8 лет, считая 

от сегодняшнего момента. 

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз касательно Ростова? 

СИЛЫ: В ближайшие 3-4 года не произойдёт никаких изменений, однако в 

дальнейшем он будет являться неким центром, который будет принимать 

большое количество людей, т.е. будет паломничество людей именно в этот 

город через 4-5 лет, связанное с катаклизмами вокруг Ростова и, в то же 

время, с какими-то существенными изменениями, происходящими в самом 

городе. Разрушений, вызванных географическим положением и климатом, не 

произойдет. 

ВЕДУЩИЙ: Насколько будет подвержен катастрофам или будет благоприятен для 

выживания Горный Алтай? 

СИЛЫ: В этом районе через 3-4 года будет несколько сотен смертей людей и 

эти люди осознанно будут приходить туда специально для ухода. На 

сегодняшний момент Горный Алтай уже собрал определённое количество 
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людей, души которых в дальнейшем будут объединены в одно целое для 

курации сохранности инкарнационных ячеек, т.е. будут задействованы для 

работы в ноосфере. В дальнейшем, при благоприятных условиях они могут 

продолжить реинкарнировать, т.е. они задействованы на определённую 

работу в последующие года и это люди избранные. 

ВЕДУЩИЙ: Прогноз касательно города Москва. 

СИЛЫ: Москва на данный момент является саморазрушающимся городом. 

Это город, который постоянно разрушает себя и восстанавливает, разрушает 

и восстанавливает. Это касается и энергетической составляющей данного 

города и физического плана. Что касается географии, то будут происходить 

изменения как в Петербурге, т.е. на изломах тектонических плит будет 

происходит их смещение, которое повлечет за собой разрушение. Через 6-7 

лет возможно разрушение что Москвы, что Санкт-Петербурга, города как 

такового, порядка на 25%.  

ВЕДУЩИЙ: Это говорится о Московской области? 

СИЛЫ: Нет, это только о городе.  

ВЕДУЩИЙ: Будет ли затоплена Западно-Сибирская равнина? 

СИЛЫ: Частичное подтопление будет, полного – нет.  

ВЕДУЩИЙ: А какой процент и где?  

СИЛЫ: Северо-восточная часть от 7 до 10 %. 

ВЕДУЩИЙ: Что вы сможете сказать по городу Кострома? 

СИЛЫ: Это город останется в стабильности в том географическом положении, 

в котором он находится. Природных катаклизмов с большим отрицательным 

воздействием или с гибелью людей не предвидится. 

ВЕДУЩИЙ: Следующий город - Плес.  

СИЛЫ: Это город, который политически нестабилен на сегодняшний момент, 

т.е. у него существует какое-то разделение властей и собственно разделение 

города на две части и, в последующем, именно географическое. 
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Политические и социальные изменения будут происходить в этом городе 

возможно вследствие каких-либо выборов, т.е. несколько революционных 

ситуаций будет происходить через 2-3 года, связанных или с выборами или с 

падением производства. 

ВЕДУЩИЙ: Ещё два города Кинешма и Юрьевец.  

СИЛЫ: Кинешма более прерогативен для проживания в обозначенный период 

- 2012 год, потому что он достаточно стабилен и предвидится позитивное 

развитие как самого города, так и энергетики самого города.  

По Юрьевцу существует вариант то ли исчезновение этого города, то ли 

разрушение, причём это связано с природными катаклизмами. Но это будет 

происходить постепенно, не сразу. По сути, этот город будут покидать люди 

до 2012 года. 

ВЕДУЩИЙ: Каковы ваши прогнозы наТянь-Шанский хребет, в частности на 

республику Кыргызстан, город Бишкек. 

СИЛЫ: Пока к нему двойственное отношение, поскольку, с одной стороны 

этот город является центром, который предусмотрен для некоего перехода из 

одной религии в другую, из христианства в мусульманство. В то же время, 

этот город несёт в себе на данный момент разрушение самих людей. Это 

связано с энергетикой города и с действием властей города. В будущем, Нами 

возможна стабилизация этого города, поскольку он очень важен по 

энергетическому расположению. В него очень легко входят некие 

энергетические волны, которые могут изменить положение 

энергопространства, которое, в свою очередь, повлияет на людей живущих 

там и людей приезжающих. Поэтому этот город Нами поставлен на контроль с 

точки зрения изменения его энергоплана и изменения осознания, с позиции 

разрушения на позицию созидания людей, которые проживают в том городе. 

ВЕДУЩИЙ: Будет ли затоплена Восточно-Европейская равнина? 

СИЛЫ: Она будет частично затоплена на 7-10 %. Подтопление будет идти 

именно с юго-западной стороны.  

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз географического состояния Южного региона России, в 

частности Краснодарского края? 
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СИЛЫ: Краснодарский край будет претерпевать наводнения, связанные с 

климатическими изменениями, но как такового смещения там не произойдёт, 

т.е. наводнения будут связаны с превышением годовой нормы осадков в 

течениидвух последующих лет. 

ВЕДУЩИЙ: Какова судьба озера Байкал? 

СИЛЫ: Нашим вмешательством планируется произвести очищение озера 

Байкал и население этого озера новыми растениями и животными, т.е. 

изменение некоторое флоры и фауны с целью его очищения и воссоздания 

его природности и ресурсообразности, т.е. будут происходить только 

позитивные изменения. 

ВЕДУЩИЙ: Общее социальное политическое состояние Кавказа и республики 

Дагестан? 

СИЛЫ: Социальное и политическое состояние Кавказа не изменяется уже в 

течение нескольких сотен лет, это постоянное чередование войн и 

восстановительного мирного времени. Таково заложено нациями, которые 

проживают в этом регионе, и они играют важную роль в том, что происходит. 

С нашей точки зрения, изменений ни в положительную, ни в отрицательную 

сторону не последует. Также нестабильность будет присутствовать и будет 

чередоваться с восстановительными периодами. Как таковое развитие в 

ближайшие 5 лет составлит 10 %. Поэтому этот регион в большей степени 

саморазрушает себя, а затем восстанавливает, опять саморазрушает, 

восстанавливает. Т, е. развитие происходит в очень малых дозах.  

ВЕДУЩИЙ: Новосибирск? 

СИЛЫ: Новосибирск, с Нашей точки зрения, через 3-4 года будет центром 

научных исследований, которые коснуться именно сохранения природы и 

ресурсов, которые исчезают. В этом городе будут существовать группы 

учёных или группы развития по воссозданию. Есть некоторые центры, 

которые играют роль воссоздания или энергетического составляющего какого-

то региона или природного, политического и т.д. Новосибирск выступает в 

роли сохранения именно природы, природообразности собственного региона 

и близлежащих регионов. Второе его назначение состоит в воспитании и 
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создании людей нового поколения, которые будут владеть большим 

информационным составляющим, чем то поколение, которое существует 

сейчас или те люди, которые проживают в других регионах. Т.е., некий резерв 

потенциального развития как человеческого, так и энергетического. 

ВЕДУЩИЙ: Владимирская область? 

СИЛЫ: Подтопление Владимирской области тоже будет присутствовать, 

причём значительное. 

ВЕДУЩИЙ: Город Сочи? 

СИЛЫ: В городе Сочи на данный момент и в ближайшие 3-4 года произойдут 

изменения, касающиеся лишь сохранения природных ресурсов, т.е. 

сохранение природы в её первозданности - это цель этого региона. Что 

касается разрушений или наводнений, то будут присутствовать большие 

приливы, связанные с изменением уровня мирового океана и, при этом, будут 

сменяться как затопление, так и осушение, т.е. полного затопления навсегда 

или частичного не произойдёт, т.е. процесс будет происходить волнообразно. 

ВЕДУЩИЙ: В 2014 году в Сочи будет Олимпиада, ваши прогнозы на этот год? 

СИЛЫ: В том случае, если к этому году не произойдёт крупных политических 

изменений в России, а тенденция будет происходить, то эта Олимпиада 

состоится. На данный момент истинность проведения этой Олимпиады в 2014 

году составляет 70%. Это касается именно политической обстановки в 

различных регионах как России, так и других государств.  

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз по Саратовской области? 

СИЛЫ: В Саратовской области будет развиваться градостроительство, 

строительство центров, имеющих социально-культурное развитие. Эта 

тенденция будет преобладать в ближайшие 3-4 года. Географическим 

изменениям Саратовская область не подлежит, имея ввиду разрушительные 

или те изменения, которые будут нести потери жизни людей. Т.е. Мы сейчас 

даём отрицательные прогнозы или изменения каких-то географических 

положений, которые повлияют очень сильно на развитие того или иного 

региона. Те события, которые происходят из года в год в большей или 
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меньшей степени будут происходить, имея ввиду землетрясения, наводнения, 

цунами и засухи. Это естественное развитие Земли, её развитие природного 

плана. Поскольку как человек не всегда позитивно развивается, так и Земля с 

её природой, что-то разрушается, а что-то созидается. 

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз по региону Хакасия? 

СИЛЫ: Что касается Хакасии, с чем-то будет связан отток людей из этого 

региона. Возможно, это связано с какими-то революционными настроениями в 

будущем и со сменой политического климата. 

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз по региону Поволжье? 

СИЛЫ: На сегодняшний момент, природа в этом регионе в этот и 

последующие годы претерпит изменения, и произойдут кризисные ситуации, 

связанные с разливом реки и с последующим изменением ландшафта. Но за 

эти 2 года строительств новых  городов и смертей людей в большей степени, 

чем есть, не предвидится. На 5% во всех регионах в последующие 3-4 года 

будет сохраняться смертность и рождаемость в том же соотношении, в какой 

она была ранее, плюс на 5% больше будет происходить смертей. Это 

касается всего человечества, но будет это происходить постепенно. 

ВЕДУЩИЙ: Перечислите наиболее безопасные места для людей в пике активности 

природных аномалий. 

СИЛЫ: Как ни странно, это островные государства. Нет однозначного ответа 

на этот вопрос. Вероятно, что в любом месте, в котором находится человек, 

есть вероятность того, что он выживет - 50 процентов. Нет таких мест, в 

которых бы человек чётко и ясно чувствовал бы себя безопасно. Поскольку 

проявления будут различны, а не только касаться землетрясений, и не будут 

зависеть от того, где находится человек. 
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Глава 7. Социум  

7.1 Экономика 

ВЕДУЩИЙ: Какие внутренние связи человечества, технологические, 

экономические, политические наиболее уязвимы перед будущими катаклизмами? 

СИЛЫ: Прежде всего, политические и экономические, что сейчас и 

происходит. Т.е. политика и экономика подвергнутся наибольшему влиянию. 

ВЕДУЩИЙ: Какова будет экономическая ситуация в России в 2009 году? 

СИЛЫ: Нестабильность ожидается в течение всего года. Это связано как со 

сменой занимаемых в правительстве людей, определённых должностей, так и 

с нестабильностью заказов российского производства. Поскольку многие 

зарубежные партнёры в период кризиса поостерегутся доверять свои заказы 

России. Это повлечёт безработицу и инфляцию.  

ВЕДУЩИЙ: Экономическоеразвитие России в ближайшие годы? 

СИЛЫ: Экономическое положение России в ближайшие годы будет зависеть 

от её взаимодействия с другими государствами и умением поднимать свою 

экономику за счёт своих средств и за счёт привлечения инвестиций и рабочей 

силы из других государств. При этом внутренняя экономика России будет 

расти порядка 5-10% в год, что является минимальным. В большей степени 

экономическое развитие будет зависеть от умения взаимодействовать с 

другими государствами и правительствами.  

ВЕДУЩИЙ: Коррупция в России. Есть ли предел? 

СИЛЫ: На данный момент, каждая позиция коррупции имеет свою оппозицию 

и то, насколько будет развиваться оппозиция коррупции, настолько же будет 

расти сама коррупция. Как единый блок коррупция не существует, а всё 

существует в антагонистической связи. Т.е. будет зависеть от того, как на 

другом конце оппозиция будет проявлять себя. 

ВЕДУЩИЙ: Каков ожидаемый процент инфляции в 2009 году? 

СИЛЫ: До 13 процентов.  
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ВЕДУЩИЙ: Курс доллара на сегодняшний день 28 с чем-то. Какой ожидается? 

СИЛЫ: Не более 29 руб.  

ВЕДУЩИЙ: Какие ещё сюрпризы в России ожидаются? 

СИЛЫ: Всеобщее волнение рабочего населения, то есть забастовки в 

определённых профессиональных группах людей, в связи с низкой 

заработной платой. Смещение во многих краях руководства, поскольку будет 

пересмотрена вся Россия в плане географического составляющего. То есть по 

областям и краям будет пересмотрены правительства и руководящие 

должности.  

ВЕДУЩИЙ: Сокращение разрыва между беднейшими и богатейшими странами. 

Будет ли прогресс? 

СИЛЫ: Т.к. существует на данный момент разрыв, то значит каждая из стран 

движется по своему витку развития. Искусственно ускорить или затормозить 

процесс сближения высокоразвитых стран и бедных невозможно, и 

естественно тоже. Такой же разрыв порядка ± 17-20% и будет существовать. 

ВЕДУЩИЙ: Для каких целей была создана Федеральная резервная система? 

СИЛЫ: Цель соответствует целям, которые представляет эта резервная 

система, т.е. она создана для поддержания валюты в тех рамках, в каких 

выгодно этой структуре. 

ВЕДУЩИЙ: Зачем Федеральной резервной системе понадобилась производить 

долларов больше, чем нужно для нормального функционирования Мировой 

экономики? 

СИЛЫ: Это зависело от нестабильного функционирования банков, которые 

использовали средства не по назначению и, в связи с этим, было выпущено 

большее количество долларовых купюр, чем необходимо. Соответственно, 

это повлекло за собой ряд отрицательных факторов. 

ВЕДУЩИЙ: Правда ли, что концентрация денег является своего рода 

концентрацией энергии для прорыва в каком-либо направлении? 
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СИЛЫ: Концентрация любого другого вещества или материи, будь-то деньги 

или энергия, предназначена для того, чтобы осуществить прохождение более 

трудного этапа в последующем или осуществить прохождение более 

протяженного во времени фактора. Да, это служит для того, чтобы 

осуществить некий прорыв. 

ВЕДУЩИЙ: С какой целью была создана Мировая финансовая пирамида под 

эгидой США? 

СИЛЫ: Цель изначально подразумевалась, как развитие Мировой экономики в 

единстве, т.е. в целом была задача и цель – подтянуть отстающие страны до 

среднего уровня, а далее – создать условия для развития экономики каждой 

страны, чтобы они соответствовали оптимальному развитию общества в 

стране. 

ВЕДУЩИЙ: Ваше мнение о роли клана Ротшильдов в Мировой экономике? 

СИЛЫ: Этот клан явился, как раз, неким скоплением энергии и денег. Это 

родовое скопление и послужило прорывом в экономике. Это было сделано 

для того, чтобы создать некую структуру, на которую, как на магнит, будут в 

дальнейшем налипать и осуществлять свои взаимосвязи некие экономические 

и финансовые потоки. 

ВЕДУЩИЙ: Правильно ли, что основной и единственной причиной кризиса мировой 

экономики является перепроизводство доллара? 

СИЛЫ: Это является начальной причиной и, с нашей точки, зрения 

определена как единственная. В дальнейшем ряд причин наложился на нее. 

Другими словами, причиной явился этот фактор – это раз. Второе, к этому 

фактору подключились ещё несколько для того, чтобы люди предполагали 

разные причины, т.е. несколько побочных факторов, которые позволяют 

думать о нескольких направлениях в ответе на этот вопрос.  

ВЕДУЩИЙ: Когда будет пик финансового кризиса? Когда начнётся выход из 

кризиса и когда он завершится? 

СИЛЫ: Пик кризиса начался в средине мая, сейчас он идёт и продлится ещё 

от 5 до 7 месяцев. В дальнейшем пойдёт на спад, так как нормализуется 
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экономическое положение государств и будет осуществляться 

взаимоподдержка. По сути, кризис выявил все болевые точки взаимодействия 

государства, экономики и политики. 

ВЕДУЩИЙ: Является ли состояние экономического кризиса своего рода выпускным 

экзаменом на осознанность? 

СИЛЫ: Да, это именно выпускной экзамен на соотношение сознательного и 

бессознательного, т.е. своего внутреннего Я и внешнего проявления. Кризис 

активирует те скрытые возможности или скрытые негативные проявления, 

которые существуют в человеке, т.е. соотношение того, что человек делает и 

думает, тем самым оголяя его и делая видимым истинное в нём. 

ВОПРОС: Вопрос о финансовом кризисе, который сейчас так широко обсуждается: 

во что он выльется для России и для мира в целом?  

СИЛЫ: Сложившуюся ситуацию можно рассматривать как течение по 

направлению к глобализации, к объединению, в том числе и в экономическом 

плане.  

ВЕДУЩИЙ: Каких регионов России коснется голод в ближайшие 5 лет? 

СИЛЫ: Мы бы сказали сложное экономическое положение. Это те регионы, в 

которых экономика зависит от сельского хозяйства, и в которых материальное 

положение людей зависит от природных условий. Так как природные условия 

будут непредсказуемы и будут изменяться, то пострадают именно те регионы, 

которые живут сельским хозяйством. 
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7.2Политика 

ВЕДУЩИЙ: Россия и Европа – сближение или противостояние? 

СИЛЫ: У России с Европой, на данный момент, тенденция к сближению. Это 

связано с тем, что культура и политика приближается друг к другу, что 

противостоянием не является. Сближение будет происходить в ускоренном 

режиме, поскольку это создаст вариант проявления России и расширения её 

контактов на более широкий территориальный круг. Если говорить об 

энергетическом плане, та энергия, которая у России сформировалась за 

последний 7-летний период, должна вылиться в ту задачу, которая была 

поставлена перед Россией – соединение людей и государств, т.е. 

миротворчество. На данный момент, это делается разными путями, но 

тенденция сближения с Европой есть.  

ВЕДУЩИЙ: Ваш прогноз будущего СНГ? 

СИЛЫ: СНГ - это самый нестабильный на сегодняшний момент союз 

государств. Эта нестабильность будет происходить в течение последующих 5 

лет, т.е. постоянно будут происходить революционные ситуации в странах, 

которые заключены в этот союз и будет выход некоторых стран. Сейчас не 

будет конкретно сказано кто, но это будет происходить. Три страны в 

ближайшие 5 лет выйдут из союза, но при этом пять государств войдут. 

ВЕДУЩИЙ: Отношения России с Грузией? Цель конфликта? 

СИЛЫ: Грузия изначально должна была быть государством, не входящим в 

состав бывшего СССР, поскольку это государство, которое несёт в себе 

саморазрушение. Это государство, изначально борющееся за собственное 

существование, выбрав при этом силовойпуть, противопоставило себя 

государству Россия. В России же заложена функция подавления. Грузия 

выставляет такие условия, что Россия вынуждена проявлять это качество и 

в этом возник конфликт. По своему развитию этот конфликт не 

урегулируется мирным путем, а должен урегулироваться силовым путём. 

Однако Россия не должна стремиться привнести свои позиции в Грузию, не 

должна объединяться с ней. 

ВЕДУЩИЙ: Отношения России с Прибалтикой и Украиной? 
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СИЛЫ: Прибалтика – это естественно отпочковавшаяся территория и группа 

людей, которая в большей степени соединена с русским народом корнями. 

Тем не менее, на Прибалтийские государства возложена функция 

саморождения и перерождение. Эти государства идут собственным путём и 

стараются делать это собственными силами. С Нашей точки зрения, это 

позитивный момент, поскольку выход на новый виток развития таким путём – 

это шаг вперёд для любого государства. При этом Нами не приветствуется 

вариант самоподнятия за счёт других. В данный момент, у Прибалтийских 

республик идет силовое противостояние, и Россия, в связи с этим, может 

наладить тесный контакт. 

В отношении Украины встаёт психологическоеотношение, т.е. 

психологическое давление как с одной стороны, так и с другой. Начиная с 97-

го года,12-летний цикл выражен в проявлении кармической проблемы 

государства и страны Россия, заключающейся в выработке других путей 

взаимодействия в ответ на силовое воздействие. Таким образом, перешагнув 

этот 12-летний рубеж с позитивными или же с нейтральнымирезультатами, 

Россия сможет подняться на ступень выше и взаимодействовать с другими 

государствами уже на другом уровне. 

ВЕДУЩИЙ: Что касается будущего Евросоюза и НАТО?  

СИЛЫ: Евросоюз будет существовать еще долгое время, к нему 

подключаться несколько стран дополнительно. Что касается НАТО, то на 

ближайшие 3-4 года идёт тенденция к изменению как состава НАТО, так и 

цели, которуюпредполагает этот союз, т.е. будет изменена целевая 

направленность.  

ВЕДУЩИЙ: Россия и Америка – сближение или противостояние? 

СИЛЫ: Изначально, даже при уничтожении всех остальных государств и 

наличии этих, Россия и Америка могут существовать, поскольку они 

самодостаточны. Эти самодостаточные государства не принадлежат друг к 

другу, поскольку заложена разная система программы как духовного развития 

человека, живущего и там и там, так и структуры государственной власти, 

периодов смены влияний, взаимоотношений и взаимодействия между 

народом и властью. Т.е. на первый план, выходят политические и 



118 
 

экономические вопросы. Противостояние будет всегда и даже будет 

присутствовать система соревновательности. Хотя Нами создан и существует 

предел того, что может быть за нарастающим противостоянием этих двух 

государств. На данный момент тому и другому государству даны возможности 

расширять свои связи. Таким образом, Нам будет видна структура 

государственнойвласти, какое положение людей и их 

взаимодействияпривлечёт к большему территориальному «захвату» (в 

нормальном смысле этого слова) находящихся рядом государств. 

ВЕДУЩИЙ: Правда ли, что усиление роли США во всём мире было необходимо 

для объединения человечества? 

СИЛЫ: Однозначный ответ нет, поскольку эта страна в большей степени 

принесла лишь очень быстрое развитие технического направления, т.е. более 

продвинутые технические разработки. А распространение их, как раз, 

получается от того, что центром является США. Поскольку эта страна на тот 

момент находилась в самом удачном расположении и имела должный 

уровень развития, чтобы произвести оснащение мира достаточно 

разработанными технологиями. Естественно, что при этом правительство 

привнесло свои политические и общественные убеждения в мировое 

сообщество. 

ВЕДУЩИЙ: Какова истинная причина событий 11 сентября 2001 года и кто за этим 

стоит? 

СИЛЫ: Нецелесообразно отвечать на этот вопрос в данный момент.  

ВЕДУЩИЙ: Если я отвечу – будет правильно, что была цель навязать 

террористическую угрозу стране и народу, в дальнейшем профинансировать 

военные приготовления к боевым действиям, так? 

СИЛЫ: Мы не считаем нужным отвечать на этот вопрос. 

ВЕДУЩИЙ: Существует ли заговор Орион, когда правительство предоставляет 

некий образ внешнего врага в виде инопланетных захватчиков? Возможен ли 

такой заговор? 
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СИЛЫ: Время от времени происходит формирование такого заговора и он 

действительно может произойти. Вопрос только в том, насколько проявят 

себя люди. Этот заговор имеет место быть вне зависимости от его 

создателей, а в зависимости от реакции людей он может активироваться и не 

активироваться. В свою очередь, среагировать люди могут по-разному: могут 

поддаться на эту провокацию и поддаться массово, а могут поддаться 

частично или не поддаться вовсе, т.е. с преобладанием разума. В таком 

случае - это будет непродуктивный заговор. 

7.3 Войны и политика 

ВОПРОС: Возможны ли крупные убийства в ближайшее время в мире?  

СИЛЫ:По поводу убийства высокопоставленных лиц сказать ничего не можем. 

Действительно, произойдёт смерть, так называемого лидера. Коснётся она 

того же самого промежутка времени 2010-2011 год в преддверии изменений, 

которые произойдут на планете Земля. Кто является этот человек, на данный 

момент, мы не можем сказать, однако этот человек поддерживает очень 

большую развитую социальную систему.Этот человек погибнет не для того, 

чтобы активировать людей на какие-то негативные проявления, а для того, 

чтобы активировать людей на самостоятельные действия. Т.е. насколько 

большая группа людей самостоятельно готова к тем или иным проявлениям 

без лидера, насколько люди несут в себе самосознание, а не навязанное и не 

привнесённое сознание другим человеком. 

ВЕДУЩИЙ: Каков Ваш прогноз глобальных и локальных войн в мире?  

СИЛЫ: Европу ожидают политические катаклизмы. Во Франции и Италии 

возникнут внутренние революции и гражданские войны. В тех странах, где 

идут сейчас какие-либо военные действия, они время от времени будут 

продолжаться на протяжении всего следующего года.Локальных войн в 

России не будет.Новых войн, созданных между двумя какими-то 

государствами - нет.  

ВЕДУЩИЙ: Ранее вы говорили, что 3 мировая война уже идёт, верно ли это 

сейчас? 
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СИЛЫ: Она идёт и больше касается именно разрушения сознания человека и 

его эмоционально-духовного составляющего, т.е. это война, которая идёт 

через средства массовой информации, через телевидение, радио, различные 

созданные отрицательно действующие энергетические группы людей, через 

некоторые созданные конфессии. Мы бы сказали, что это война 

информационно-энергетического плана. Каждая война преследует собой цель 

перераспределения ресурсов, в данном случае ресурсом является человек с 

его энергопотенциалом и материальной, и физической составляющей. Говоря 

в общем, это человек, говоря в частности, это душа.  

ВЕДУЩИЙ: Можно ли говорить, что эта война есть проекция противодействия сил?  

СИЛЫ: Да, можно. Поскольку Мы сказали, что это касается Сил и разделения 

между ними душ и следующие за этим последствия.  

ВЕДУЩИЙ: Всеобъемлющий контроль над вооружениями. Возможно ли такое? 

СИЛЫ: Контроль человеком не возможен, поскольку истинное положение всё 

время скрыто. Официально истинное положение никто никогда не озвучивает, 

неофициальное положение тоже не является истинным. Поэтому 

контролировать процесс по охвату невозможно, определить его очень сложно. 

Если же на первом месте будет миротворчество, миссия мира, а на втором – 

вооружение, то это будет позитивным. Если поменяется местами, то в 

соответствие с этим будет рассматриваться…(не договорили фразу, пошла 

информация, которую Они скрывают) 

ВЕДУЩИЙ: Биологическое, химическое и ядерное оружие. Возможно ли полное 

уничтожение? 

СИЛЫ: С Нашей точки зрения, биологическое оружие возможно, два 

последующихвида – нет. Если бороться с этими видами оружия, то прежде 

всего нужно бороться с биологическим, поскольку организм человека не 

настолько защищён от данного вида оружия.  

ВЕДУЩИЙ: Какова цель нападения США на Ирак? 
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СИЛЫ: Целью, прежде всего, является угроза России, т.е. это демонстрация 

силы для России и для других стран, которые более стали понимать сущность 

США и начали отходить от содружества и взаимосвязи с ней. 

ВОПРОС: К какой звёздной системе принадлежит Барак Обама? Он действительно 

представляет светлые позитивные силы?  

СИЛЫ: Этот вопрос не определён. Мы не можем на него сейчас ответить с 

достоверностью, то есть нет возможности отнести ни к тем, ни к другим 

силам. 

7.4 Россия 

ВЕДУЩИЙ: Ваше отношение к России как государству и русским как нации? 

СИЛЫ: Отношение такое, что на этой отдельно взятой территории могут 

произойти более продуктивные и эффективные изменения, чем в любом 

другом месте. Россия видится как постоянно перерождающаяся система 

ценностей, система государственной власти, людей у власти, система 

менталитета, интересов людей и сочетаемости государственного аппарата с 

народом, т.е. взаимодействие. С Нашей точки зрения, это рассматривается 

как постоянное текущее изменённое состояние России с её разными 

оппозиционными составляющими, которые Мы только что перечислили. 

Нация «Русские» наделена определёнными качествами, которые являются 

отличительными от других и, при этом, они не вырождаются со временем. Эти 

качества, в большей степени, связаны с духовностью и душевностью. На 

втором месте стоят качества интеллекта. На третьем месте выставлены 

слабости и пороки, которые в каждой нации свои. В данной нации – это 

чрезмерное употребление алкоголя в любом виде. Каждой нации даётся 

какой-то порок или слабость, а также возможность преодолеть это, т.е. 

существовать, сохраняя то, чем наделены, несмотря на существующие 

пороки и слабые стороны. На нацию «русские», в своем первоначальном 

варианте, возлагались задачи, связанные с принесением ими своей 

духовности и душевности в другие нации, осуществляя, тем самым, 

взаимообмен. На сегодняшний момент многие нации живут в собственном 

кругу и не взаимодействуют с другими, поэтому и появилась тенденция 

подавлять другие качества, не присущие этой нации, силовымпутем. Если 
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говорить в общем, отношение к России и нации «русские» у Сил как 

отношение к эксперименту, в который заключена Россия и которому доверяют 

эту постоянную и оппозиционную изменчивость – то, что не могут понести 

другие страны. 

ВЕДУЩИЙ: Предназначение России в глобальном масштабе? 

СИЛЫ: В глобальном масштабе Россия виделась как распространение 

менталитета духовности и душевности на остальные нации и государства. 

Первый фактор – это миротворчество, т.е. России было предназначено нести 

в глобальном масштабе миротворчество. В связи с этим, существует и 

существовала гонка вооружения, поскольку может провозгласить и нести 

миротворчество та страна, которая способна защитить себя в случае войн.  

ВЕДУЩИЙ: Каково политическоеи идеологическоеразвитие России в ближайшие 

годы? 

СИЛЫ: Через 2-3 года начнётся новый витокполитического развития России, 

который опять изменит положение между народом и властью, положение 

политических партий и доверие народа правительству. Это будет являться 

отправной точкой и та стабильность, которая образуется через 3-4 года, будет 

проявлена в течение большего промежутка времени, чем до этого менялись 

оппозиционныеветки. 

На данный момент, идеология строго подвязана с политикой и это будет 

наблюдаться ближайшее время. При этом особых сдвигов в положительную 

или отрицательную сторону не будет наблюдаться.  

ВЕДУЩИЙ: Будет ли в России сопротивление или оппозиция, которая бы вступила 

в противовес существующей власти и создала новый очаг нового государства? 

СИЛЫ: Что касается политической власти как составляющей людей в СНГ, то 

она настолько запрограммирована на будущее и просчитана, что создать 

оппозицию будет очень трудно, тем более этой оппозицией привнести какие-

то изменения в то, что происходит. Власти этого государства создали некую 

структуру, которую очень трудно изменить извне, т.е. ее можно изменить 

только изнутри, если вмешаются какие-то Силы дальнего Космоса, либо 
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произойдёт изменение в самой политической структуре, если она этого 

захочет. 

ВЕДУЩИЙ: Духовное развитие России. Возможны ли изменения в ближайшее 

время? 

СИЛЫ: Существует не первый год серьёзный кризис, не только связанный со 

сменой поколений, а связанный с тем, что люди с менталитетом прошлого 

поколения через 20-30 лет перестанут существовать. Новая позиция 

менталитета ещё четко не определилась в своем проявлении. Духовность 

будет зависеть от развития культуры в России, а развитие культуры, в свою 

очередь, зависит от структуры государственной власти и отношения 

государства и политики к культуре как таковой. Поскольку на данный момент и 

в дальнейшие годы будет сохраняться тенденция оттока культурных и 

высококультурных слоёв в Западные страны, поскольку духовность и культура 

зависят и от благосостояния. Поэтому развивая всё окружающие области 

можно говорить об изменении духовности, но останется неизменной духовная 

составляющая, которая идёт от религий, от христианства. Христианство в 

России очень сильно и постоянно существует волнообразный охват 

населения слоями Учителей Ноосферы на предмет веры. Русский человек так 

устроен, что если в его душе существует вера, то он многие вещи для себя 

может оправдать, без многого обходиться, находясь,при этом в состоянии 

стабильности и духовности. Изменения, которые произойдут через 2-3 года в 

России, позволят проявиться вот этому менталитету и той духовности в том 

своём расцвете, в своём наполнении, в каком она существовала и накопилась 

в прошлых поколениях, т.е. будет уплотнение опыта и перенос этого опыта в 

этот новый виток развития. При этом на духовность и духовное развитие 

очень сильно влияют несколько людей как личности. 

ВЕДУЩИЙ: Циклы развития России. Существует ли такое? 

СИЛЫ: У России существует троякая цикличность. Одна цикличность связана 

со сменой власти и правительства, взаимосвязи между народом, 

государством и властью. Вторая цикличность существует с военными 

действиями, т.е. существуют циклы, когда Россия должна проявлять себя как 

военная держава и одновременно как миротворческая – такова цикличность. 
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Третья цикличность в России – это цикличность рождения и жизни людей, 

которых можно назвать «золотыми зёрнами», т.е. людей, которые влияют на 

развитие государства.  

ВЕДУЩИЙ: Ваша оценка текущего положения дел в России и Ваши рекомендации 

СИЛЫ: На данный момент в России немного стабилизировалась взаимосвязь 

и положение между экономикой и политикой, что ранее было в 

нестабильности. Экономический кризис привёл к тому, что политика и 

экономика стали взаимодействовать более тесно. Наши рекомендации 

таковы: если бы ещё прибавилась к политикеи экономике еще и духовность и 

образование, то это был бы такой тройственный союз, который мог бы решать 

проблемы быстрее других государств и на более высоком уровне. На данный 

момент, в России очень существенно отстает система образования и 

обучения, а также отношение к этому. 

7.5Медицина 

ВЕДУЩИЙ: Будет ли решён вопрос по основным инфекциям? 

СИЛЫ: По таким инфекциям как гепатит «С», ВИЧ - нет. Хотя будут вестись 

некоторые разработки по вакцинированию от онкологии, кроме порождения 

нескольких вариантов народных средств - ничего. Новых вирусных инфекций 

не появится. Но время от времени будут появляться инфекции, связанные с 

переносом животных, типа птичьего гриппа. Вообще, следующий год 

характеризуется как совершенно нестабильный и никаких стабильных 

прогнозов невозможно. Следующий год как нестабилен, так и не основателен. 

Если предыдущий год носил характер кардинальных изменений как в 

правительстве, так и в климате, то следующий год, после високосного, будет 

годом некого установления и годом устойчивости. Так как, чтобы сделать что-

то устойчивое, необходимо перестать качаться из стороны в сторону. Это 

раскачивание будет в следующем году.  

ВЕДУЩИЙ: Всемирная Организация Здравоохранения подняло статус 

пандемической угрозы Свиного гриппа до 5-ой, т.е. до последней степени. Это 

значит, что вирус официально признан пандемией. По состоянию на 1 мая 2009 

года из 11 стран поступило официальное сообщение о 331 случае инфицирования 
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гриппом. Правительство США сообщило о 109 лабораторно подтверждённых 

случаях заболевания людей, 1 из которых закончился смертельным исходом. Из 

Мексики поступило сообщение о 156 подтверждённых случаях заболевания, 9 из 

которых закончились смертельным исходом. Вопрос об эпидемии Свиного гриппа. 

Почему она возникла, кто за этим стоит и к чему приведёт? 

ПОСРЕДНИК: Я не знаю, что происходит. Видимо, стоит запрет. 

ВЕДУЩИЙ: Стволовые клетки и выращивание органов и тканей. Целесообразно 

ли? 

СИЛЫ: На данный момент Мы даём развитие этому, поскольку это одна из 

альтернатив продления жизни человека. Хотя по поводу этого существуют 

разногласия у Сил. Одни утверждают, что человек должен 

совершенствоваться исходя из того, что у него есть и достаточно бережно 

относится к своему организму и тому, что заложено. С другой стороны, 

сторонники продвижения этой теории, утверждают, что полностью здоровый 

человек вырождается на планете Земля последние несколько лет. Поэтому 

эта наука будет продвигаться успешно в дальнейшем. Если говорить о 

событиях, которые будут в 2013 году и далее, всё же здесь ставка будет на 

отношение самого человека к себе, чем управление таким способом.  

ВЕДУЩИЙ: Клонирование человека. Плюсы и минусы? 

СИЛЫ: Абсолютно отрицательное отношение к этому и Мы рассматриваем 

человечество в этом направлении как ребёнка, который собирает из одной 

игрушки другую, т.е. как эксперимент, идущий изнутри человека, изначально 

не имеющий для этого потенции. Потенции не будут даны этому развитию.  

ВЕДУЩИЙ: Можно ли блокировать реакции иммунной системы? 

СИЛЫ: Реакцию организма на нереакцию иммунной системы – возможно, т.е. 

иммунную систему человек сам, посредством тех известных методов, может 

или убить или восстановить в зависимости от необходимости.  

ВЕДУЩИЙ: Что такое поляризованные структуры ДНК? 
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СИЛЫ: Странный ответ, как масло масляное, т.е. это структуры ДНК, которые 

обладают полем. Т.е. вы пытаетесь не раскрыть понятие, а по другому 

объяснить это словосочетание. 

7.6Религия и культура 

ВЕДУЩИЙ: Иисус Христос – это реальное событие? 

СИЛЫ: Вы назвали Иисуса Христоса событием? Вы подразумеваете самого 

человека? Да, он существовал. 

 То, что написано о нём в Библии, есть правда, где-то на 70%.  

ВОПРОС: Насколько верны библейские проповеди и заповеди души Иисуса Христа 

и других высоких духовных личностей?  

СИЛЫ: Настолько верны, насколько воспринимает их человек. С нашей точки 

зрения, на сегодняшний день, порядка 80% Мы бы определили верность. 

ВЕДУЩИЙ: Религия будущего. В последнее время в славянских странах 

появляются поклонники хорошо забытых старых верований наших предков, так 

называемые «инглинги», или как их ещё называют «язычники, неоязычники». Так 

вот, их вера строится на древних индо-арийских ведах, и как они говорят, что эти 

знания переданы нашим предкам от Богов, которые некогда ходили по земле. С 

чем связана такая тенденция? 

СИЛЫ: Эта тенденция связана прежде всегос тем, что в развитии 

человечества последние 20 лет произошёл некий регресс. Регресс связан с 

тем, что человек считает себя самодостаточной структурой, не зависящей от 

предков, тем самым, эта же структура от этого и пострадала. Те знания, 

которые заложены в предыдущие циклы развития очень важны. Дабы они не 

были утеряны, сейчас они приобретают новую вторую жизнь. Большое 

количество людей и конфессий меняет своё направление, получая 

информацию от данных источников древних и эту информацию 

рассматривают по-новому. Поскольку человечество развивается и с 

сегодняшней точки зрения некоторая информация представляет из 

себябольший интерес, чем это было ранее. Ранее человек по своему 
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развитию не доходил ещё сознанием до многих вещей, которые 

преподносятся этими древними верованиями.  

ВЕДУЩИЙ: Учителя Иерархии как-то связаны с Древними Богами? 

СИЛЫ: Да. Каждая религия, во-первых, носит в себе информацию с Банка 

Шамбалы. Во-вторых, контроль какой-либо структуры Учительской. 

Учительские структуры являются различными и по своему составу и по 

направлениям. Соответственно, все религии и все направления подчиняются 

им и с их же помощью развиваются. 

ВЕДУЩИЙ: Будут ли трансформироваться религии в будущем, чтобы в конце 

концов осталась одна – вера, т.е. «Ведание Ра (Света)» и какие этому будут 

предпосылки? 

СИЛЫ: Трансформироваться будут, будут объединяться, но в то же время 

будут религии, которые будут разъединяться и создавать новые структуры. 

Единой религии как таковой в развитии человечества Мы не видим, поскольку 

человечество развивается по двум направлениям: конструктивное и 

деструктивное направление. Соответственно, религии принадлежат и одному 

и другому миру. Единая религия может быть только в том случае, если 

Дальний Космос найдёт взаимопонимание и взаимоудовлетворение 

конструктивных и деструктивных Сил. Так же не может быть единой религии 

по той причине, что люди различны, изменить и поставить на один уровень 

развития всех людей не возможно на Земле. Поэтому будут разные формы 

религии и разные направления. Это связано с тем, что человеку в любом 

варианте, в любой его проблеме и направленности жизни необходим выбор. 

Человек каждый промежуток времени осуществляет выбор. Если выбора не 

будет, то развития человека не будет.  

ВЕДУЩИЙ: Т.е. религия – это то, что не соединит нас в будущем? Мы будем 

раздельны по религиозным взглядам? 

СИЛЫ: Да. 

ВЕДУЩИЙ: Лучше развиваться в рамках какой-то одной религии или в разных, или 

лучше развиваться вне религии? 
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СИЛЫ: Лучшее развитие человека – это вне религии. Но вне религии быть 

очень трудно человеку. Поэтому человек чаще всего развивается минимум в 

двух религиях. Это связано с тем, насколько человек приближён к телу или 

оторван от тела, т.е. насколько ему ближе душа или тело, настолько он и 

выбирает ту или иную религию и настолько он в своих инкарнациях рождается 

в том или ином месте Земли, где преобладает данная религия. Насколько 

человек готов физически и духовно к принятию какой-либо религии, в той 

части света он и рождается. 

ВЕДУЩИЙ: Сохранит ли английский язык свое высокое положение в мире или 

человечество придёт к другому языку? 

СИЛЫ: Если говорить о ближайших 5-ти годах, то не произойдёт смена языка 

и английский язык останется в прерогативе, поскольку человечество не готово 

к смене языка, которым является английский. Поэтому нет смысла менять то, 

что есть на сегодняшний момент и в ближайшие 5 лет. 

ВЕДУЩИЙ: А когда и на что английский язык может смениться?  

СИЛЫ: Английский может не смениться, а уступить место или равное 

положение одному из славянских языков. Человечество разделится на две 

части: население, которое употребляет английский язык и славянский, 

поскольку пойдёт тенденция углубления в корне славянской культуры и 

поднятия именно славянских эталонов, которые существовали ранее. 
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Глава 8. Жизнь после 2012 года 

ВЕДУЩИЙ: Верно ли, что с 2012 года будет начат цикл глобальных изменений, 

который продлится 100 лет и Земля станет городом Света?Ждёт ли человечество 

Новый Иерусалим или Золотой век? 

СИЛЫ: К тому времени произойдёт высокая концентрация и активизация 

людей, имеющих высокий духовныйпотенциал, которые в своих 

инкарнационных жизнях проявляют наивысшее сознание и духовность, 

соединённую воедино. В дальнейшем, это количество людей может 

образовать из себя более плотный и многочисленный слой Учителей 

Ноосферы, которые могут образовывать души, которых, в свою очередь, 

подселяют или инкарнируют в ячейки людей. Допустим, стыкуется неопытная 

душа с душой Учителя, как бы, воспитанник и воспитатель рядом. Таков 

эксперимент. 

По вашим источникам город Света – это город, в котором живут 

просветлённые люди. Мы бы не сказали, что через столетие на планете 

Земля останутся только те люди, которые будут являться просветлёнными. 

Поскольку это не согласуется с предназначением планеты Земля, несущей в 

себе развитие человечества на разных этапах. Эволюция развития человека, 

как такового, не может очень быстро закончить именно таким победным 

концом. Город света - это то, что вы раньше назвали Новым Иерусалимом. 

Скорее всего, через столетие будет более проявленное равное духовное, 

физическое, эмоциональное и т.д. соотношение развития человека. К тому 

времени это действительно будет приближено, поскольку будут 

привнесённые души и будет активировано у человека его проявления в 

большей степени. Это всё повлечёт за собой и изменения в плане восприятия 

человека себя самого, скорее в неком другом, не присущем сейчас осознании 

себя. Будет в большей степени осознании себя человека, являющегося 

частью вселенной, а не как человека - представителя человечества и только. 

Мы не скажем, что сильно изменится жизнь в сторону положительных 

влияний. Это, скорее, будет связано именно с выживанием человека с этой 

точки отсчёта в условиях, в которых он находится в данный момент. Мы бы не 

назвали это переходом во вселенскую любовь. После 2012 года при потере 

определённогопроцента населения и географических изменений произойдёт 
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изменение мировоззрения людей, причём это происходит уже сейчас в тех 

людях, которые находятся в подростковом периоде и изменится контакт 

насилия у тех людей, оставшихся в живых. Т.е. будут заложены другие 

программы, активированные в людях на созидание и больше на процесс 

развития как себя, так и общества в целом. Т.е. будут увеличены программы-

возможности развития каждого человека и коллективов, конфессий и других 

сообществ. 

ВЕДУЩИЙ: Выживет ли белая раса после 2012 года в своем первоначальном 

чистом виде? 

СИЛЫ: Мы бы сказали, что в первоначальном чистом виде белой расы как 

таковой не осталось, поскольку смешение рас существует везде и во всех 

проявлениях человечества, на всех точках. Не планируется уничтожение 

какой-либо расы и преобладание какой-либо расы. 

ВЕДУЩИЙ: Предполагается создание еще одного параллельного мира 

(цивилизации). Какова цель его создания и связано ли это как-нибудь с 

предполагаемыми глобальными изменениями в нашем мире? Ориентировочно 

2013 год. 

СИЛЫ: Подобные приготовления идут давно. Не нужно зацикливаться на 

определённые года и говорить, что именно в этом году нечто произойдёт. Для 

вашей цивилизации катаклизмов не будет. Она перейдёт в свою систему 

существования. Это как детская юла, в которой нарисованы определенные 

цвета и каждый цвет будет относится к созданию определённого разума. 

Перешёл на другую систему, освободил данный пространственный отрезок и 

на нём начинается развитие нового разума. Но это не значит, что 

предыдущий будет уничтожен.Вдруг неожиданно, само того не понимая, 

человечество перейдётв другое измерение. Будет сдвинут временной 

континуум. Сама ситуацияв материальном мирене изменится. Именно так 

освобождается пространство для новых форм, которые будут в этом 

пространственно-временном континууме создаваться.В этом континууме 

будет развиваться 4-ый разум, но в последующем снова 3-ий, т.к. у каждого 

разума на Земле есть свой этап существования. Это не значит, что разум 

перестает существовать и погибает. Он завершает данный этап развития в 
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данной системе и должен перейти на другой уровень. Потеряв эти тела или 

обретая новые, продолжая существовать в энергетических формах, должен 

пройти этап своего развития на других галактических системах, т.е. 

человечество должно войти в систему как бы Учителей и взять на себя 

ответственность, шефство над другими разумами. Это и будет следующий 

этап более ответственной работы. Поэтому контроль со стороны Высшего 

порядка Учителей будет очень сильный. Здесь уже лень или какое-либо 

отклонение от собственных обязательств очень сильно наказывается и 

воспитание самого воспитателя происходит более быстрыми темпами, 

нежели воплощениями на Земле. 

ВЕДУЩИЙ: Вы хотите сказать, что человечество не потеряет физического тела? 

СИЛЫ: Потеряет. Но, пройдя этот этап развития, каждый индивид, который 

уже будет состоять из семи душ первого порядка, может выбрать своё 

дальнейшее развитие: или он может воплотиться в определённый мир или 

пойти в дальние миры.Этот мир должен будет уйти, освободив параллели 

возле Земли, именно в физической форме материи, и уйти на энергетическое 

существование.Все души на Земле закончат свое обучение и уйдут в 

Ноосферу. Все потеряют физическое тело. Катаклизмов не будет, а будет 

медленно и спокойно. Просто часть ячеек-хранителей будет входить в 

систему Учителей более точно и мощно. Какое-то время на Земле не будет 

воплощений и количество населения будет резко падать. 

ВЕДУЩИЙ: С какого периода это начнётся?  

СИЛЫ: Подобная система рассчитана на 50-ый год. Но у человечества 

открываются более мощные этапы его развития. В последующем, когда все 

перейдут на энергетическую форму существования, может быть следующее 

воплощение в физические формы, но более осознанное, более 

высококачественное.Человечество нельзя назвать самостоятельной 

единицей, как цивилизации в форме тела. Это зачатки разума. Разум должен 

созреть и один из этапов его вызревания – нахождение в Ноосфере, как 

учительствующей системы первого порядка.Именно для этого присылают 

присланных, т.е. души засланных со стороны Создателей, чтобы ускорить 

этот процесс развития. 
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Глава 9. Другие каналы 

В качестве дополнительной информации приведём отрывок из ченнелингаКрайона 

от 17.10.2009 года, который состоялся в Монреале, штат Квебек, Канада: 

«Я не предсказываю будущее, как делают провидцы, а просто даю вам 

вероятность того, что сейчас находится в работе и чего вы не можете 

видеть. Я говорил, что в Иране произойдет революция и она будет названа 

Великой Революцией. Муллы будут свергнуты и тогда вы обнаружите, что в 

молодой Иранской цивилизации есть зрелая вера, что эти люди знают, чего 

хотят, и они создадут стабильность. Стабильность в Иране может привести 

к стабильности на Ближнем Востоке. Зрелый, стабильный Иран создаст мир 

для тех, кто находится вокруг него, возможно, создав союз Исламских 

государств, и, используя свои ресурсы и свою финансовую зрелость, они 

поймут, что решение, найденное в одном государстве, сработает и в другом. 

Они будут желать создать мир в этом регионе, и это будет оказывать 

воздействие на их собственную стабильность.  

Двадцать лет назад я сказал: «Куда идут евреи, туда идёт Земля». На данный 

момент в Иерусалиме утвердилось нечто вроде статичного мира, ибо 

реальность такова, что на противоположных концах шкалы ненависти у вас 

есть трое больших религиозных игроков, которые делят между собой самую 

дорогую святыню, священный кусочек земли, существующий для каждого из них. 

Так случилось, что это одно и то же место для всех них. В том самом месте, 

где будет воссоздан Храм, произошло астральное вознесение Мухаммеда, 

пророка Ислама. Это место – Храмовая гора, и она также почитается евреями 

и христианами. То, что я даю вам сейчас, уже находится в процессе реализации: 

окончательное восстановление Храма Соломона в Иерусалиме начнет 

происходить с финансовой помощью мусульман в сочетании с финансовой 

помощью тех, кто поддерживает Израиль. Это будет третье воссоздание 

Иудейского храма, и в центре него будет денежный взнос во имя величия 

мусульманского Храма Горы. Вместе они построят то, что смогут разделять и 

будут продолжать разделять, и в этом процессе делать это более 

величественным, чем когда-либо… возможно, более величественным, чем что-

либо построенное на Земле! Вместе они создадут возможности для того, 

чтобы и те, и другие могли посещать их часть храма, и палестинцы посетят 
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иудейскую часть впервые, свободно и открыто. Даже те, кто не являются 

мусульманами, смогут прийти и насладиться красотой этого священного 

места впервые, и не будет здесь тех, кто стоит с оружием наготове на случай 

какой-либо беды. Вопреки всем трудностям и впервые в истории еврейский 

народ и мусульмане встретятся на нейтральной территории по своему 

собственному согласию и с помощью Ирана. Со временем стабильность 

воцарится здесь. И кто же будет настоящим покровителем этого процесса? 

Это будет Иран, самая крупная и самая стабильная нация на Ближнем Востоке. 

Настанет день, когда Ближний Восток с его бедами и тревогами станет 

далёким прошлым. Враги тысячелетней давности могут посмотреть в глаза 

друг другу и сказать: «Мы не любим друг друга, но давайте объединим усилия и 

построим нечто особенное. Давайте сделаем это уникальным, чтобы мы все 

могли наслаждаться этим. Давайте найдём способ. Мы не согласны друг с 

другом, мы воевали друг с другом. Но это священное место слишком прекрасно, 

чтобы позволить ему существовать вот так, в ненависти». Существует 

вероятность, что прежде, чем всё это произойдет, этот регион снова станет 

горячей точкой… такова старая энергия, и таковы те, кто хочет вернуть 

энергию планеты назад. Существуют и будут в течение некоторого времени 

существовать те, кто будет готов умереть ради того, чтобы возвратить 

Землю назад во тьму, в простое, примитивное и непросветлённое сознание. Но 

я дал вам мимолётное впечатление будущего… того, что на некотором 

отдалении от вас, но достаточно близко к вам, чтобы быть для вас реальным.  

Отрывок из ченнелингаКрайона в ООН 13.11.09:  

«Далёкое Будущее 

Последний раз, когда я был здесь, я говорил о том, что находится на 

расстоянии двух поколений от настоящего момента. Я говорил о континенте, 

который будет исцелён, Союзе Африканских Государств (САГ). Я говорил о 

простой денежной системе для этого нового объединения государств. Я 

говорил о континенте, который, возможно, будет иметь большее 

экономическое влияние, чем когда-либо имел любой другой континент на этой 

планете, потому что он будет здоровым, полным новой экономической 

надежды, полным нового предпринимательства, возможностей и миллионов 

граждан, которые хотят строить, хотят иметь дома, хотят иметь хорошее 



135 
 

правительство, стабильную жизнь и которые со временем будут иметь 

огромный рынок. Даже больший, чем у Китая, который все ещё должен пройти 

через изменение старых систем, но что касается САГ, то он начнётся с нуля и 

будет создавать нечто с самого начала.Эта вероятность для планеты 

находится ещё очень далеко, и те, кто находится в этом зале не проживут так 

долго, чтобы проверить, прав ли был Крайон. Всё закручивается прямо сейчас 

для тех, кто сплотит Африку именно так. Ключом будет исцеление. Иными 

словами, на континенте, на котором не так уж много болезней, на котором 

есть чистая питьевая вода, появится сознание единого правительства. Это 

произойдет, но на вашем веку вы сможете увидеть только семена этих 

перемен. Вы не увидите, как это осуществится, потому что это находится на 

расстоянии двух поколений; пройдёт полвека, прежде чем это станет 

реальностью. Я также давал предсказание о том, кем будет мой партнёр, если 

выберет осуществить это. Я говорил вам, что он, возможно, вернётся и через 

полвека окажется среди жителей этого континента как чернокожий лидер. 

Кстати говоря, это также полностью изменит восприятие того, что люди с 

цветной кожей приносят на эту планету. Ибо в эту новую Африку придёт 

уважение, сила, и многие будут желать то, чем она будет обладать. 

Близкое будущее 

А сейчас позвольте мне рассказать вам о том, что ближе к вам (о 

вероятностях, находящихся в ваших жизнях). В этот момент, я имею в виду 

2009 год, месяц ноябрь, я говорю о вероятностях на этой планете. 

Существует несколько диктатур старой энергии, которые владеют энергией 

тех, кто заседает в больших залах (Большой Ассамблеи), и они уйдут сами 

собой. Это те самые диктаторы, у которых есть законное место в Большой 

Ассамблее, как у лидеров специфических стран и членов ООН. Вы уже видели 

это раньше, и они опрокинутся сами собой, просто потому что они полностью 

окажутся вне соприкосновения с реальностью того, чего хочет их народ. Их 

старая энергия нагонит их, и их собственный народ сместит их. В последние 

двадцать лет вы уже видели это в нескольких странах.Сегодняшняя энергия 

принесёт то, чего никто не ожидает, благодаря совершенно новым способам 

сближения отношений между странами. Компромисс и новые ассоциации силы и 

единства станут «новым пониманием» успеха. Военная сила и сила оружия не 

сотворяют надежду, радость, здоровье, не строят новые школы и больницы. 
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Следовательно, их место в системе «кто самый сильный» будет ослабевать. 

Вместо этого, «того, кто самый сильный» будут вести правительства с 

самым высоким сознанием, которые будут в состоянии обеспечить своему 

народу хорошую жизнь и финансовую честность. Вы уже наблюдаете это в 

ваших собственных финансовых системах, которые вы начинаете медленно 

«очищать». 

Пройдёт совсем немного времени, и вы увидите, как вопрос о Северной Корее 

исчезнет. Вы увидите начало некоторых форм объединения, и у них есть 

больше вероятности начаться самим по себе, нежели чем из того, что вы 

делаете здесь (в ООН). С вашей стороны будет мудро последовать тем 

рассуждениям, которые даются в этом ченнелинге и отложить то, что вы в 

данный момент планируете. (Это прямой совет от Крайона о том, что ООН 

может планировать относительно Северной Кореи, призывая проявить 

терпение, поскольку сейчас происходят другие скрытые процессы).Южная 

Америка поразит вас своей стабильностью. Она начинается сейчас, потому 

что кундалини планеты движется в этом направлении, чтобы сосредоточиться 

внизу этого континента, в Чили. Наверху континента, в Колумбии, и внизу его, 

в Чили, находятся самые стабильные и прочные правительства, которые вы 

когда-либо видели в Южной Америке. Они строят платформу для тех стран, 

находящихся между ними, для того, чтобы те присоединились к ним.В скором 

времени произойдут празднества на маленьком острове в Карибском море в 

девяноста милях от берега США. Возможно, впервые Соединенные Штаты 

проявят терпимость и позволят тому, что они в прошлом считали 

коммунистическим правительством, находящимся слишком близко от них, 

существовать так, как оно есть, но будут вести с ним торговлю и разрешат 

туристические поездки. Это выходит за рамки любой парадигмы, какую вы 

когда-либо ожидали, потому что до сих пор существовало черное и белое, до 

Китая. Возможно, сейчас подошло время Кубы? Я говорю вам, что это уже 

происходит. 

Сейчас я возвращаюсь к одному из предсказаний, которое я давал некоторое 

время назад. Потому что оно остаётся сильным (вероятности не изменились). 

Одно из самых необычных событий, которое вы вообще когда-либо могли себе 

представить, может произойти, и оно задействует Иран. Возможно, что Иран 

владеет ключом к тому, чтобы стать самой стабильной, самой процветающей, 
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самой влиятельной нацией на Ближнем Востоке. И если эта вероятность будет 

реализована, то именно молодые люди Ирана сотворят «Великую Иранскую 

Революцию».Когда Иран будут вести эти молодые исламские умы, а не «ум 

муллы», принадлежащий к старой энергии, вы обнаружите там стабильность. 

Потому что молодые люди этой великой нации начнут оглядываться вокруг и 

увидят изменения, которые они могут сотворить в мире благодаря торговле, 

благодаря инвестированию. Молодое поколение поймёт, что их пророк говорил 

о единстве, они начнут глубоко изучать истинное значение Ислама и не будут 

противиться тому, чтобы соединить прежних врагов. Ибо именно об этом 

говорил их пророк, именно это вывело его на первое место. Вероятности 

таковы, что Иран будет на самом деле делать инвестирования в мир в 

Иерусалиме и что его влияние и его капиталовложения начнут иметь большое 

влияние для решения ситуации в Израиле – не просто решения между Израилем 

и теми, кого называют палестинцами, но для чего-то большего, что создаст 

решения для исламских государств вокруг них. 

Иерусалим это общий город. Де факто, в нём живут иудеи, христиане, 

армянские христиане и люди, находящиеся под исламским влиянием – все они 

разделены на четыре сектора. Представьте себе тот же самый сценарий, но с 

мандатами! Иными словами, Иерусалим, сохраняя прежнее распределение, 

становится отдельным государством или «территорией мира». Вы скажете, 

«Еврейский народ никогда не допустит этого!» Спросите у молодого поколения 

еврейских спикеров, не рассматривают ли они такой возможности, и вы будете 

шокированы их ответом. На самом деле они могут обменять это на 

возможность поселиться в тех районах, где им очень хотелось бы жить! И они 

тоже начинают разделять то, о чём думают их молодые иранские коллеги… 

создание компромисса и мира вместо того, чтобы продолжать следовать по 

пути ненависти и нетерпимости. Молодежь позади вас, (ваши дети), на 

поколение мудрее вас, со временем они возьмут бразды правления, и отличие их 

мышления будет очевидным. Истинная война происходит между старой и новой 

энергией.  

Мир на Ближнем Востоке, сотворённый жителями Ближнего Востока – какая 

концепция! В прошлом вы считали, что мир придёт отсюда (из ООН), или что 

западное влияние создаст компромисс между двумя сторонами, которые даже не 

хотели встречаться друг с другом! Вероятности таковы, что это случится 
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прямо в сердцевине Ближнего Востока, это не придёт с Запада. Оно не придёт 

от тех, кто пытается сделать всё возможное, чтобы создать такое влияние, 

под которым ближневосточные страны будут действовать точно в рамках 

западного мышления. Та вероятность, которую я даю вам, не значится в 

списках футурологов как то, что может осуществиться. Это то, что мы 

называем «джокером». Это то, что случилось с Советским Союзом… и опять 

же, ничего из этого не было на футурологическом экране вероятностей.Вы 

увидите, как страны вокруг Ирана будут присоединяться к Ирану, даже прежние 

враги. Границы станут более проницаемыми. Со временем это окажет 

воздействие на Пакистан и Афганистан, которые не захотят оставаться в 

стороне от нового Ближневосточного союза. Индия тоже будет неким образом 

вовлечена в это, она включится в торговлю с Пакистаном, как никогда раньше. 

Тем, кто отличается мышлением старой энергии, будет негде укрыться, 

потому что мир будет единственным выбором. Возникнет совершенно новая 

идея, которая будет утверждать: «Если мы можем остановить традиции 

ненависти сейчас и научить наших детей надеяться, то со временем появится 

группа наций, которые будут помнить, какова была напряжённость, только 

читая книги по истории». Идет квантовое поколение, то, которое умеет 

мыслить вперёд, гораздо дальше своей собственной жизни… дальше учения их 

родителей о старой ненависти и старых методах. Воистину, это часть нового 

разлома, который будет расти между родителями и детьми в течение 

следующих пятидесяти лет на Ближнем Востоке.Это может идти медленнее, в 

зависимости от того, что вы делаете. Это может идти быстрее в 

зависимости от того, что вы делаете. Вы увидите, как семена этих событий 

начнут занимать свои места, и да, даже как с ними будут сражаться и им 

противодействовать… старое против нового. Такова вероятность на этот 

момент». 
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ПриложениеA. Проект 2012 

Отзыв Сил о Проекте 2012 

ВЕДУЩИЙ: Что вы думаете о прошедшем проекте?  

СИЛЫ: С нашей точки зрения - это было оптимальным вариантом, поскольку 

вопросы были составлены достаточно чётко и носили характер единой темы. 

С нашей точки зрения - это оптимальный вариант, поскольку действительно 

необходимо изучать или объединять вопросы, которые касаются одной темы 

и более глубоко и широко рассматривать их. Возможен вариант, если у людей 

по прослушиванию (прочтению) данной информации возникают вопросы по 

этой теме, то следующую конференцию можно начинать с ответов на вопросы 

по предыдущей. Поскольку это будет являться неким завершением темы, 

чтобы для каждого человека, составлявшего вопросы и пославшего их, 

существовал момент удовлетворенности ответом. Чтобы этот момент был 

завершён, возможно начинать следующую конференцию с остаточных 

вопросов по предыдущей теме. 

Мы считаем, что организаторы и люди, которые подготовились к этой 

конференции, подошли достаточно логично к тем вопросам, которые 

составлялись. Несмотря на то, что вопросы дублировали друг друга, они, всё 

же, вытекали один из другого и, действительно, отражают те моменты, 

которые волнуют людей. Мы на этой конференции увидели прежде всего то, 

что волнует каждого человека, а не человечество в целом. Поскольку до этого 

присутствовали вопросы, которые касались всего человечества, и не 

возможно было оказать воздействие на какого-либо человека для изменения 

ситуации. Сегодняшние же вопросы отражали то, что волнует и хотят узнать 

конкретно взятые люди, и то, что касается конкретно людей, поскольку очень 

важно, что эти вопросы обращены на конкретных людей, на личности. 

Пожеланий, сейчас никаких потому, что общение проходило достаточно ровно 

и лабильно. 

Что касается тех вопросов, на которые не были даны ответы, то, видимо, у 

каждой цивилизации есть своё видение того, каковы могут быть последствия 

ответов для людей. У каждой цивилизации есть свой норматив: что можно 

освещать, а что нет. Если бы это касалось какой-то специальной 
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терминологии, то можно было бы сказать, что это вина посредника. Но так как 

это не касалось специальной терминологии, то можно сказать о том, что это 

касалось каких-то уставов цивилизации и её норм. 

ВЕДУЩИЙ: Спасибо. Я хотел бы обратить внимание на этапы подготовки 

конференции и принимать активное участие в её подготовке, потому, что во время 

конференций мы уже не можем сильно прыгать с одного вопроса на другой. 

Поэтому, я ожидаю более активное участие в подготовке.  

СИЛЫ: В таком случае можно ограничить количество вопросов, которые 

задаёте вы, и позволить, более выражено прояснять вопросы участникам. В 

таком случае участники будут удовлетворены тем, что более широко 

раскрывается вопрос. Поэтому, если существуют какие-то вопросы по ходу 

разговора, то лучше останавливаться на них, если они касаются темы, и 

более широко раскрыть какую-то одну тему, чем количество заданных 

вопросов. 

В связи с тем, что вопросы уточнялись участниками конференции, то это с 

нашей точки зрения, более продуктивная фаза. Поскольку человек, который 

имеет ответ на какой-либо вопрос, имеет возможность его уточнить. С этой 

точки зрения, это произошло лучше, чем в предыдущие конференции. Что 

касается вопросов, то они частично повторяют ту информацию, которая уже 

была озвучена. Нам есть необходимость, блоком озвучить то, что с точки 

зрения Сил, ведущих разговор, представляет из себя конец света или 

квантовый переход, чтобы не было вопросов, связанных с другими 

источниками. Источников много и информация разная и зависит от того, 

насколько какая-либо Сила заинтересована в том, чтобы информацию 

озвучили или на сколько заинтересована в изменениях человека, которые 

могут произойти с человеком. Поэтому, в связи с этим мы бы сказали, что 

ответы на эти вопросы люди могут получить из других источников с 50-60 

процентной достоверностью. Даже Наша информация носит такой же 

процентный характер достоверности. Поскольку существует вариант 

разветвления и изменения будущего, в зависимости от того настоящего, 

которое существует.  
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Нам импонирует тот интерес, который возник по изменению человечества и, 

что людей больше волнует не только географические изменения, которые 

произойдут и климатические, но и те изменения, которые произойдут с самим 

человеком. Сейчас создаётся очень много сайтов по предстоящим событиям, 

что говорит о заинтересованности людей в развитии и предотвращении каких-

либо катастроф, катаклизмов и эти люди выразили готовность к изменениям. 

Это значит, что если определённая часть людей готова к изменениям, 

которые произойдут и к позитивным изменениям внутри себя, то эти люди 

распространят эту тенденцию на большее количество людей. Эта тенденция 

будет происходить из года в год. Это очень важно с нашей точки зрения. 

Какие вопросы задавались на этой конференции и предыдущих 

конференциях, говорит лишь о том, что задача Ноосферы выполнена. Она 

состояла в затрагивании сознания людей, их восприятия того, что происходит 

сейчас на духовном, политическом и экономическом плане развития. Это 

говорит о том, что экономический кризис дал свои результаты в плане 

изменений человеческих ценностей. Поскольку идёт проверка на прочность 

людей в отношениях, дружбе в семье и на прочность программ.  

 

При этом очень важно отметить, что существует позитивный настрой 

человека. Несмотря на то, что многие из средств массовой информации 

предсказывают конец света и негативное окончание всего того, что сейчас 

началось кризисом, для человечества это будет нести позитивный характер. 

Нельзя это воспринимать как разрушение или смерть. 

 

Это нужно воспринимать как создание и перерождение.   
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Структура проектной работы 

 

Каждый проект разрабатывается усилием проектной команды. Связь 

поддерживается через интернет, а общение происходит через программу skype. В 

данном разделе будут описаны основные этапы проведения проекта. Выделяются 

3 основные фазы проекта: 

Фаза 1. Выбор и согласование темы 

Фаза 2. Диалоги с Силой  

Фаза 3. Подготовка материала для публикации 

В проектной команде должны выполняться следующие роли. Не зависит, сколько 

конкретно будет человек выполнять ту или иную роль. Роли смешиваются и 

перераспределяются по мере проведения проекта в зависимости от нагрузки и 

фазы проекта. 

 Посредник (контактёр) - человек, который может вести диалог с Силой. 

Сеанс с Силами происходит в тендеме "Посредник-Ведущий", где ведущий 

озвучивает вопросы, а посредник транслирует послание от Сил. 

 Ведущий - формирует вопросы, отвечает за чёткость постановки вопросов, 

устранения двусмысленности и неоднозначности, осуществляет уточнения.  

 Аналитик - обработка полученной от Силы информации, систематизация, 

обобщение. Формированиеуточняющих или? развёрнутыхвопросов по 

предоставленной информации. 

 Эксперт - профессионал в исследуемой области знания, обладающий 

специальной подготовкой (высшее образование, курсы, профессиональный 

опыт) 

 Целитель – осуществляет энергетический контроль группы  и выполняет 

гармонизацию коллектива во время работы над проектом. 

Во время первой фазы участники проекта предлагают Силам направления 

исследований. Чтобы заинтересовать Силы в рассматриваемой теме, проектная 

команда должна быть осведомлена о последних достижения в поднимаемой теме, 

м как следствиеизбегать повторений с уже имеющимимися материалами в книгах, 

на сайтах и других публикациях. Во время подготовки происходит поиск экспертов, 

профессионально занимающихся направлением для консультаций с проектной 
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командой. В завершение исследования подготавливается тезисный план проекта и 

согласуется с Силами. Определяются сроки проведения проекта и рабочий режим 

встреч. 

Вторая фаза состоит из нескольких сеансов контакта. Каждый контакт 

представляет собой сессию вопросов-ответов. Ведущий задаёт через посредника 

вопросы Силам. Производится запись сеанса на аудио носитель (например - 

диктофон). После сеанса аудио-файл переводится в текст (стенограмма). 

Стенограмма в дальнейшем не изменяется. Материалы стенограмм объединяются 

в один документ для последующей публикации. После проведения очередного 

сеанса материал стенограммы добавляется в документ. По тексту документа 

добавляются уточняющие вопросы и заметки. К очередному сеансу из новых 

вопросов и заметок формируется список вопросов для нового сеанса. 

После завершения фазы диалогов с Силами все стенограммы, объединённые в 

один документ, формируют единый документ. Проектная команда формирует 

структуру этого документа и готовит к публикации либо в интернете, либо в 

печатном виде. Пример данной книги - результат такой работы. 

В таком формате осуществлялись следующие проекты: 

 Осознанныесноведения 

 Карма 

 КартиныУчителейНоосферы 

 Расы 

 Талисманы и амулеты 

 Хроносфера 

 Энергетическиетела 

 Движениедушипослесмерти 

 Историячеловечества 

Об этих и других проектах вы можете узнать на сайте sferarazuma.ru.  

http://sferarazuma.ru/wiki/index.php?title=%D0%9A%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%B3%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%8F:%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%8B
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БЕСПЛАТНЫЙ 10 ДНЕВНЫЙ 

ПРАКТИЧЕСКИЙ КУРС 

http://sferarazuma.ru/10days 

  

http://sferarazuma.ru/10days
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Авторская комплексная система ченнелинг активации 

и открытия энергетического видения 

Цель занятий – повышения частот сознания и работа до 100% практического результата. 

Пятишаговая система подготовки контактёра. Приобретение навыков ченнелинга и 

активации канала. Система разработана с учётом 10 летнего опыта работы с энергиями и 

большого количества проведённых ченнелингов, тренингов и исследований.  

 

Курс 1. Третий глаз - 21 дневний тренинг активации видения энерго-информационных структур 

(аура, чакры, меридианы и энергетические поля) 

Курс 2. Целительство – 21 дневный тренинг глубинной трансформации, навыки энергетического 

целительства 

Курс 3. Активация разума: очищение ментального поля - 60 дневный тренинг деактивации 

дисфункциональных энерго-информационных структур и активации высокочастотных программ 

Курс 4. Активация души и предназначение – 21 дневный тренинг работы с энергиями высшего 

сознания и поиска своего предназначения 

Курс 5. Активация ченнелинг-канала - 30 дневный тренинг активация ченнелинг канала 

(природные духи, параллельные миры, цивилизации и др. каналы информации) 

Я иду на тренинг!5 

 
 

Персональный коучинг до результата 

Это VIP обслуживание. Мы с Вами будем работать полностью индивидуально и до результата. Я 

беру на себя всю ответственность за результат. Хотите Вы того или нет, но результат будет.  

Формат: Две часовых консультации в Skype в неделю.  

Условия участия: http://sferarazuma.ru/link/vip 

  

  vk.com/sferarazuma 

  @sferarazuma 

  sferarazuma.ru/skype 

  sferarazuma@mail.ru 

                                                             
5 http://sferarazuma.ru/link/start 

http://sferarazuma.ru/link/start
http://sferarazuma.ru/link/vip
http://vk.com/sferarazuma
https://twitter.com/sferarazuma
http://sferarazuma.ru/skype
mailto:sferarazuma@mail.ru
http://sferarazuma.ru/link/start
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ПРЯТНЫЙ БОНУС  

Чтобы получить бонус, который вам понравится: 

 

1. Напишите отзыв о книге на сайте 

www.koob.ru/miller 

 

2. Сделайте снимок экрана и сохраните ссылку с 

вашим отзывом. 

 

3. Пришлите мне ссылку и снимок экрана на ваш 

отзыв на почту sferarazuma@mail.ru 

 

Я вам вышлю дополнительный  

http://www.koob.ru/miller
mailto:sferarazuma@mail.ru
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ТРЕТИЙ ГЛАЗ: 21 дневный интернет тренинг активации  

видения энерго-информационных структур 

(аура, чакры, меридианы и энергетические поля) 

Прежде всего вдумайтесь... Двадцать лет назад заинтересовался темой духовного роста и 

саморазвития, я был в полном недоумении – множество школ, направлений, техник… много шума 

и казалось, что вокруг меня только реально действующие практики… но со временем оказалось 

народ больше обсуждает, чем что-то делает… 

 много мутных методик, обсуждений и теорий, но нет ничего конкретного 

 мне говорили, что логическое мышление мешает, открой чаркы – но я не понимал о чём 
речь, а сами советчики порой выдавали противоречивые диагнозы 

 порой доходило до того, что два разных эксперта говорили совершенно 
противоположенные состояния моих энергетических полей 

 много недосказанности, обобщённых советов от ясновидящих и фраз типа “ваше время 
придёт 

 к этому добавляется бесконечно количество книг и статей, и совершенно отсутствующей 
простой методики как же увидеть чары и ауру без скашивания глаз и других 
подозрительных технологий 

 тысячи рекомендаций о том как открыть видение, но сложно найти хоть кого-то кто реально 
может не только показать, но и передать практические навыки 

 даже если увидел ауру, то совершенно не понятно и сложно определиться, как 
использовать эту информацию для личностного развития и самосовершенствования 

 при всём многообразии так и не понятно, что и как делать 

 А ведь я хотел просто понять себя и использовать то, чем уже обладаю! 
 

ЕСЛИ ВЫ СТОЛНУЛИСЬ С ЭТИМИ ПРОБЛЕМАМИ И ХОТИТЕ 

НАКОНЕЦ-ТО ПЕРЕЙТИ К РЕАЛЬНОЙ ПРАКТИКЕ 

Я ЖДУ ВАС НА ТРЕНИНГЕ «ТРЕТИЙ ГЛАЗ: АКТИВАЦИЯ ВИДЕНИЯ» 

 

http://sferarazuma.ru/3glaz 

http://sferarazuma.ru/3glaz
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